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Вступление: Помни день субботний

Как вы уже поняли из названия, в этой книге я хочу затронуть тему  исполнения заповеди о 
субботе. Что это такое? Как к этому относиться с точки зрения Нового Договора? Каким образом 
верующие в Иисуса Помазанного должны относиться к исполнению этой заповеди?
---Быт. 2:1-3 «Так совершены небо, и земля, и все воинство их. 2 И совершил Бог к седьмому дню  
дела Свои, которые Он делал,  и почил в день седьмой от всех дел Своих, которые делал.  3 И  
благословил Бог седьмой день, и освятил его, ибо в оный почил от всех дел Своих, которые Бог  
творил и созидал».

После сотворения мира Бог отделил седьмой день, в который отдыхал от всех трудов. Когда 
Бог давал закон народу Израиля через Моисея, то почитание этого дня и пребывание в покое Он 
выделил в отдельную заповедь, нарушение которой говорило о том, что люди не уважали Бога и не 
любили Его. (Иоан. 14:1).
---Исх. 20:8-11 «Помни день субботний, чтобы святить его. 9 Шесть дней работай и делай в них  
всякие  дела  твои,  10  а  день  седьмой  –  суббота Господу,  Богу  твоему:  не  делай  в  тот день  
никакого дела ни ты, ни сын твой, ни дочь твоя, ни раб твой, ни рабыня твоя, ни вол твой, ни осел  
твой, ни всякий скот твой, ни пришелец, который в жилищах твоих. 11 Ибо в шесть дней создал  
Господь небо и землю, море и все, что в них, а в день седьмой почил. Поэтому благословил Господь 
день   субботний и освятил его  ».

В глазах Бога суббота является чем-то очень важным. Мы сейчас прочитаем несколько мест 
Писания, которые помогут увидеть это. 
---Исх. 31:12-17 (совр.) «И сказал Господь Моисею: 13 „Скажи израильскому народу: вы должны  
следовать правилу о Моих особых днях отдыха, ибо эти дни будут знакомы между Мной и вами  
на все поколения,  чтобы вы знали,  что Я,  Господь, сделал вас Своим священным народом.  14  
Сделай субботний день своим особым днём. А если кто считает субботний день таким же днём,  
как   остальные, он должен быть предан смерти; и всякий, кто работает по субботам, должен   
быть изгнан из среды своего народа. 15 Для работы есть другие шесть дней недели, седьмой же  
день - особый день отдыха, день, священный для Господа, и всякий, кто работает в субботу,  
должен  быть  предан  смерти.  16  Народ  Израилев  должен  помнить  субботний  день,  должен  
сделать его особым днём и соблюдать его во веки веков.  Это соглашение между ними и Мной  
останется навечно. 17 Субботний день будет знамением для Меня и израильского народа навечно, 
ибо Господь трудился шесть дней и сотворил небо и землю, на седьмой же день Он отдыхал и  
покоился"».
---Иер. 17:21-27 (совр.) «Господь говорит вам: Берегите души свои и не носите ношу в субботний 
день через  ворота Иерусалима.  22 И не выносите ношу из  своих домов в  субботний день,  не  
делайте никакой работы в этот день -  вы должны сделать этот день святым, как Я повелел  
вашим предкам....  25  Если вы подчинитесь этому повелению, цари, сидящие на троне Давида,  
пройдут через ворота Иерусалима, проедут на колесницах и на конях, правители Иудеи будут с  
ними, и город Иерусалим будет вечен.... 27 Но если вы не послушаете Меня и Мне не подчинитесь,  
если внесёте ношу в Иерусалим в субботу, не соблюдая святого дня, то Я разожгу в воротах  
Иерусалима негасимый огонь, который будет гореть, пока не сожжёт все дворцы Иерусалима"».
---Иез.20:20 «И святите субботы Мои, чтобы они были знамением между Мною и вами, дабы вы 
знали, что Я Господь Бог ваш».

В книге «Числа» можно увидеть одну историю, которая на первый взгляд может показаться 
просто  ужасной.  Человек,  который  не  имеет  откровения  о  любви  Бога  (Иоан.  3:16),  может 
подумать, что Бог очень вредный, очень злой и очень жестокий, потому что Он приказал предать 
смертной казни человека, который  в субботу собирал дрова (Чис. 15:32-36). Этот человек никого 
не изнасиловал и не убил, он просто собирал дрова! Но дело в том, что Бог знает то, что мы не 
знаем, и он видит то, что мы не видим! Бог так серьезно поступил с этим человеком, потому что 
нарушение заповеди о покое это не пустяк! Это можно сравнить с отношением людей к абортам. 
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Из-за недостатка знания и понимания ученые и врачи, которые не знают Слово Божье, относились 
к человеческому зародышу, как к простому куску мяса, потому что они думали, что это еще не 
человек, что это еще не личность. И поэтому, прерывание беременности, с их точки зрения,  не 
является  убийством.  Для  них  это  «приемлемое  средство  для  контроля  над  рождаемостью»  и 
«законное право женщины» не иметь детей. Но современная наука на 100% доказала, что человек 
развивается,  как  живая  личность,  с  первых  дней  беременности.  Бог  всегда  называл  аборт 
убийством, причем ритуальным, которое является актом поклонения демоническим силам!  (Иез. 
16:36; Иез. 23:39). В Новом Договоре есть одно место Писания, которое затрагивает другую тему, 
которая  с  точки  зрения  людей  тоже  не  очень-то  и  важна,  но  очень  важна  в  глазах  Бога.  Это 
поможет нам понять, что есть много такого, чему люди не придают значения, но что по сути своей 
очень сильно влияет на нашу жизнь.
---Иак. 2:1-11 (Р.Б.О.) «Смотрите, братья мои, чтобы у вас, верующих в прославленного Господа  
нашего Иисуса Христа, не было пристрастного отношения к людям. 2 Предположим, придет на  
ваше собрание  богач  с  золотым кольцом на пальце,  в  роскошном одеянии,  и  придет бедняк  в  
замызганной одежде.  3 Ведь вы сразу обратите внимание на того, кто в блестящей одежде, и  
скажете: "Садись сюда, здесь хорошее место", а бедняку скажете: "А ты стань там" или "Сядь  
на пол, у моих ног". 4 Разве тем самым вы уже не провели различия между братьями и не стали 
судьями неправедными?5 Послушайте, братья мои любимые! Разве не Бог избрал бедняков мира,  
чтобы они стали богатыми верой и унаследовали Царство, которое Он обещал тем, кто Его  
любит? 6 А у вас бедняк унижен. А разве не богачи вас угнетают, разве не они таскают вас по  
судам? 7 Разве не они хулят то прекрасное имя, которым вас нарекли? 8 Но если вы исполняете 
царственный закон, данный в Писании: "Люби ближнего, как самого себя", то поступаете как  
должно. 9 А если вы пристрастны, значит, вы совершаете грех и Закон уличает вас в том, что вы  
его нарушители.  10 Ведь тот, кто исполнил весь Закон, но в чем-то одном оступился,  виновен в 
нарушении всего Закона. 11 Тот, кто сказал "Не нарушай супружескую верность!", сказал также  
"Не убивай!" Значит, даже если ты не нарушаешь верность, но убиваешь, то ты все равно стал  
нарушителем Закона».

Как-то раз, читая одиннадцатый  стих, я подумал, что если бы я писал это послание, то 
написал бы наоборот: даже если ты не убиваешь, но нарушаешь супружескую верность, то ты 
все  равно нарушаешь закон.  Потому что  с  моей  точки  зрения  убийство  куда  более  тяжелое 
преступление, чем супружеская измена. За убийство  и неверующие люди осуждают на смерть или 
длительные сроки заключения. А за супружескую неверность, по крайней мере в Европе, никого в 
тюрьму не сажают, а тем более не казнят. Но такие мысли приходят из-за непонимания предмета.  
Но еще большее удивление у меня вызвало то, что Святой Дух показал мне в девятом стихе, в 
котором  говорится,  что  пристрастное  отношение  к  людям  –  это  тоже  грех!  Пристрастное 
отношение, убийство, супружеская измена стоят в одном ряду и все одинаково названы грехом! С 
точки зрения  людей это  абсурд.  Как можно сравнивать убийство и  какое-то  там неправильное 
отношение к бедным людям. Но, как и в истории с абортами мы не знаем и не понимаем то, что 
знает и понимает Бог! А Бог знает, что все, что не по вере грех (Рим. 14:23), и что наказание за 
грех – смерть (Рим.  6:23).  Бог  знает  и  видит,  что   любой грех отделяет нас  от  славы Бога  и 
приносит смерть и разрушение. Читая Старый Договор можно увидеть, что евреи нарушили все 
заповеди, которые только можно было нарушить, что привело к тому, что их враги разрушили их 
страну,  многих убили, а уцелевших увели в плен далеко от родины. Слово Божье говорит,  что 
причиной всему этому было нарушение заповеди о субботе!
---2Пар.  36:21 (совр.)  «Так то,  что Господь  говорил  народу  Израиля  через  пророка  Иеремию,  
действительно  произошло.  Господь  говорил  через  Иеремию:  „Это  место  будет  пустырём  
семьдесят лет. Так земля получит свой субботний отдых, который люди не соблюдали"».
---Неем. 13:17,18 (совр.) «Я сказал знатным людям Иудеи, что они были не правы. Я сказал им:  
„Вы совершаете большой грех.  Вы оскверняете субботний день.  Вы делаете субботний день  
подобным любому другому дню. 18 Вы знаете, что ваши предки делали то же самое. Поэтому  
наш Бог принёс беды и несчастья нам и этому городу. Теперь вы делаете это, чтобы больше 
несчастий  произошло  с  Израилем.  Вы  оскверняете  субботний  день  и  делаете  его  подобным  
обыкновенному дню"».

4



Именно нарушение заповеди о субботе дало место дьяволу среди израильского народа, 
через которое он смог убедить евреев нарушить все остальное!!! 
---Иак. 2:10 (Сл.Ж.) «Кто соблюдает весь закон, но нарушает лишь одну из его заповедей, тот  
виновен в нарушении всего закона».

Нарушение заповеди о субботе по закону такое же преступление, как поклонение идолам и 
убийство,  вследствие  чего  приходит  разрушение  и  смерть.  Не  почитая  субботу,  евреи  стали 
поклоняться другим «богам»,  употреблять имя Бога напрасно,  не почитать родителей,  убивать, 
красть,  изменять,  лжесвидетельствовать и желать все,  что у ближнего. Несоблюдение субботы 
послужило толчком к полному развращению!

Далее,  мы подробно рассмотрим что Слово говорит на эту тему.
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Глава 1: Покой — тень и реальность

Интересен тот факт, что по прошествии двух тысяч лет после того, как Иисус Помазанный 
принес нам познание истины и откровение духовной реальности царства Бога, у многих христиан 
по-прежнему нет ясного понимания того,  что  значит для людей Нового Договора пребывать  в 
покое.  Обычно  христиане  думают,  что  особый  день  почтения  Бога  в  Новом  Договоре  это 
воскресенье, потому что  Иисус воскрес в этот день, а суббота для евреев, а христиане не живут по 
закону Моисея. Другие утверждают, что христиане должны пребывать в покое, так же, как и евреи 
в субботу, потому что Иисус сказал, что Он пришел не нарушить закон, а исполнить (Матф.5:17). И 
это  как  раз  тот  случай,  когда  неправы  ни  те  ни  другие,  потому  что  духовная  реальность  о 
вхождении  в  покой  Бога  не  относится  ни  к  еврейской  «субботе»  ни  к  христианскому 
«воскресенью». Первое упоминание о покое можно увидеть в книге «Бытие», где говориться о том, 
что после того, как Бог за шесть дней закончил все творение, на седьмой день Он успокоился от 
всех Своих дел (Быт.2:1-3). Хочу подчеркнуть, что на восьмой день Бог из покоя не выходил! Как 
Он  туда  вошел,  так  и  находиться  в  нем  (Евр.4:4,10).  Упоминание  о  субботе,  как  об  одном 
особенном  дне  в  неделю  появляется  только  в  книге  «Исход»,  когда  Бог  давал  закон  Моисею 
(Исх.16:23). И что интересно, так это то, что в этом месте в оригинальном тексте, который написан 
на  иврите,  используется  слово,  которое  отличается  от  слова  из  книги  «Бытие».  В  «Бытие» 
говориться о покое Бога, а в книге «Исход» говориться об особенном дне покоя, который евреи 
должны были почитать один день в неделю.

Чтобы правильно понять почему заповедь о реальном покое Бога попала в закон Моисея, 
как определенный день в неделе, нам надо понять какое место в Своем плане определил для закона 
Моисея  Сам  Бог.  Слово  ясно  говорит,  что  закон  Моисея  это  временная  мера,  которую  Богу 
установил только до того времени, когда Иисус Помазанный решил проблему греха и проклятия 
через смерть на кресте и воскресении из мертвых (Гал.3:19; Евр.9:9,10). Что по сути своей закон 
Моисея не способен ничего довести до совершенства (Евр.7:19),  потому что подчиняясь этому 
закону, нельзя войти в духовную реальность Царства Бога, но можно находиться только рядом с 
ней  —  в  ее  тени  (Евр.10:1).  Законом  Моисея  правда  Бога  не  познается,  потому  что  законом 
познается грех (Рим.3:20).  Поэтому закон дан не праведным людям, а духовным преступникам 
(1Тим.1:8-10),  которые могут понять,  что они во грехе и  им нужен спаситель — Помазанный 
Иисус  (Гал.3:24).  Определенный день  недели  по названию «суббота»  появился  из-за  того,  что 
народ Израиля не жил верой — они постоянно нарушали духовные законы жизни, потому что они 
жили  на  уровне  плоти.  И  для  того,  чтобы  они  окончательно  не  разбежались  каждый в  свою 
сторону,  Бог  дал  им закон,  который понятен  для  плоти,  но  который не  способен дать  вечную 
жизнь. 
---Евр.10:7-9 «Тогда Я сказал: вот, иду,  [как]  в начале книги написано о Мне, исполнить волю  
Твою, Боже. 8 Сказав прежде, что "ни жертвы, ни приношения, ни всесожжений, ни [жертвы]  
за грех, - которые приносятся по закону, - Ты не восхотел и не благоизволил", 9 потом прибавил:  
"вот, иду исполнить волю Твою, Боже". Отменяет первое, чтобы постановить второе».
---Еф.2:15  (Совр.)  «...Он  покончил  с  законом,  со  всеми  его  правилами  и  уставами,  чтобы 
обеспечить мир, создав один народ из двух в лице Своём».

Иисус подчинился закону Моисея, чтобы освободить всех, против кого свидетельствовал 
этот закон!  (Гал.4:4,5). Он дал людям совершенно другой закон — закон духа жизни во Христе 
Иисусе (Рим.8:2), который приводиться в действие верой, которая действует любовью! (Гал.5:6). И 
к рожденным свыше людям закон Моисея не пригоден по определению, потому что мы живем по 
совершенно другим законам, на другом уровне и в совершенно другой духовной реальности!
---Евр.7:11-19 «Итак, если бы совершенство достигалось посредством левитского священства, -  
ибо с ним сопряжен закон народа, - то какая бы еще нужда была восставать иному священнику  
по чину Мелхиседека, а не по чину Аарона именоваться? 12 Потому что с переменою священства  
необходимо  быть  перемене  и  закона. ..,  19 ибо  закон  ничего  не  довел  до  совершенства;  но  
вводится лучшая надежда, посредством которой мы приближаемся к Богу».
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---Евреям 8:1,2 «Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника,  
Который  воссел  одесную  престола  величия  на  небесах  2  и  [есть]  священнодействователь  
святилища и скинии истинной, которую воздвиг Господь, а не человек.». 

В  этой  новой  духовной  реальности  возможно  жить  только  на  уровне  духа.  Плотский 
человек на это не способен по определению!, потому что для плоти духовная реальность — это 
что-то непонятное, недоступное и противоестественное, то, чем можно пренебрегать.

Очень важно понять, что закон Моисея не говорит о духовной реальности, он говорит о 
тени — о том, что только рядом с реальностью, но ею не является. 
--- Евр.10:1 «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей». 
---Кол.2:16,17 «Итак никто да не осуждает вас за пищу, или питие, или за какой-нибудь праздник,  
или новомесячие, или субботу: 17 это есть тень будущего, а тело - во Христе».
---Иоан.1:17  «...ибо  закон  дан  чрез  Моисея;  благодать  же  и  истина  произошли  чрез  Иисуса  
Христа».

Многие понятия из закона Моисея это лишь примитивные естественные прообразы, того 
что есть в духовной реальности. Так жертвенный ягненок в законе Моисея, в реальности Нового 
Договора  становиться  Божьим Сыном — Иисусом  Помазанным (Иоан.1:29),  а  Иерусалимский 
храм,  в  котором  находилось  присутствие  Бога  на  земле,  становится  телом  человека,  который 
поверил в Иисуса Помазанного (1Кор.6:19; 2Кор.6:16-18). Юбилейный год по закону Моисея — 
это один год раз в пятьдесят лет,  в который люди получали полную свободу и восстановление 
всего  потерянного (Лев.25:10-13),  а  в  реальности Нового Договора это  личность  — это Иисус 
Помазанный, имея личное общение с которым можно получить свободу и полное восстановление 
всей жизни (Лук. 4:17-19). И это доступно не раз в пятьдесят лет, а каждый день нашей жизни! Это 
доступно  через  веру  когда  нам  это  только  понадобится!  Пасха  в  законе  Моисея  —  это 
определенный  день в году,  в который евреи вспоминали и благодарили Бога за избавление от 
египетского рабства (Лев.23:5-8). А в реальности Нового Договора это Помазание нашего Господа 
Иисуса,  которое  снимает  любое  бремя  и  освобождает  от  любого  рабства  (1Кор.5:7,8).  И  это 
доступно  каждому  человеку,  который  поверит,  и  это  доступно  всегда,  когда  нам  это  только 
понадобиться! Тоже относиться и к субботе, к десятине, и даже к  любви, и ко всему, что попало в 
требования закона, который Бог установил через Моисея на уровне плоти, который не отражал 
духовной реальности вещей, но только говорил об их существовании, и который действовал только 
до времени исправления! А вера Нового Договора отменяет жизнь рядом с духовной реальностью 
— она дает способность жить в этой реальности!
---Кол.1:16 «...ибо Им создано все, что на небесах и что на земле, видимое и невидимое: престолы 
ли, господства ли, начальства ли, власти ли, - все Им и для Него создано».
---Евр.11:1-3 «Вера же есть осуществление ожидаемого и  уверенность в невидимом. 2 В ней 
свидетельствованы древние. 3  Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так что из  
невидимого произошло видимое».
---2Кор.4:18 «...когда мы смотрим не  на  видимое,  но  на  невидимое:  ибо  видимое  временно,  а  
невидимое вечно».

Только верой в сердце человека можно познать Иисуса Помазанного, как своего Господа и 
Спасителя! Только верой в сердце можно увидеть духовную реальность всего того, что попало в 
закон Моисея, как естественный прообраз и понять их истинную сущность!
---Рим.4:13 « Ибо не законом [даровано] Аврааму, или семени его, обетование - быть наследником 
мира, но праведностью веры».

Закон Моисея, который действует только на уровне плоти (Евр.9:10), не может дать 
нам  духовную  реальность  Царства  Бога!  Тень  не  может  дать   реальное  наследство!!! 
Пребывание в покое один день в неделю — это не реальность покоя, это тень, которая только 
находиться рядом с реальностью, но ею не является!  Суббота Старого Договора — это один 
день в неделю, а суббота Нового договора — это личное общение с Богом, и послушание Его 
голосу каждый день нашей жизни!!!
---Рим.8:14 «Ибо все, водимые Духом Божьи, суть сыны Божьи».

Закон  Моисея  действовал  в  видимом физическом  мире,  а  закон  духа  жизни  во  Христе 
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Иисусе  отрывает  нас  от  «плоского»  и  очень  ограниченного  мира,  и  дает  возможность  жить  и 
действовать в духовной реальности Царства Бога! Именно это имел в виду Павел, когда писал, что 
кто во Христе — тот новое творение, что старое прошло, и теперь все новое (2Кор. 5:17). Это 
можно сравнить с преображением гусеницы в бабочку — изменился внешний вид, изменилось 
питание,  изменился  образ  жизни,  изменились  способности,  изменилось  все!!!  А  те,  кто 
подчиняется закону Моисея пытается заставить бабочку ползать, как гусеницу. Разве не написано, 
что во Христе Иисусе мы уже сидим на небесах на престоле Бога! (Еф.2:6). Именно этот уровень 
назван свободой, в которой мы и должны стоять (Гал.5:1). Но в этом возможно находиться только 
верой! На небе закон Моисея не работает, потому что он дан только для видимого физического 
мира! (Евр.9:10). Когда человек на уровне физической плоти, то он пытается думать и действовать 
на этом физическом, понятном для естественной плоти, уровне. Он не видит и не слышит мир 
духа,  поэтому  ему  очень  понятно  то,  что  говорит  закон  Моисея.  Заповедь  о  покое  в  Новом 
Договоре означает полный отказ от своеволия и попыток самостоятельно обустроить собственную 
жизнь (Евр.4:10), и полное послушание голосу Бога, который говорит что делать сегодня (Евр.4:7).  
И  человек,  который  живет  таким  образом  ходит  в  духовной  реальности  Божьего  покоя.  Но, 
духовно не зрелый человек не способен на это, ему очень понятно, когда говорят об одном дне в 
неделю, как об этом сказано в законе Моисея.

Почему в наши дни многие рожденные свыше люди хотят общаться не с реальностью, с 
тенью?  Потому что они не развиты духовно — они понимают только то, что они могут понять 
своим не обновленным душевным умом и физическим мозгом. Но мир духа можно понять только 
духом. 
---Рим.8:1-4 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха    и смерти  . 3  Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал Сына Своего в  
подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти, 4 чтобы оправдание закона 
исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу».

Если мы внимательно почитаем о жизни людей, которые жили благочестиво до появления 
закона Моисея, то увидим, что там нигде не говориться о том, что они почитали Бога, соблюдая  
субботу так, как о ней говорит закон Моисея. Мы нигде не увидим об одном дне в неделю, потому 
что они все находились не в тени духовной реальности, не рядом с нею, а верой, которой живет 
праведный  человек  (Рим.1:17),  и  без  которой  Богу угодить  невозможно  (Евр.11:6),  они  имели 
живое общение с Богом, слушаясь Его и исполняя Его волю на земле, как на небе. Это и есть  
реальное пребывание в покое и почтение Бога, которое Он от нас ожидает. 

О Енохе написано, что ходил перед Богом (Быт.5:24), и своей верой полностью угодил Богу 
(Евр.11:5),  а  это  значит,  что  он  находился  в  покое  (Евр.4:3).  О  Ное  написано,  что  он  обрел 
благодать от Бога (Быт.6:8,9), которую можно иметь только через веру (Еф.2:8,9); и он услышал 
голос Бога и сделал то, что Бог сказал ему сделать (Быт.6:13-22; 7:1-5,16). А это значит, что и Ной 
жил в реальности Божьего покоя, потому что он не занимался своими делами, а построил ковчег по 
плану Бога,  что позволило спасти человечество от полного разрушения и гибели.  Об Аврааме, 
нашем отце веры, написано, что он услышал голос Бога и поверил тому,  что Бог говорил ему 
(Быт.12:1-4;  13:14-18;15  гл).  Когда  Авраам  поступил  своевольно,  обустраивая  свою  жизнь  по 
своему  понятию  (Быт.16),  то  он  вышел  из  покоя  и  сам  породил  духовную  проблему,  которая 
вначале ему мешала (отвлекала), а потом и противостояла исполнившемуся плану Бога (Гал.4:29). 
Но как только верой в то, что сказал Бог, он снова вошел в покой, то смог получить то, что ему 
обещал Бог, и то, что никто, кроме Бога, ему дать не мог (17:1-22, 23-27). Тоже самое мы видим и в 
жизни Исаака (Быт.26:2-6,24), Иакова (Быт.28:10-15; 32:9,10,24-30; 35:1-5,10-12; 46:1-4; 48:3,4) и 
Иоасифа (Быт.39:2). Все они слышали голос Бога и верой делали то, что Бог сказал им сделать. 
Скажу еще раз, что в Слове нигде ни сказано, что они пребывали в покое, как об этом говориться в 
законе Моисея — один день в неделю, потому что реальный покой это не один день в неделю, а 
внутреннее духовное состояние человека. Реальность покоя Нового Договора описана в письме к 
«Евреям»  в  третьей  и  четвертой  главе.  Там  говориться,  что  в  покой  входят  люди,  которые 
услышали голос Бога (Евр.3:7-11); поверили тому, что Он сказал (Евр. 4:3); отказались от своих 
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планов для жизни и посвятили себя исполнению воли Бога на земле, как на небе (Евр.4:10); и все 
это они делают «сегодня» — каждый день своей жизни (Евр. 4:7-9).  Это библейское описание 
человека,  который пребывает в Божьем покое,  реальность которого описывает Новый Договор. 
Подробнее об этом, и о кое-чем другом, мы поговорим в следующих главах.

9



Глава 2: Слышать голос Бога

У  Бога  есть  конкретный  план  для  всего  человечества,  и  для  каждого  человека  в 
отдельности. Богу нужны люди, которые будут исполнять именно этот план, потому что Божье 
спасение и благословение находиться только в этом плане. Все остальные дела для Бога Библия 
называет  мертвыми  делами  (Евр.6:1),  которые  люди  делают  напрасно  (Пс.126:1,20).  Иисус 
Помазанный полностью угодил Богу, потому что вся Его жизнь и дела были исполнением воли и 
плана Бога. Иисус ничего не делал своевольно!
---Иоан.17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить».
---Евр.10:7 «Тогда Я сказал: вот, иду, [как] в начале книги написано о Мне, исполнить волю Твою, 
Боже».
---Иоан.8:29 «Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо Я всегда делаю 
то, что Ему угодно».

Иисус смог это сделать потому что ясно слышал голос Бога, и говорил и делал только то,  
что Бог ему говорил.
---Иоан.5:19,30 «На это Иисус  сказал:  истинно,  истинно говорю вам:  Сын ничего  не  может  
творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего: ибо, что творит Он, то и Сын творит  
также....30 Я ничего не могу творить Сам от Себя. Как слышу, так и сужу, и суд Мой праведен;  
ибо не ищу Моей воли, но воли пославшего Меня Отца».

В предыдущей главе мы увидели в письме к «Евреям», в которой описывается духовная 
реальность  Божьего  покоя,  что  первым  шагом,  который  направляет  человека  в  покой  —  это 
слышанье и послушание голосу Бога (Евр.3:7-11). Читая Библию мы снова и снова увидим, что так 
жили все люди, которые угодили Богу. Это было до закона Моисея. Так жили Енох (Быт.5:24), Ной 
(Быт.6:8,9,13-22;  7:1-5,16),  Авраам,  (Быт.12:1-4;  13:14-18;15  гл),  Исаак  (Быт.26:2-6,24),  Иаков 
(Быт.28:10-15;  32:9,10,24-30;  35:1-5,10-12;  46:1-4;  48:3,4),   Иосиф (Быт.39:2).  Все  они слышали 
голос Бога и верой делали то, что Бог сказал им сделать. Скажу еще раз, что в Слове нигде ни 
сказано, что они пребывали в покое, как об этом говориться в законе Моисея один день в неделю, 
потому что  реальный  покой это  не  один  день  в  неделю,  а  внутреннее  духовное  состояние 
человека.  Тоже самое было и во время закона Моисея, в котором говорилось, что послушание 
голосу Бога это главное, чего требует Бог в договоре с народом Израиля. Если мы внимательно 
почитаем двадцать восьмую главу книги «Второзаконие», то увидим, что благословения приходят 
в жизнь людей из-за послушания голосу Бога, и проклятия приходят из-за не послушания голосу 
Бога.  Читая  закон  Моисея,  которым  познается  грех  (Рим.3:20),  и  который  дан  для  духовных 
преступников (1Тим.1:9), даже люди, которые не слышали голос Бога, могли увидеть, что главное 
это послушание голосу Бога. Тоже самое мы видим и в Новом Договоре. Иисус в своем учении 
подчеркивал, что для того, чтобы люди могли через Него услышать голос Бога,  им надо было 
иметь духовный слух.
---Лук. 8:8 «Сказав сие, возгласил: кто имеет уши слышать, да слышит!».
---Откр. 2:7 «Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам».

Угодить Богу и войти в Его покой может только тот человек, который слышит голос Бога и 
слушается его.
---Евр.3:7-11 «Почему, как говорит Дух Святый, ныне, когда услышите глас Его, 8 не ожесточите  
сердец ваших, как во время ропота, в день искушения в пустыне, 9 где искушали Меня отцы ваши,  
испытывали Меня, и видели дела Мои сорок лет. 10 Посему Я вознегодовал на оный род и сказал:  
непрестанно заблуждаются сердцем, не познали они путей Моих; 11 посему Я поклялся во гневе  
Моем, что они не войдут в покой Мой».

Очень важно понять, что Бог не потребует от нас того, чего бы мы не смогли. То есть, если 
Он говорит, что мы можем слышать Его голос, то это значит, что мы можем. И это не только для 
суппер пророков – это для всех людей Бога! 
---Ис. 45:19 «Не тайно Я говорил, не в темном месте земли».
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---Иоан. 10:27 «Мои овцы слышат Мой голос, Я знаю их, и они идут за Мной».
Слышать голос Бога – это очень естественно для верующего Нового Договора!!! Бог может 

говорить  по-разному  –  через  Библию,  через  проповедь,  через  пророчество,  через  общение  с 
братьями, видения, сны, визиты ангелов, через мысли и желания, через мир в сердце, но я верю, 
что, прежде всего, мы должны научиться слышать голос Святого Духа через записанное Слово, и 
тогда  придет  способность  различать  среди  множества  голосов  голос  Бога.  Многие  христиане 
допускают одну очень большую ошибку, когда пренебрегают записанным Словом. Они пытаются в 
каждой ситуации увидеть видение или почувствовать через мурашки, что и как им надо делать. 
Конечно,  Слово  Божье  говорит,  что  нам  надо  искать  духовного,  стремиться  быть  богатыми 
духовными дарами. Но знаете, в чем дело, - все духовные законы приводятся в действие любовью 
(Матф.22:40 Гал.5:6), а любовь к Богу проявляется в исполнении Его Слова!!! (1Иоан.1:6). Бог 
может дать нам откровение очень важной части Своей воли через ангела в супер видении, но дело 
в том, что если мы не пребываем в любви, которая проявляется в исполнении уже написанного 
Слова, то мы, во-первых, не поймем  это видение правильно, а во-вторых, мы ничего не сможем 
сделать на практике, потому что все духовные законы в действие приводит любовь! Голос Святого 
Духа через Слово Божье можно назвать первым голосом, которым Бог говорит к верующему 
человеку. Если  мы  научимся  быть  ведомыми  через  уже  записанное  Слово,  то  мы  будем  в 
состоянии  быть  ведомыми  и  всеми  остальными  способами,  которые  использует  голос  Бога. 
Поэтому, нам жизненно необходимо погрузиться в Слово Божье, чтобы  исполнять в повседневной 
жизни то, что Оно говорит делать. И со временем мы станем теми людьми, для которых голос Бога 
станет самым узнаваемым. Нам не трудно будет отличить его ото всех остальных голосов, которых 
так много звучит вокруг.
---Евр.  4:12  (совр.)  «Ибо  Слово  Божье  живо  и  действенно,  и  оно  острее  любого  меча  
обоюдоострого.  Оно проникает в нас так глубоко, что отделяет душу от духа и суставы от 
костей. Оно судит наши чувства и помыслы сердца». 

Очень важно понять, что в  мире так много разных голосов, которые пытаются повлиять на 
нас. В мире так много подделок, которые   пытаются выдать себя за истину. Апостол Павел пишет, 
что на верующих людей пытаются повлиять злые духи, специализация которых обман и ложные 
учения, которые основаны на извращенном Слове. 
---1Тим.4:1,2 «Дух же ясно говорит, что в последние времена  отступят некоторые от веры,  
внимая  духам  обольстителям  и  учениям  бесовским,  2  через  лицемерие  лжесловесников,  
сожженных в совести своей».

Мы  можем  увидеть,  что  целая  церковь,  которую  основал  Павел,  после  его  ухода  была 
захвачена  религиозным  духом,  который  уводил  рожденных  свыше  людей  от  благодати  и 
Помазания (Гал.5:4).
---Гал.5:7,8 «Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет вам никакой пользы от  
Христа. 3 Еще свидетельствую всякому человеку обрезывающемуся, что он должен исполнить  
весь закон. 4 Вы, оправдывающие себя законом, остались без Христа, отпали от благодати...7 Вы 
шли хорошо:  кто остановил вас,  чтобы вы не покорялись истине? 8  Такое убеждение не от 
Призывающего вас».

В  послании  к  Римлянам  Павел  цитирует  пророка  Исайю,  который  говорит,  что  люди 
противились Богу, потому что они имели в своих сердцах ожесточение и вражду по отношению к 
Богу. А Давид говорит, что причиной, по которой люди из народа Божьего имели ожесточение к 
Богу, было то, что они питали свои сердца неправильной пищей!
---Рим.11:7-10 «Что же? Израиль, чего искал, того не получил; избранные же получили, а прочие  
ожесточились,  8  как  написано:  Бог дал  им дух  усыпления,  глаза,  которыми не  видят,  и  уши,  
которыми  не  слышат,  даже  до  сего  дня.  9  И  Давид  говорит:  да  будет  трапеза  их  сетью,  
тенетами и петлею в возмездие им; 10 да помрачатся глаза их, чтобы не видеть, и хребет их да  
будет согбен навсегда».

Неправильной пищей является  неправильно понятое записанное Слово Бога,  понимание 
которого искажено тем, что люди не умеют отличать голос Святого Духа о голосов бесов! Что 
приводит к тому,  что записанное Слово искажено и опорочено, и приносит людям не жизнь, а 
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смерть!(Иоан.6:63;  2Пет.3:16).  И чтобы избежать  дьявольских ловушек и разрушения,  каждому 
человеку жизненно необходимо  научиться  узнавать источники голосов,  которые стоят за  всем 
этим множеством возможностей, предложений, идей и вариантов понимания записанного Слова. 
Это похоже на радиоэфир, в котором звучит множество различных голосов, которые исходят от 
различных станций. Человек слышит и принимает тот голос, на волну станции которой настроен 
его  радиоприемник.  И  он  совершенно  не  слышит  радиостанцию,  на  которую  его  радио  не 
настроено. Проблема людей, которые никак не могут услышать голос Святого Духа и правильно 
понять  записанное  Слово,  а  все  время  слышат  ложь  дьявола  в  том,  что  их  сердца  не  имеет 
правильной  настройки.  Они  открыты  к  тому  источнику,  к  которому должны быть  закрыты,  и 
закрыты  к  тому  источнику,  к  которому  должны  быть  открыты.  Важно  понять,  чтобы  иметь 
правильные  внутренние  настройки,  человеку  нужна  помощь,  сам  он  этого  сделать  не  может, 
поэтому Бог послал  к нам на помощь Святого Духа, который научит нас всему (Иоан.14:26).
---1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя...14  Ибо когда я молюсь на  
[незнакомом] языке, то хотя дух мой и молится...».

Когда мы молимся духом, то внутри нас происходит правильная наладка — мы закрываемся 
для дьявола и отрываемся для Бога. Когда мы молимся на языках, то мы настраиваем наши сердца 
на  волну Бога,  и  тогда  мы можем правильно понимать  Его  Слово,  ясно слышать  Его голос и 
следовать за Ним (Иоан.10:27). В подобном состоянии сердце человека становится закрытым для 
дьявольских страхов — человек просто перестает их слышать! Слыша голос Бога, человек может 
поверить,  смириться  и  отказаться  от  своевольного  образа  жизни.  И  со  временем,  в  процессе 
духовного созревания, это становиться возможным каждый день нашей жизни, каждый раз, когда 
Бог говорит нам!
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Глава 3: Вера — это свидетельство покоя

Из предыдущих  глав  мы  выяснили,  что  в  реальность  покоя,  о  котором  говорит  Новый 
Договор возможно войти только услышав голос Бога. А когда человек слышит голос Бога, у него в 
сердце появляется вера от Бога, потому что вера приходит от слышанья Слова Бога (Рим.10:17).  
Теперь внимание!  Вера от Бога в сердце человека является свидетельством того,  что человек 
находиться в духовной реальности Божьего покоя! 
---Евр.4:3 «А входим в покой мы уверовавшие».

Кто поверил,  тот  вошел в  покой!  А кто не  верит тому что сказал  Бог,  но  поступает на 
основании страхов и сомнений, тот не в покое!
---Евр.3:12,18,19 «Смотрите, братия, чтобы не было в ком из вас  сердца лукавого и неверного,  
дабы вам не отступить от Бога живаго...18 Против кого же клялся, что не войдут в покой Его,  
как не против непокорных? 19 Итак видим, что они не могли войти за неверие».

Вера от Бога в сердце человека — это необходимое условие, которое требует Бог!!!
---Евр. 3:12 (Р.Б.О.) «Так смотрите же, братья, пусть ни у кого из вас сердце не будет настолько  
злым и неверующим, что вы окажетесь способны отступиться от Живого Бога!».

В Божий покой возможно войти только верой. Один из переводов говорит, что  вера – это 
духовная субстанция (материя), которая овеществляет, делает существующим в физическом 
мире  то,  что  мы  ожидаем  от  Бога  по  Божьей  воле  и  уверенность  в  невидимом  –  вещи 
существуют, хотя мы их и не видим (Евр. 11:1). Другими словами, для того, чтобы находиться в 
покое  Божьем,  нам  надо  опираться  на  какие-то  вещи,  которые  не  видимы  для  естественного 
физического  зрения.  Очень  важно  понять,  что  весь  видимый  физический  мир  был  создан  из 
невидимого духовного. И этот невидимый мир на много реальней, сильнее и богаче, чем видимый 
физический  мир.  Управление  видимым  физическим  миром  находиться  в  мире  духовном. 
Чтобы управлять видимым нам надо научиться влиять на него через невидимое духовное. 
Если  мы  «сваливаемся»  на  видимый  уровень  и  пытаемся  управлять  видимым  миром 
естественными принципами, то мы становимся рабами обстоятельств, которые будут разрушать 
нашу жизнь.
---Кол. 1:16 (Сл.Ж.) «Через Него было сотворено все на небе и на земле, все видимое и невидимое:  
будь то престолы, господства,  правители или власти - все было сотворено через  Него и для  
Него».
---Евр.  11:3  (совр.)  «Благодаря  своей  вере  мы  понимаем,  что  мир  был  сотворён  по  велению 
Божьему, и то, что видимо, создано было из того, что невидимо».
---2Кор.  4:18  (Сл.Ж.)  «Мы  смотрим не  на  видимое,  а  на  невидимое,  потому  что  видимое 
временно, а невидимое вечно».

Все видимое временно. Оно подвержено изменению, это что-то ненадежное, на что нельзя 
положиться, потому что сегодня это выглядит сильным, стабильным и ценным, а завтра это слабое, 
разрушенное  и  никому  не  нужное.  Поэтому  Бог  дал  нам  Свою  веру  (способность  видеть 
невидимое и  переносить  это  невидимое в  мир видимый),  чтобы мы имели в  основании своей 
жизни не что-то ненадежное, а то, что даст нам способность крепко стоять и переносить любые 
трудности.  А  главное,  вера  дает  способность  иметь  общение  с  Богом,  которого  не  видно 
физическим зрением.
---Евр. 11:6 «А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к Богу верил,  
что Он есть и ищущим Его воздает».
---Рим. 14:23 «…все, что не по вере, грех».
---Рим. 1:17 «В нем открывается правда Божия от веры в веру, как написано: «Праведный верой 
жив будет».
---Евр.  11:33-38 «…которые  верою побеждали царства,  творили правду,  получали обетования,  
заграждали уста львам, 34 угашали силу огня, избегали острия меча, укреплялись от немощи,  
были крепки на войне, прогоняли полки чужих; 35 жены получали умерших своих воскресшими;  
иные же замучены были, не приняв освобождения, чтобы получить лучшее воскресение; 36 другие  
испытали  поругания  и  побои,  а  также  узы  и  темницу,  37  были  побиваемы  камнями,  
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перепиливаемы,  подвергаемы пытке,  умирали  от меча,  скитались  в  милотях  и  козьих  кожах,  
терпя недостатки, скорби, озлобления. 38 Те, которых весь мир не был достоин, скитались по  
пустыням и горам, по пещерам и ущельям земли».

Вера дает способность восполнять любые нужды, решать любые проблемы, выстоять под 
любым давлением, потому что верой мы подключаемся к нашему Источнику, к нашей Надежде, к 
Господу Богу Всемогущему, и через эту веру в нашу жизнь течет Его неограниченная жизнь и 
сила.  Только  основывая  свою  жизнь  на  невидимом  можно  остаться  верным  Богу  и  получить 
спасение.  Люди,  которые  основывают  свою  жизнь  на  том,  что  могут  видеть  только  своими 
физическими глазами, в конце концов, оставляют Бога и возвращаются в этот мир, что приводит к 
вечной гибели! (Евр.11:15).

Вера (овеществление ожидаемого от Бога) – это субстанция, духовная материя, проходя 
через  которую,  невидимое духовное становиться  видимым физическим.  К примеру,  если взять 
сырой картофель, который не пригоден для пищи и положить его в кипящее масло, то через какое-
то время картофель измениться и станет пригодным в пищу. Подобным  образом, вера преображает 
духовные вещи царства Бога, чтобы они стали физическими. Доступ к духовным благословениям 
Царства  Бога  дает  Слово  Бога.  Когда  соединяется  Слово  об  исцелении  или  восстановлении 
определенного органа в теле и духовная субстанция по названию «вера», то исцеление или новый 
орган  переходит  из  духовного  небесного  хранилища  в  мир  видимый  физический  туда,  где 
находитьс вера и Слово.
---Еф.1:3  «Благословен  Бог  и  Отец  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  благословивший  нас  во  
Христе всяким духовным благословением в небесах».
---Пс.30:20  «Как  много  у  Тебя  благ,  которые  Ты  хранишь для  боящихся  Тебя  и  которые  
приготовил уповающим на Тебя пред сынами человеческими!».
---1Пет.1:4.5 «Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, по великой Своей милости  
возродивший нас воскресением Иисуса Христа из мертвых  к упованию живому, 4 к наследству 
нетленному, чистому, неувядаемому, хранящемуся на небесах для вас, 5 силою Божиею через веру 
соблюдаемых ко спасению, готовому открыться в последнее время».

Чтобы это работало лично для нас, вера и Слово должны встретиться в нашем сердце, и 
выйти через слова нашей речи.
---Рим.10:10 «...потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению».

Мы созданы Богом, чтобы жить таким образом, потому что праведный живет верой (Рим. 
1:17); мы ходим верой, а не виденьем (2Кор. 4:17); и все, что не по вере, грех (Рим. 14:23). Само 
название «верующий» говорит о том, что мы не полагаемся на видимый физический мир, ни он 
наш источник. Через веру мы подключаемся к невидимому духовному миру и черпаем оттуда все 
необходимое для жизни и служения.
---2Пет.  1:3,4  «Как  от  Божественной  силы  Его  даровано  нам  все  потребное  для  жизни  и  
благочестия, через  познание Призвавшего нас славой и благостью, 4 которыми  дарованы нам 
великие  и  драгоценные  обетования,  дабы  вы  через  них  сделались  причастниками  Божьего  
естества, удалившись от господствующего в мире растления похотью».

Слово говорит, что все возможно Богу (Марк.10:27), и все возможно для того, кто верит 
(Марк.9:23).  Вера,  способность жить через невидимый духовный мир Царства Бога,  поднимает 
любого человека, который поверит, до уровня Бога! Верующий человек может делать то, что Бог 
делает  (Иоан.14:12),  и  он  может  иметь  то,  что  Бог  имеет  (Иоан.3:35).  Стоит  заметить,  что 
проявление жизни, силы и благословения Царства Бога совершенно не зависит от того,  на что 
способен естественный мир и люди, которые полагаются на него. В видимом мире чего-то нет,  
поэтому люди говорят, что это невозможно или не сезон. Но мы принимаем верой из невидимого 
духовного мира, где нет недостатка и ограничений. Поэтому, методы, время, ритм мира и Царства 
Бога не совпадают. Чтобы делать дела в Царстве Бога, нужно верой, видя невидимое, находиться в 
покое Божьем. Хороший пример этому Исаак. Под водительством Бога Исаак сеял в том месте, где  
ему сказал Бог. Хотя там был голод. Сегодня это назвали бы экономическим кризисом. Именно 
вера в покое (способность видеть невидимое и переносить духовное в видимый физический мир) 
сделала  Исаака  самым  богатым  парнем  в  регионе,  потому  что  верой  он  подключился  к 
неисчерпаемому источнику – Богу,  и никакой кризис в видимом мире не смог это остановить! 
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Оставаясь в покое, он верой сделал невидимое видимым (Быт. 26:1-16). Далее мы можем увидеть 
как  филистимляне,  которые  жили  физическим  виденьем,  захватывали  колодцы,  которые 
выкапывал Исаак (Быт. 26:12-22). Для них колодец в пустыне был чем-то очень трудно доступным, 
то есть, для них найти воду в пустыне было очень трудно, поэтому они, как ограниченные и нищие 
люди,  предпочитали захватывать колодцы  силой,  которые выкопали другие.  Но Исаак,  который 
зависел от неограниченного Бога, не впадал из-за этих утрат в депрессию, и не провел остаток 
своей  жизни в  горечи из-за  того  как несправедливо  с  ним обошлись  филистимляне.  Для него 
колодец в пустыне не был чем-то случайным или очень  трудно доступным. Верой, полагаясь на 
Бога, он был подключен к духовному источнику – Царству Бога, и в итоге он этих колодцев мог 
вырыть столько, сколько надо, на зависть филистимлянам, людям, которые отвергают зависимость 
от Бога. Это и значит быть головой, а не хвостом! (Втор. 28).    

Бог  призывает  всех  Своих  детей  войти  в  Его  покой   и  верой  подключиться  к  Иисусу 
Помазанному и Его Помазанию – к  нашей надежде,  нашему источнику жизни.  Любой другой 
вариант Бога не устраивает. Библия называет идолопоклонством зависимость от кого-то или чего-
то, если это не Бог и Его Царство. 
---Ис. 65:11,12 (совр.) «Но тех, кто оставил Господа, Я накажу. Они забыли о Моей святой горе 
(покое)   и  начали  поклоняться  удаче  и  полагаться  на  неверного  бога  судьбы  .12  Но  Я,  решая 
будущее  ваше,  избрал  для  вас  меч.  Вы будете  все  убиты,  потому что  Я  звал  вас,  но  вы не  
отвечали, вы делали то, что Я называю злом и что было Мне неугодно"».

Мы  не  зависим  от  везения,  судьбы  и  видимых  обстоятельств.  Библия  призывает  нас 
перестать смотреть на земное, видимое, естественное и подключиться к невидимому духовному.
---Кол. 3:1-3 (совр.) «Так как вы воскресли из мёртвых вместе со Христом, пекитесь о том, что в  
небесах, где Христос восседает по правую руку от Бога. 2  Продолжайте думать о том, что в  
небесах, а не о том, что на земле, 3 ибо ваша прежняя суть умерла, а ваша новая жизнь сокрыта 
со Христом в Боге».

Слово  Божье  очень  ясно  говори  нам,  чтобы  перестали  думать  земными  категориями  и 
начали думать и искать того, что находиться в Царстве Бога.
---Ис. 62:1-7 (совр.) «Люблю Сион   (покой)   и говорить о нём не прекращу  , люблю Иерусалим и речь  
о нём продолжу, покуда правда и спасение не засияют пламенным огнём. 2 И все народы смогут 
правду твою увидеть, все цари увидят твою славу, и новым именем тебя все нарекут, которое  
Господь Сам изберёт. 3 Господь тобой гордиться будет,  ты станешь короной драгоценной в  
руке Господней. 4 Уже никто тебя не назовёт „народом, оставленным Богом", не назовут твою  
землю „уничтоженной Богом". „Народ, возлюбленный Богом" - так называть тебя будут, землю  
твою станут „невестою Бога" звать. Ибо Господь тебя любит, и земля твоя - для Него. 5 Если  
влюбляется юноша, то женится на девушке, в которую он влюблён. Так и Творец твой женится  
на тебе. И как жених радуется жене своей, так и Бог будет рад тебе. 6 „На стенах твоих,  
Иерусалим, Я поставлю своих сторожей, они и днём, и ночью будут неумолчно молиться". Не  
умолкайте, стражники, молитесь и напоминайте Господу о Его обещаньях! 7 Молитесь Господу,  
доколе Он не сделает Иерусалим земною славой».

К людям, которые любят Сион, любят покой Божий и полную зависимость о Бога, которого 
не видно физическими глазами,  приходит спасение и их земля становиться невестой Бога, то есть 
они становятся совладельцами  всего того, что есть у Бога. В 7 стихе говориться, что если мы 
будем оставаться в покое и полагаться на невидимое, то придет ответ на нашу молитву — слава 
Бога, в которой восполняются все наши нужды (Фил. 4:19), покроет всю нашу жизнь! 

Доказательством того, что человек вошел Божий покой является то, что он услышал голос 
Бога и поверил тому, что Он сказал. Это приводит к тому, что человек не остается прежним. Он 
отказывается от своих планов на жизнь и методов их исполнения, и посвящает свою жизнь для 
исполнения воли Бога на земле, как на небе. Подробнее об этом в следующей главе.
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Глава 4: Покой от своих дел

Итогом того, что мы «сегодня» слышим голос Бога, верим Ему и делаем то, что Бог сказал 
делать, является то, что мы успокаиваемся от своих дел, как Бог от Своих. Это описание покоя, в 
который Бог призывает войти каждого человека, который поверил в Иисуса Помазанного, как в 
своего  Господа  и  Спасителя.  Покой  от  своих  дел  это  вопрос  на  много  важнее,  чем  может 
показаться на первый взгляд.
---Ос.5:4  «Дела  их  не  допускают их  обратиться  к  Богу  своему,  ибо  дух  блуда  внутри  них,  и  
Господа они не познали. 5  И гордость Израиля унижена в глазах их; и Израиль и Ефрем падут от  
нечестия своего; падет и Иуда с ними».
---Ос.4:12 «Народ Мой вопрошает свое дерево и жезл его дает ему ответ; ибо дух блуда ввел их в  
заблуждение, и, блудодействуя, они отступили от Бога своего».

Бог  через  пророка  Осию  говорит,  что  «свои» дела  —  дела,  которые  человек  делает 
своевольно, то есть не по плану Бога и не основанные на Слове, уводят человека от Бога. Это 
приводит к тому, что человек становиться не способным общаться с Богом. И все это следствия 
того, что человек допустил в свое сердце не Святой Дух, а дух блуда, который является прямым 
порождением  ада  (1Тим.4:1),  главным  предназначением  которого  является  привести  людей  в 
ловушку заблуждения (2Кор.11:3,4). Заблуждение — это когда ты шел в одно место, а оказался в 
другом, и при этом и понятия не имеешь, как ты туда попал,  где ты находишься и что делать 
дальше. А это является следствием того, что человек уже до этого на протяжении долгого времени, 
не имеет личных и близких отношений с Господом Иисусом Помазанным, и уже не единожды 
игнорировал  голос  Святого  Духа.  Пророк  Осия  пишет,  что  все  это  является  результатом  дел, 
которые человек делает своевольно.

---Рим.  10:3,4  «Ибо,  не  разумея  праведности  Божией и  стремясь  установить  собственную  
праведность, они не покорились праведности Божией, 4 потому что конец закона – Христос, к  
праведности всякого верующего».

Очень часто люди  своими делами пытаются получить спасение. Это происходит, потому 
что  из-за  греха  в  сердце  человека  появляется  чувство  вины,  которое  приносит  осуждение,  и 
отдаляет человека от Бога. Когда Адам согрешил, то из-за чувства вины, он убегал от Бога. Это 
говорит  о  том,  что  осуждение  и  чувство  вины  это  дьявольские  духовные  силы,  которые 
предназначены  для  того,  чтобы  разлучить  нас  с  нашим  Богом,  а  значит  и  с  нашей  жизнью 
(Иоан.14:6). Из чувства вины рождаются мертвые дела – дела, которыми люди хотят купить или 
заработать   искупление.  Все  лжерелигии мира основаны на делах,  рожденных чувством вины. 
Люди, которые пытаются угодить Богу из чувства вины, на деле не знают Бога, и находятся очень 
далеко от Него и того, что Иисус Помазанный сделал на кресте для оправдания всех людей.
---Рим.  3:21-24  «Но  ныне,  независимо  от  закона,  явилась  праведность  Божия,  о  которой 
свидетельствуют закон и пророки, 22 праведность Божия через веру в Иисуса Христа во всех и  
на всех верующих, ибо нет различия, 23  потому что все согрешили и лишены славы Божией, 24 
получая оправдание даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе».
---Рим. 8:1,2 «Итак, нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по  
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти». 

Бог через Иисуса Помазанного решил проблему греха, вины и осуждения за грех.  Любой 
человек, который примет дар оправдания освобождается от вины и осуждения, потому что Иисус 
взял  и  вину  и  осуждение  на  Себя!  Очень  важно  понять,  что  осуждение,  стыд   и  чувство 
недостойности это  духовная болезнь – это грех!  Этого не должно быть  в нашем обновленном 
сознании! Потому что чувство вины в сердцах рожденных свыше людей часто приводит к тому, 
что они действуя на уровне плоти пытаются угодить Богу через  свои хорошие дела.  У многих 
людей есть представление о том,  что они могут  своими добрыми делами перевесить на весах 
Божьего  суда  свои  плохие  дела.  Но  подобный  «путь  спасения»  оставляет  людей  погибшими, 
потому  что  единственный  путь  как  мы  можем  принимать  от  Бога  спасение,  исцеление, 
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освобождение, продвижение, восполнение нужд это вера в то, что Иисус Помазанный сделал для 
человечества на кресте по воле Бога Отца (1Пет. 2:24).

 Все дела Нового Договора должны быть направлены на развитие веры и возрастании 
в любви, это и делает нас способными принимать все, что Бог уже дал нам через Иисуса 
Помазанного (Гал. 3:2-6). Но, если человек направляет свои усилия и дела на то, чтобы задобрить 
Бога  и  заслужить  у  Него  благословение,  то  это  делает  жертву Иисуса  Помазанного  на  кресте 
бессмысленной (Гал. 2:21). Это унижает и обесценивает путь спасения, который установил Бог,  
что  приводит  к  тому,  что  многие  люди  так  никогда  и  не  принимают  дар  вечной  жизни,  и 
оканчивают свою жизнь в вечном проклятии. А те, кто родился свыше, но  не научился принимать 
верой, а пытаются «правильными» делами заработать Божье благословение, которое нам уже дано, 
как  дар  (Еф. 2:8,9), делают себя неспособными принимать это спасение от Бога. Так действует 
злой дух заблуждения, который подталкивает людей делать свои дела, которые не приближают к 
Богу, а наоборот уводят в совершенно в другую сторону — сторону смерти! Об этом и говорит Бог 
через пророка Осию.

Тем людям,  которые уже родились свыше,  и которые чувствуют в  своем сердце призыв 
служить, а это призвание имеют не только проповедники и служители церковного офиса, но все 
рожденные  свыше  люди,  жизненно  необходимо  иметь  откровение  о  том,  что  мы  не  можем 
прославить  Бога  и  исполнить   Его  волю  на  земле,  как  на  небе,  делая  просто  добрые  дела.  
Прославить Бога и исполнить Его волю на земле, как на небе могут только те дела, которые Он сам 
запланировал еще до сотворения мира. И когда Иисус пришел на землю, он никогда не делал своих 
добрых дел. Он делал только то, что Бог говорил Ему делать. Иисус сказал, что Он прославил Бога 
на земле, потому что исполнил то,  что Бог поручил Ему исполнить (Иоан. 17:4).  Образ жизни 
духовно зрелого человека, в сердце которого есть покой, прежде всего, ищет Бога и того, что есть у 
Него, а потом делает то, что узнал и получил от Бога.
---Еф.2:10 «Ибо мы -  Его творение,  созданы во  Христе Иисусе на  добрые дела,  которые Бог  
предназначил нам исполнять».

Главное  это  то,  чтобы  дело,  которое  мы  делаем,  было  взято  из  планов  Бога!  Все 
остальное, какое бы оно не было большое и красивое – ничто!!!
---Пс. 126:1 (совр.) «Строители теряют понапрасну время, если Господь не строит дом, теряет  
понапрасну время стража, если Господь не охраняет город».

Напрасно стоят и охраняют это не только то, что они не достроят, или их все равно ограбят.  
Но, это так же означает, зачем ты это строил, потому что в глазах Бога это ничто! Или зачем ты это  
охранял, как драгоценность, когда в глазах Бога это мусор, от которого надо избавиться!
---Иоан. 15:16 (совр.) «Не вы избрали Меня, а Я избрал вас Сам и дал вам работу: так идите и  
плодоносите. Желание Моё в том, чтобы плоды эти были вечны: тогда Отец Мой даст вам всё,  
что попросите от Моего имени».

То, что сделано по плану Бога имеет вечную ценность, и это определяет то положение и ту 
власть, которую мы будем иметь в вечности! Поэтому апостол Павел пишет, чтобы мы не были 
глупцами, а познавали волю Бога (Еф. 5:17), и чтобы  перестали жить для себя, но жили для 
того, кто за нас умер (2Кор. 5:14,15). Потому что дело, которое сделано своевольно не по плану 
Бога  с  точки  зрения  вечности  –  это  мертвое  дело,  это  ничто!  Смерть  это  отделение  от  Бога. 
Мертвые дела – это дела, которые сделаны в изоляции от Бога и Его царства. Любые дела, которые 
сделаны своевольно и в изоляции от Небес, как бы благородно и правильно они не выглядели, с 
точки зрения Бога это мертвые дела! Очень важно понять, что мертвыми, с точки зрения Библии, 
являются все дела, которые взяты не из плана Бога и которые не исполняют Его волю на земле, как 
на небе.
---Деян.  13:22 «...поставил им царем Давида,  о  котором и  сказал,  свидетельствуя:  „Нашел Я  
мужа по сердцу Моему, Давида, сына Иессея, который исполнит всю волю Мою“».
---Иоан. 17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить».

Бог ищет людей, подобных Давиду и Иисусу, которые умрут для себя (Лук. 22:42), и будут 
искать только того, чтобы прославить Бога, исполнить то дело, которое Он поручил исполнять!!!
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Многие люди так погружены в свои дела, что не могут войти в покой даже на собраниях. Я 
думаю, что многие видели, как во время служения, нарушая всю духовную атмосферу, раздается 
дурацкая мелодия от звонка мобильника, и как «счастливый» абонент вскакивает с неописуемой 
гримасой на лице  и несется через весь зал, громко отвечая на звонок. И такое может повторятся по 
несколько  раз  за  служение!  Я  даже  видел,  как  во  время  поклонения  по  телефону  болтали 
музыканты!  Мешать другим слушать Слово Божье и привлекать внимание на собрании к себе это 
просто хамство и полное непочтение ни к Богу, ни к людям! Кто-то может сказать, что я не могу 
сидеть и ничего не делать, и что мне нужно решать так много проблем и восполнять так много 
нужд, что у меня нет времени на пребывании в покое. Во-первых: Иисус позаботился о тех людях, 
которые оставили  свои дела и пошли за Ним в пустыню, чтобы услышать Слово Божье (Матф. 
15:32). Во-вторых: на вас давит гора проблем и вас затопляет  море нужд именно из-за того, что у 
вас нет времени, чтобы пребывать в покое, общаясь с Богом. И в-третьих: войти в Божий покой 
это не значит ничего не делать! Библия говорит, что само пребывание в покое потребует от нас 
веры в делах.
---Евр. 4:3 «Мы же уверовавшие вошли в Его покой…».
---Иак. 2:26 «…вера без дел мертва».
---Евр. 4:11 (свор.) «Так приложим же все старания, чтобы войти в Его покой и чтобы никто не  
был лишён его за то, что последовал примеру непокорных».

Войти в Божий покой это значит прежде всего искать Самого Бога. И когда мы это делаем, 
то Он будет открывать нам: что, где, когда, как, с кем, сколько нам надо делать.
---Матф. 6:33 «Ищите же прежде Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам».
---Ис. 30:20,21 (совр.) «Но Бог - ваш учитель, Он уже не будет скрываться от вас, и вы увидите  
Его своими глазами. 21 И если ты уклонишься налево или направо, то за спиной услышишь голос,  
который скажет: „Это правильный путь, иди по нему"». 

Покой – это место,  где можно узнать,  увидеть,  понять волю Бога,  Его план  для нашей 
жизни,  и  научиться  его  исполнять.  Чтобы  наша  жизнь  имела  смысл  и  избыток,  нам  надо 
успокоиться через личные близкие отношения с Иисусом и получить откровение, чтобы мы могли 
верой принять от Бога то, что Он уже имеет именно для нас.
---Еф.  2:10  (совр.)  «Ибо  Бог  сотворил  нас  такими,  какие  мы есть.  Он  создал  нас  во  Иисусе  
Христе, чтобы мы могли совершать добрые дела,  которые Бог предусмотрел заранее,  чтобы 
могли мы посвятить им нашу жизнь».

Каждому  рожденному  свыше  человеку  жизненно  необходимо  понять,  что  наша 
плодовитость зависит не от наших способностей «вертеться» и все контролировать, а от наших 
личных взаимоотношений с Господом. Иисус Помазанный – это благоприятное обстоятельство, 
главная причина, решающий фактор и жизнь с избытком! (Иоан. 14:6). Когда мы с Ним, то нет ни 
однойпроблемы, которая была бы не под силу. Но, когда мы отделены от Иисуса, то существует 
очень много такого, что не смогут ни наука, ни деньки всего мира, ни усилия всех людей вместе 
взятых. Именно из-за того, что люди сами пытаются все контролировать и не могут успокоиться и 
отключиться от всех дел на пару часов, они сами себя делают не способными принимать от Бога и  
не допускают Его благословение в свою жизнь! Когда человек попадает в болото, то чем больше 
он барахтается, тем больше его засасывает. Чтобы вылезти из болота ему надо ухватиться за что-то 
стабильное,  не  зыбкое,  за  то,  что  не  является  болотом.  Этому  человеку  нужно  успокоиться, 
поднять свой взгляд вверх и ухватиться за руку помощи. Именно такое спасение и предлагает 
Иисус каждому человеку, когда хочет вытащить нас из проблем, которые засасывают нас подобно 
болоту, и ввести нас в Божий покой, в котором мы будем процветать.
---Ис. 58:13,14  «Если ты удержишь ногу твою ради субботы от исполнения прихотей твоих в  
святой день Мой, и будешь называть субботу отрадой, святым днем Господним, чествуемым, и  
почтишь ее тем, что не будешь заниматься обычными твоими делами, угождать твоей прихоти  
и пустословить, 14 то будешь иметь радость в Господе, и Я возведу тебя на высоты земли и дам  
вкусить тебе наследие Иакова, отца твоего», – уста Господние изрекли это».
---Втор.  11:10-12  (совр.)  «Земля,  которую  вы  получите,  не  такая,  как  в  Египте,  откуда  вы  
пришли, где, посеяв семена, вам приходилось поливать сады, [закачивая воду из каналов] ногами.  
11 Земля, которую вы вскоре получите, не такая. В Израиле есть горы и долины, и земля пьёт  
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воду дождей небесных, 12 ибо Господь, Бог ваш, печётся об этой земле, и круглый год на ней взор  
Господний».

Есть единственный метод, как человек может убрать из своего сердца дух заблуждения, 
который побуждает людей делать  свои дела, которые не приближают, а удаляют от Бога — это 
войти в покой Бога.
---Евр.4:10 «Ибо, кто вошел в покой Его, тот и сам успокоился от дел своих, как и Бог от Своих».
---Евр.9:14 то кольми паче Кровь Христа, Который Духом Святым принес Себя непорочного Богу,  
очистит совесть нашу от мертвых дел, для служения Богу живому и истинному!».
1Иоан. 1:7 «если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем общение друг с другом, и  
кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха».

Когда человек входит в покой Бога, то успокаивается от своих дел, как Бог от Своих 
(Евр.4:10).  Бог творил видимый мир шесть дней, а в седьмой день Он отдыхал от всех Своих 
трудов (Быт. 2:1-3). Его труд был закончен после сотворения мира (Евр. 4:3). После грехопадения 
Адама  Богу  не  надо  было  творить  «срочные  планы  нашего  спасения».  Бог  избрал  нас  в 
Помазанном  Иисусе  еще  до  сотворения  мира,  еще  до  того,  как  Адам  согрешил  и  принес 
проклятие на человеческую расу и на землю. Еще до всего этого Бог благословил нас и дал нам все 
ресурсы небес, которые  понадобятся для жизни (Еф. 1:3,4). Грех не произвел на Бога никакого 
впечатления, и не вывел Его из покоя, чтобы что-то досотворить, что разрушил грех. Потому что 
Иисус  был приготовлен, как жертва за грехи всего мира, еще до сотворения мира (Откр. 13:8). 
Это  можно  сравнить  с  нашим  физическим  иммунитетом.  Наши  тела  способны  бороться  с 
болезнями  еще  до  того,  как  эти  болезни  проникнут  в  тело.  Наши  тела  имеют  способность 
восстанавливаться после порезов и переломов, еще до того, как эти порезы и переломы появятся в 
теле. Когда Бог благословил человека и весь сотворенный мир, то в этом благословении уже были 
сила, ресурсы и способность принимать спасение и восстановление от всего, что могли принести 
дьявол, грех, смерть. Но это не значит, что  Бог больше ничего не делает,  а только валяется на 
Своем небесном диване.
---Иоан. 5:15-17 «Человек этот пошел и объявил иудеям, что исцеливший его есть Иисус. 16 И  
стали иудеи гнать Иисуса, и искали убить Его за то, что Он делал такие [дела] в субботу. 17 
---Иисус же говорил им: «Отец Мой доныне делает, и Я делаю»

Бог трудится  над  тем,  чтобы Его  план  исполнился,  чтобы все  приготовленные ресурсы 
пришли в действие. Важно понять, что война Бога и дьявола это не лотерея и  не опасная авантюра 
с непредсказуемым результатом. У дьявола против Бога нет ни малейшего шанса. Бог уже победил 
в  этой войне.  Труд Бога  –  это  исполнение уже  запланированных и утвержденных Им победы, 
успеха, процветания и жизни с избытком.
---Ис.  14:27  «…ибо  Господь  Саваоф  определил  –  и  кто  может  отменить  это?  Рука  Его  
простерта – и кто отвратит ее».
---Ис. 43:13 «…от [начала] дней Я Тот же, и никто не спасет от руки Моей. Я сделаю – и кто 
отменит это».

Наличие покоя показывает на самом деле кто Бог, а кто нет. Бог может пребывать в покое, 
потому что нет ни кого, кто был бы Ему равен и кто смог бы отменить Его волю и помешать Его 
делам. После греха Адам потерял это место. Грех принес проклятие, рабство, смерть.  Бог дал 
человеку  заповедь  пребывать  в  покое,  чтобы  избавить  от  всего  этого! И  любой  человек, 
который войдет в  Божий покой,  позволит Богу принести эту победу в  его личную жизнь.  Мы 
входим в покой Бога, когда слышим что Бог говорит нам «сегодня», верим этому и делаем то, что 
Он говорит делать. В покое Бога мы имеем личные отношения с Богом, что дает доступ к крови 
Иисуса, которая освобождает нас от мертвых дел и делает праведным в глазах Бога! Когда мы 
живем  подобным  образом,  то  мы  позволяем  Святому  Духу  перепрограммировать  нас,  убирая 
мертвые  дела,  и  наполняя   нас  благодатью,  которая  нас  спасает  и  меняет  в  подобие  Иисуса 
Помазанного! (Еф. 2:8,9; Тит. 3:5-7).  

Покой — это место, где человек освобождается от неправильный желаний что-то сделать, 
чтобы заслужить, или сделать по-своему. В покое человек наполняется правильными желаниями, 
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которые принимает верой через благодать Бога. Покой — это реабилитационный центр, духовный 
санаторий, в котором происходит детоксикация от религиозного яда и греховного своеволия. Покой 
— это место переналадки, как автосервис для машин.
  

Сотворив  мир  и  человека,  Бог  создал  совершенную  систему жизни,  в  которой  человек 
может жить на уровне Бога, делая дела Бога, имея все Божье (Пс.8:5-9). На этом уровне человеку 
ничего не надо заслуживать или дополнять — все принимается как дар от Бога по благодати. Из-за 
греха человек выпал из жизни, и погрузился в смерть, в недостаток и разрушение, где все время 
надо добиваться и заслуживать чтобы жить и иметь. Войдя в покой, человек перестает выдумывать 
свою жизнь через свой опыт и через свою «мудрость». В покое человек оставляет  свои дела, и 
начинает принимать от Бога жизнь по благодати верой, как дар! 
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Глава 5: Покой — сегодня

---Евр.4:1-9 «Посему будем опасаться, чтобы, когда еще остается обетование войти в покой  
Его, не оказался кто из вас опоздавшим. 2 Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им  
пользы  слово  слышанное,  не  растворенное  верою  слышавших.  3 А  входим  в  покой  мы 
уверовавшие... 7 [то] еще определяет некоторый день, "ныне", говоря через Давида, после столь  
долгого  времени,  как  выше сказано:  "  ныне  ,  когда услышите глас  Его,  не  ожесточите сердец   
ваших"».

Реальность покоя Нового Договора — это когда человек слышит голос Бога,  верит Ему, 
делает  то,  что  Бог  сказал  делать,  и  все  это  происходит  в  день,  который  можно  назвать 
«сегодня». Речь идет не об одном дне в неделю, как было  установлено через закон Моисея, и как 
переняли некоторые христианские деноминации, заменив еврейскую «субботу» на христианское 
«воскресенье». Здесь речь идет о том, что если сегодня, прямо сейчас услышишь, что Бог говорит 
тебе  что-то  делать,  то  повинуйся этому.  Например:  Бог  сказал  вам поехать  на  конференцию в 
соседний  город  на  три  дня,  на  которой  вас  будут  учить  о  молитве  на  иных  языках.  А  ваши 
партнеры  по  бизнесу  в  это  время  уговаривают  вас  поехать  в  совершенно  другое  место  и 
«провернуть»  там  какое-то  дело,  от  которого,  по  их  словам,  зависит  все  ваше  будущее 
процветание.  Что  это  единственный  шанс,  когда  вам  улыбнулась  старая  уродливая  фортуна. 
Именно в такие моменты становиться очень ясно видно в кого мы верим, от кого зависим и кого 
считаем своим источником жизни.  Я не говорю о том, что мы с легкостью можем подводить своих 
деловых партнеров. Я говорю о том, что не они наш источник, не они определяют нашу жизнь, не 
от них зависит наше процветание, и уж, конечно же, не от старой уродливой фортуны. И вообще, 
выбор деловых партнеров это очень серьезное дело. Партнеры в наши дела должны приходить от 
Бога через молитву!

Очень  важно  понять,  что  у  Бога  есть  конкретный  план  для  нашей  жизни,  в  котором 
записаны все наши дни (Еф. 2:10 Пс. 138:16). Нам не надо ничего выдумывать, ломая голову и 
«вертеться», обустраивая свою жизнь, основываясь на мирской глупости, которая говорит, 
что если сам о себе не позаботишься, то никто о тебе не позаботится. Кстати, это относится не 
только к рабочим делам, но и к христианскому служению каждого верующего. И, конечно же, это 
относится  и к  отношениям в семье между мужем и женой,  родителями и детьми.  Это так  же 
относится к тому, как мы отдыхаем в отпуске. В глазах Бога очень важно, чтобы мужья и жены,  
родители и дети проводили достаточно времени вместе. В глазах Бога так же важно, чтобы мы 
имели хороший отдых, и вообще получали удовольствие от жизни!
---Еккл. 2:24,25 (совр.) «Есть ли человек, который ест и радуется жизни без Бога? Нет такого. И 
вот что я понял: лучшее, что может человек, это есть, пить и наслаждаться работой, которую  
он должен делать. Я понял так же, что приходит всё это от Бога».
---Еккл. 3:12,13 (совр.) «Я понял, что лучшее для людей - это быть счастливыми и наслаждаться  
собой, покуда они живут. 13 Бог хочет, чтобы каждый человек ел, пил, любил свою работу. Это -  
Его дары».
---Еккл.5:17-19  «Вот  еще,  что  я  нашел  доброго  и  приятного:  есть  и  пить  и  наслаждаться  
добром во всех трудах своих, какими кто трудится под солнцем во все дни жизни своей, которые  
дал ему Бог; потому что это его доля. 18 И если какому человеку Бог дал богатство и имущество,  
и дал ему власть пользоваться от них и брать свою долю и наслаждаться от трудов своих, то  
это дар Божий. 19 Недолго будут у него в памяти дни жизни его; потому Бог и вознаграждает  
его радостью сердца его».

Если Бог  говорит нам,  что  сейчас  время для жены,  для  мужа,  для  детей,  для  отдыха  в 
отпуске, а мы не можем снять нашу руку с «пульса» наших дел или служения, потому что думаем, 
что без нашего непосредственного участия все дела «зависнут» и успех и деньги уйдут в руки 
других, таких «проворных» и «вертлявых», что служение развалится, потому что никто ничего без 
нашего  контроля  делать  не  будет,  то  это  есть  прямое  непослушание  голосу  Господа,  который 
говорит нам  сегодня,  сейчас!  Это есть хождение виденьем, а не верой!  А все, что не по вере, 
грех! (Рим. 14:23). Все это есть высшее проявление гордости, а гордым Бог противится (Иак. 4:6), 
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а Свою благодать, которая нас спасает, Он дает смиренным! Это вопрос на много более важный, 
чем удачная сделка и  взаимоотношения в семье.  Это вопрос спасения, -  сможем ли мы верой, 
пребывая в покое, принять благодать, которая нас спасает (Еф. 2:8,9 Тит. 2:11).
---1Пет. 5:6,7 (Сл.Ж.)  «Смиритесь поэтому под крепкой рукой Божьей, которой Он возвысит вас  
в  определенное  им  самим  время.  Переложите  все  ваши  заботы  на  Него,  потому  что  Он  
заботится о вас».

Для  каждого  человека  жизненно  необходимо  получить  откровение  о  том,  что  для  Бога 
важно кем мы являемся сегодня. Что мы думаем сегодня. Что мы говорим сегодня. Что мы делаем 
сегодня. В книге пророка Иезикииля Бог объясняет эту истину своему народу.
---Иез.18:26-29  «Если  праведник  отступает  от  правды  своей  и  делает  беззаконие  и  за  то  
умирает, то он умирает за беззаконие свое, которое сделал. 27 И беззаконник, если обращается 
от беззакония своего, какое делал, и творит суд и правду, - к жизни возвратит душу свою. 28 Ибо 
он увидел и обратился от всех преступлений своих, какие делал; он будет жив, не умрет. 29 А дом  
Израилев говорит: "неправ путь Господа!" Мои ли пути неправы, дом Израилев? не ваши ли пути  
неправы?».

Бог говорит,  что  жизнь и  благословение имеют те  люди,  которые держаться за  жизнь и 
благословение  сегодня. То, что они это делали  вчера, или имеют доброе намерение сделать это 
завтра, не гарантирует, что жизнь и благословение будут  сегодня. Для того, чтобы иметь жизнь 
сегодня,  надо  сегодня держаться  за  жизнь.  Тоже  относится  и  к  тем  людям,  которые  вчера 
нарушали законы жизни, но сегодня смирились перед Богом, и через веру соединились с жизнью 
Бога  —  они  сегодня имеют  жизнь  и  благословение.  И  люди,  к  которым  говорил  пророк  не 
согласились  с  этим,  и  обвинили Бога  в  несправедливости.  Проблема  людей,  которые этого  не 
понимают заключается в том, что они думают категориями добрых дел, которые на весах Божьего 
суда должны перевесить все неправедные дела, и благодаря этому человек получит оправдание и 
вечную жизнь. Подобным образом думают люди, которые не понимают, что жизнь приходит не 
через добрые дела, а через соединение с жизнью через веру. Если человек держится сегодня верой 
за жизнь, то он имеет жизнь, а если сегодня оставляет веру, то отсоединяется от жизни. И в этом 
случае не важно, что человек держался за жизнь вчера, потому что сегодня он сам отвернулся от 
жизни и повернулся к смерти. Это можно понять глядя даже на естественную жизнь. То, что муж 
был верен жене двадцать лет, не оправдывает его измену сегодня. Измена сегодня сводит на нет 
всю верность в течении двадцати лет.  Сегодня этот муж предатель. Сегодня этот муж изменник. 
Тоже самое относится к военным предателям. Если они сегодня перешли на сторону врага,  то не 
играет ни какой роли то, что у них десять лет безупречной службы — сегодня они предатели. Или 
то, что человек не пил всю жизнь, не оправдывает запой в последние пол года, потому что сегодня 
этот человек алкоголик, который разрушает жизнь себе и окружающим. То, что человек двадцать 
лет прожил верой, не оправдывает его разочарования и отступничества и самоубийства сегодня!
---Лук.19:9 «Иисус сказал ему: ныне пришло спасение дому сему, потому что и он сын Авраама».
---Еф.2:2 «...в которых вы некогда жили, по обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего 
в воздухе, духа, действующего ныне в сынах противления».

Если  мы сегодня в  вере,  то  мы  сегодня  живем,  как  сыновья  Бога.  Если  мы  сегодня 
противимся  Богу,  то  позволяем  дьяволу  действовать  через  нас.  Это  происходит  с  любым 
человеком, в независимости от того, что он до этого двадцать лет был послушным Богу.
---Евр.3:7 «Почему, как говорит Дух Святый, ныне, когда услышите глас Его».
---Евр.3:13 «Но наставляйте друг друга каждый день, доколе  можно говорить: "ныне", чтобы 
кто из вас не ожесточился, обольстившись грехом».
---Евр.3:15 «...доколе говорится: "ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших,  
как во время ропота"».

Важно что я делаю прямо сейчас — в вере ли я?! И не важно, что вчера я был главным 
грешником в городе или главным праведником!!! Если грешником, то  сегодня через веру я могу 
спастись  и  принять  от  Бога  благодать  (Еф.2:8,9),  если праведником,  то  сегодня через  страх  и 
разочарование  —  предателем  и  отступником.   Здесь  важно  подчеркнуть,  что  если  человек 
«сегодня» не послушал того, что Бог говорит делать, то это не значит, что он прямо сейчас потерял 
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свое спасение — нет! Но, если он снова и снова не слушает того, что Бог говорит ему делать, то 
это может привести к тому, что его сердце ожесточится из-за греха, и если он не покается, то через  
какое-то время он может оставить Бога и отвернуться от своего спасения. Подчеркну, что он не 
потеряет  свое  спасение  из-за  какого  греха,  который  Бог  ему  не  простит,  а  сам  оставит  свое 
спасение  и  вернется  в  мир,  который полон греха  и  зла.  «Хорошим» примером этого  является 
человек из апостольской команды Павла по имени Димас. На протяжении времени он был рядом с 
Павлом и слышал истину о Царстве Бога прямо от великого апостола; более того, он видел своими 
глазами чудеса  и  знамения,  которые сопровождали его  служение.  Но он допустил грех в  свое 
сердце, и не решал эту проблему, что привело к тому, что в внутри него выросла любовь миру,  
которая была сильнее любви к Богу, и он сам ушел от Бога!
---2Тим.4:10 «Ибо Димас оставил меня, возлюбив нынешний век, и пошел в Фессалонику...».
---Евр.3:12-14 «Смотрите, братия, чтобы не было в ком из вас сердца лукавого и неверного, дабы  
вам не отступить от Бога живаго. 13 Но наставляйте друг друга каждый день, доколе можно  
говорить:  "ныне",  чтобы  кто  из  вас  не  ожесточился,  обольстившись  грехом.  14  Ибо  мы 
сделались причастниками Христу, если только начатую жизнь твердо сохраним до конца».
---Евр.11:15,16 «И если бы они в мыслях имели то [отечество], из которого вышли, то имели бы  
время возвратиться; 16 но  они стремились к лучшему, то есть к небесному; посему и Бог не  
стыдится их, называя Себя их Богом: ибо Он приготовил им город».

Хорошая новость с небес состоит в том, что и «последние» грешники и самые «подлые» 
отступники могут получить прощение своих грехов, если смирят свое сердце и поверят сегодня в 
то, что говорит не их гордое сердце, а слово Божье. Это особенно относится к уже рожденным 
свыше людям, которые из-за грехов и слабостей находятся под чувством осуждения, что связывает 
их в духе и делает не способными наслаждаться свободой во Христе, которую мы имеем, если 
просто поверим сегодня!
---Евр.1:5 «Ибо кому когда из Ангелов сказал [Бог]: Ты Сын Мой, Я ныне родил Тебя? И еще: Я 
буду   Ему Отцем, и Он будет Мне Сыном  ?».

Мы сможем пережить любовь Отца, если  сегодня поверим, что Он называет нас Своими 
сыновьями и дочерьми; и любит нас так же, как Иисуса Помазанного (Иоан.17:23).
---Рим.5:9 «Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от гнева».

Кровь Иисуса оправдывает нас, если мы верим сегодня!
---Рим.5:11  «И  не  довольно  сего,  но  и  хвалимся  Богом  чрез  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  
посредством Которого мы получили ныне примирение».
---Кол.1:22 «...ныне примирил в теле Плоти Его, смертью Его, [чтобы] представить вас святыми 
и непорочными и неповинными пред Собою».

У нас с Богом мир, если мы верим сегодня!
---Евр.9:24  «Ибо  Христос  вошел  не  в  рукотворенное  святилище,  по  образу  истинного  
[устроенное], но в самое небо, чтобы предстать ныне за нас пред лице Божие».

Если мы сегодня согрешили, то служение Иисуса, которое оправдывает нас по воле Бога 
действует для нас, если мы верим сегодня!
---Рим.8:1 «Итак  нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по  
плоти, но по духу».
---Рим.11:30 «Как и вы некогда были непослушны Богу, а ныне помилованы, по непослушанию их».

Милость  Бога  может  освободить  нас  от  любого  осуждения  за  грех,  если  мы  сегодня 
поверим в это!
---Рим.6:22  «Но  ныне,  когда  вы  освободились  от  греха и  стали  рабами Богу,  плод  ваш есть 
святость, а конец - жизнь вечная».

Свобода от греха, от любого извращения и зависимости, вплоть до полного освящения — 
это наше наследство во Христе Иисусе, если мы сегодня будем верить в это!
---Рим.7:6  «...но  ныне,  умерши для  закона,  которым были  связаны,  мы освободились  от него,  
чтобы нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве».

Служить Богу в духовной реальности Нового Договора мы можем сегодня, если поверим в 
это сегодня!
---Матф.6:11 «...хлеб наш насущный дай нам на сей день».

23



Избыток,  который  освободит  от  любого  недостатка,  проявит  себя,  если  мы  поверим 
сегодня! 
---Лук.5:26 «И ужас объял всех, и славили Бога и, быв исполнены страха, говорили:  чудные дела 
видели мы ныне».

Чудеса проявятся, если мы верим сегодня!
---Рим.3:21 «Но ныне, независимо от закона, явилась правда Божия, о которой свидетельствуют 
закон и пророки»
---Кол.1:26 «...тайну, сокрытую от веков и родов, ныне же открытую святым Его».

Правда Бога и откровение тайн Царства Бога доступны нам, если мы верим сегодня!
---Лук.4:21 «И Он начал говорить им: ныне исполнилось писание сие, слышанное вами».

Слово Божье действует для нас, если мы верим сегодня!

Часто  люди  верят  в  то,  что  Слово  говорит,  но  через  несколько  дней  под  давлением 
негативных  обстоятельств,  которые  пытаются  убедить,  что  для  нас  Слово  не  работает,  они 
оставляют веру во вчерашнем дне, и  сегодня они в разочаровании и страхе.  И важной частью 
обновления нашего ума является то,  что нам надо научиться жить верой  сегодня каждый день 
нашей жизни, потому что сегодня день спасения!
---2Кор.6:1,2 «Мы же, как споспешники, умоляем вас, чтобы благодать Божия не тщетно была  
принята вами. 2 Ибо сказано: во время благоприятное Я услышал тебя и в день спасения помог  
тебе. Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день спасения».

Сегодня день спасения — это относится к любому отрезку физического времени, потому 
что верой мы имеем доступ к вечному,  которое имеет власть над временным! Сегодня плохой 
диагноз от врачей — сегодня день спасения! Сегодня плохой урожай — сегодня день спасения! 
Сегодня уволили с работы с треском — сегодня день спасения!  Сегодня закончились деньги — 
сегодня день спасения!
---Иоан.10:10 «Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
---Евр.13:8 «Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же.

Помазание нашего Господа и Спасителя Иисуса Помазанного, которое снимает любое бремя 
и освобождает от любого рабства действует, если мы верим сегодня!  Только если верим сегодня, 
а не вчера и не завтра, а сегодня! Это и значит находиться в духовной реальности Божьего покоя.
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Глава 6: Духовная мать

В последнее время, говоря о духовном, мы часто говорим о Боге Отце, к которому возможно 
прийти только крез Иисуса Помазанного, и только под водительством Святого Духа. Что нам надо 
знать Бога,  как Отца,  потому что если мы Его не  знаем как Отца,  нас будет мучить духовная 
пустота  и одиночество, которые не дадут наслаждаться реальным общением с Богом и жизнью с 
избытком. И все это истина! Об этом надо много проповедовать, и еще больше нужно учить людей 
общаться с Богом, как с Отцом через веру в имя Иисуса Помазанного, под водительством Святого 
Духа. Но что интересно, что Слово говорит, что поверив в Бога, мы приобрели не только Отца, 
старшего брата, в лице Иисуса Помазанного и лучшего друга и помощника в лице Святого Духа, 
но и  духовную мать! Да, в Божьей семье нет никакого недостатка — место матери не пустое! В 
общении с духовной матерью мы нуждаемся так же, как и в общении с духовным Отцом. Многие 
проблемы в жизни рожденных свыше людей существуют именно из-за того,  что они не знают 
своей духовной матери, которая утешает и заботится о своих детях также, как и мать физическая.  
И пришла пора познакомиться с нашей духовной матерью!
---Гал.4:20-26-31 «...а вышний Иерусалим свободен: он - матерь всем нам.... 31 Итак, братия, мы 
дети не рабы, но свободной».
---Откр.21:10,11 «И вознес меня в духе на великую и высокую гору, и показал мне великий город,  
святый Иерусалим, который нисходил с неба от Бога. 11 Он имеет славу Божию...».
---Евр.12:22-24 «Но вы приступили к горе Сиону и ко граду Бога живаго, к небесному Иерусалиму 
и тьмам Ангелов, 23 к торжествующему собору и церкви первенцев, написанных на небесах, и к  
Судии всех Богу, и к духам праведников, достигших совершенства, 24 и к Ходатаю нового завета  
Иисусу, и к Крови кропления, говорящей лучше, нежели Авелева».

Апостол Павел пишет,  что небесный Иерусалим является духовной матерью рожденных 
свыше людей. И этот город находится на горе Сион — месте которое Бог избрал для Своего покоя 
и куда Он зовет всех людей, которые поверили в Иисуса Помазанного (Пс. 131:13,14). И подобно 
тому какую место  занимает в  жизни людей естественная мать,  небесный Иерусалим занимает 
место в духовной жизни верующих в Иисуса Помазанного.
---Пс.130:1-3 «Песнь восхождения. Давида. Господи! не надмевалось сердце мое и не возносились  
очи мои, и я не входил в великое и для меня недосягаемое. 2 Не смирял ли я и не успокаивал ли души  
моей, как дитяти, отнятого от груди матери? душа моя была во мне, как дитя, отнятое от  
груди. 3 Да уповает Израиль на Господа отныне и вовек»

Синодальный  перевод  не  раскрывает  полноты  картины,  которая  описывает  ребенка, 
который на руках матери после кормежки. Если вы видели грудных младенцев, то поймете, что 
ребенок после того, как поел, отрывается от материнской груди в полном удовлетворении и покое. 
Обычно после этого дети сразу засыпают. И совершенно не важно что происходит вокруг — их 
нужды восполнены и они в полном комфорте и безопасности. Точно такое происходит с каждым 
верующим человеком, который находится в покое и принимает утешение небесных благословений 
своей  духовной матери  (Еф.1:3).  К  большому сожалению многие  христиане  в  верят  в  ложное 
учение, которое основано на неправильном понимании того, что сказал апостол Павел и  места из 
книги «Откровение».
---2Кор.12:4 «...что он был восхищен в рай и слышал неизреченные слова, которых человеку нельзя  
пересказать».
---Откр.10:4  «И  когда  семь  громов  проговорили  голосами  своими,  я  хотел  было  писать;  но  
услышал голос с неба, говорящий мне: скрой, что говорили семь громов, и не пиши сего».

Вырывая эти места из общего содержания, обманутые люди говорят, что небесное нам не 
доступно, и что обо всем этом мы узнаем, когда придем на небеса. Но это ложь из ада!, которая 
предназначена для того, чтобы обворовывать христиан и делать их жизнь несчастной и служение 
ограниченным.  Проблема  этих  людей  в  том,  что  они  событие,  которое  действует  только  в 
определенной ситуации, пытаются применить, как то, что действует всегда и везде.  Это можно 
сравнить с тем, как водители машин стоят на перекрестке, когда горит красный светофор. Но это 
не значит, что проезда нет вообще. Даже если есть конкретный знак, что проезд запрещен, то это 
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знак действует только на этой дороге и только для этого места, а не запрещает движение везде и 
навсегда!  Слово  ясно  говорит,  что  через  Иисуса  Помазанного  мы  уже  посажены  на  небесах 
(Еф.2:6),  что  мы  должны  стремиться  к  небесному  (Кол.3:1,2),  и  молиться,  чтобы  воля  Бога 
исполнилась на земле, как на небе (Матф.6:10). Интересно, как мы сможем исполнять волю Бога 
на земле, как на небе, если мы ее не знаем, и она нам вообще не доступна? Полный абсурд!

---Пр.1:8,9 «Слушай, сын мой, наставление отца твоего и не отвергай завета матери твоей, 9  
потому что это — прекрасный венок для головы твоей и украшение для шеи твоей».

Мы должны быть послушны не только Богу Отцу, но и тому, что видим, как пример для 
жизни на небе. Это приносит на наши головы прекрасный венец — помазание (Пс.20:4), которое 
способно обрадовать нищих, исцелять разбитые сердца, давать духовное зрение, давать свободу 
пленным и измученным, приносить восстановление всего потерянного (Лук.4:17-19). 
---Пр.15:20 « Мудрый сын радует отца, а глупый человек пренебрегает мать свою».

Библия называет глупцом человека, который пренебрегает общением со своей матерью, в 
нашем случае, с небесным Иерусалимом, с которым возможно иметь дело войдя в Божий покой.
---Пр.19:26 «Разоряющий отца и выгоняющий мать - сын срамной и бесчестный».
---Пр.20:20 «Кто злословит отца своего и свою мать, того светильник погаснет среди глубокой  
тьмы».

Люди,  которые  не  верят  в  то,  что  они  могут  иметь  реальность  небес  на  земле,  и  
противостоят тем,  кто  в  это  верит и  проповедуют,  названы нечестными и позорными людьми, 
которые погрязли в духовной тьме.
---Пр.  28:24  «Кто  обкрадывает  отца  своего  и  мать  свою  и  говорит:  "это  не  грех",  тот  -  
сообщник грабителям».
---Пр.30:11,17 «Есть род, который проклинает отца своего и не благословляет матери своей..."  
17 Глаз, насмехающийся над отцом и пренебрегающий покорностью к матери, выклюют вороны 
дольные, и сожрут птенцы орлиные!».

Очень часто многие люди, чтобы оправдать свое невежество и жадность, говорят, что время 
десятины — это время старого Договора, что в Новом Договоре они могут давать сколько захотят и 
когда захотят. Хотя на деле они все тратят на себя или по своей воле, а на дело Божье они дают 
остатки и крохи. Но Слово говорит, что человек, который не послушен тому, что говорит небо, 
потеряет духовное зрение, а конец пути слепого — яма! (Матф.15:14). В книге «Притчи Соломона» 
написано, что мать участвует в воспитании сына (Пр.31:1-9). Люди становятся сыновьями Бога не 
только когда общаются с Отцом, но и когда у них есть общение с матерью. Это значит, что не  
находясь в покое Бога и не соприкасаясь с небесными реалиями Царства Бога люди не могут стать 
сыновьями Бога, такими, как Иисус Помазанный.

---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мною,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мною,  тот 
расточает».
---Еф.2:1,2 «И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда жили, по  
обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах  
противления».

Сам Иисус сказал, что если мы не на Его стороне, то мы занимаем сторону врага. Павел 
пишет, что на людей, которые противятся воле Бога, имеет влияние злой демонический дух. И  это 
происходит со всеми, кто противится Богу — живет своевольно. Люди, которые не входят в покой 
Бога, не просто не остаются без духовной матери. Они остаются без доброй духовной матери, и 
это место занимает  злая духовная мать, общение с которой приводит к тому, что на жизнь людей 
влияет смерть и разрушение.
---Откр.17:5,18  «...и  на  челе  ее  написано  имя:  тайна,  Вавилон  великий,  мать  блудницам  и  
мерзостям земным....  18 Жена же, которую ты видел,  есть великий город, царствующий над  
земными царями».

Апостол Иоанн пишет, что духовной матерью всех людей, которые противятся Богу и живут 
своевольно,  является  духовный  город  «Вавилон»,  что  переводится  как «замешательство»  и 
«путаница». Люди, которые запутаны, и не могут отличить свет от тьмы и жизнь от смерти, всегда 
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делают неправильный выбор и всегда сеют неправильные семена, с которых они пожинают смерть 
и разрушение.
---Ис.5:20 «Горе тем, которые зло называют добром, и добро - злом, тьму почитают светом, и  
свет - тьмою, горькое почитают сладким, и сладкое — горьким!».
---Соф.2:15 « Вот чем будет город торжествующий, живущий беспечно, говорящий в сердце  
своем:  "я,  и  нет иного кроме меня".  Как  он  стал  развалиною,  логовищем для  зверей!  Всякий,  
проходя мимо него, посвищет и махнет рукою».
---Пс.50:7 «Вот, я в беззаконии зачат, и во грехе родила меня мать моя».
---Пс.108:14 «...да будет воспомянуто пред Господом беззаконие отцов его, и грех матери его да  
не   изгладитс  я».

Когда люди имеют духовное соединение со злом, они сами допускают влияние зла на свою 
жизнь.  Это  очень  опасное  место  —  это  место  беззакония  и  греха,  место,  на  котором  люди 
переживут горе и разрушение. В этом месте могут находиться не только духовно мертвые люди, но 
и люди, которые уже рождены свыше. 
---Откр.18:2-5  «И  воскликнул  он  сильно,  громким  голосом  говоря:  пал,  пал  Вавилон,  великая 
[блудница],  сделался  жилищем  бесов  и  пристанищем  всякому  нечистому  духу,  пристанищем  
всякой нечистой и отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего она напоила  
все народы, 3 и цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели от великой  
роскоши ее. 4 И услышал я иной голос с неба, говорящий:  выйди от нее, народ Мой, чтобы не  
участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 5 ибо грехи ее дошли до неба, и Бог  
воспомянул неправды ее».

Многие люди,  которые считают себя христианами,  на деле могут быт вовлечены в злое 
духовное соединение,  но  при этом даже не  подозревать  об  этом,  потому что это не  возможно 
увидеть и понять на уровне плоти, на уровне на котором они находятся.
---Ис.47:10 «Ибо ты надеялась на злодейство твое, говорила: "никто не видит меня". Мудрость 
твоя и знание твое - они сбили тебя с пути; и ты говорила в сердце твоем: "я, и никто кроме 
меня"».

Бог  призывает  своих  людей  смириться  и  выйти  из  «Вавилона»,  из  замешательства  и 
путаницы,  потому что  это  духовное  место  под  осуждением  Бога,  и  все,  кто  в  нем находятся, 
подвергнуться разрушению. А для этого каждому рожденному свыше человеку нужно узнать и 
соединиться с доброй духовной матерью, которая дана нам самим Богом.  Но иметь общение с 
матерью возможно только, если есть общение с Отцом, потому что они единое целое, так же как и 
отец  и  мать  физические.  Получать  удовольствие,  от  небес  и  от  духовного  благословения,  с 
которыми возможно соединиться только в Божьем покое, без Бога не возможно! Поэтому для того, 
чтобы войти в покой, надо «сегодня» слышать голос Бога, верить Ему и делать то, что Он говорит 
делать.
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Глава 7: Покой — это место смирения

Слово Бога говорит, что дух человека является источником для всей его жизни (Пр. 4:23). 
Если отделить дух от тела, то тело умирает (Иак. 2:26). От духовного состояния человека зависит 
вся его жизнь.  И если мы хотим что-то изменить в нашей жизни, или что-то убрать, или принести 
в нее развитие и умножение, то нам необходимо, прежде всего, позаботиться о состоянии нашего 
духа, а потом сделать так, чтобы то благословение, которое есть в нашем духе, повлияло на ту 
область жизни, в которой мы хотим перемен и развития.  Мостом между нашим духом и телом, 
между  нашим  духом  и  ситуацией  в  семье,  между  нашим  духом  и  ситуацией  на  работе  и  в 
служении,   между нашим духом  и  нашими финансами,  между нашим духом  и  всем,  что  нас 
окружает, является наша душа.   
---3Иоан.  1:2  «Возлюбленный!  Молюсь,  чтобы  ты  здравствовал  и  преуспевал  во  всем,  как 
преуспевает душа тво  я  ». 

Великий апостол Иоанн, любимый ученик Иисуса Помазанного, который является автором 
Евангелия, нескольких писем и пророческого откровения о судьбе человечества и конце истории 
земной жизни пишет, что от преуспевания души зависит любое другое преуспевание, в котором 
мы нуждаемся. Душа – это мост, по которому все, что есть в духе может перейти в тело и во 
все  остальные  области  жизни.  Многие  из  нас  переживают  засуху  и  недостаток  проявления 
благословения  именно  потому,  что  либо  по  незнанию,  либо  из-за  лени,  мы  пренебрегаем 
состоянием нашей души. Из Слова мы видим, что душа является важным компонентом, который 
позволяет проявляться духовным благословениям из мира духа в мире физическом.  Душа – это 
проводник,  который пропускает через себя жизнь из духа,  либо стена,  которая блокирует 
потоки жизни,  как плотина блокирует потоки воды.  Если душа преуспевает и процветает, то 
преуспевание, которое в духе сможет прийти во все области жизни. Если душа не преуспевает, то 
это будет блокировать преуспевание всего остального. Оно останется в области духа и не сможет 
проявиться в видимом физическом мире. Это можно сравнить с тем, когда на территории, которая 
очень  богата  полезными  ископаемыми,  идет  война,  и  из-за  этого  невозможна  добывать  и 
использовать  эти ископаемые. Для того чтобы наладить добычу ископаемых на этой земле должна 
прекратиться  война.  Мир  является  необходимым  условием,  при  котором  богатства,  которые 
находятся в недрах, станут доступными для разработки и использования. Мир в сердце человека, 
который приводит к процветанию души возможен только тогда, когда человек смирят себя перед 
Богом.  Библия  называет  людей,  которые Богу противятся,  нечестивыми.  Для  них  процветание 
души через мир Бога не возможно.
---Ис.48:22 «Нечестивым же нет мира, говорит Господь».
---Ис.57:21 «Нет мира нечестивым, говорит Бог мой».

Отказ от гордости через смирение перед Богом это необходимое условие для процветания 
души  через  мир  Бога.  И  единственным  местом,  в  котором  человек  может  по-настоящему 
смириться перед Богом — это Божий покой.
---Лев.16:31 «...это суббота покоя для вас, смиряйте души ваши: это постановление вечное».

Поэтому Иисус призывает всех людей прийти к Нему, и найти покой для души.
---Матф. 11:28-30 (совр.) «Придите ко Мне все вы, усталые и обременённые, и  Я облегчу ваше 
бремя. 29 Примите ярмо Моё на себя и учитесь у  Меня, ибо Я кроток и смирен духом,  и вы 
обретёте покой вашим душам. 30 Ибо ярмо, которое передаю вам, легко, и бремя, что возлагаю  
на вас, не тяжко».

Душа состоит из ума, чувств и воли, которые мы и должны смирить и подчинить нашему 
духу, который имеет дело с невидимым духовным миром. Смирение ума, чувств и воли происходит 
в покое, когда человек слышит голос Бога, верит Ему, делает только то, что Бог сказал делать, и  
делает это «сегодня» каждый день своей жизни. Если душа (ум, чувства и воля) не подчиняется 
тому, что Бог говорит через дух человека, то этот человек проявляет независимость от Бога — это 
гордость. Это и есть смерть.

Для того, чтобы правильно во всем этом разобраться, каждому человеку очень важно иметь 
истинное  понимание  того,  что  такое  гордость  и  что  такое  смирение,  то  есть  что  Бог  считает 
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гордостью, а что смирением, потому что от этого зависит очень многое! 
---Иак. 4:6 «Бог гордым противится, а смиренным дает благодать».
---1Пет. 5:5 «…потому что Бог гордым противится, а смиренным дает благодать».

Апостолы Иаков и Петр пишут, что Бог выступает против гордых людей, а тем, кто живет 
перед  Ним  смиренно,  Он  дает  благодать.  Другими  словами,  гордый  человек  всегда  будет 
находиться на далеком расстоянии от Бога, этот человек будет в изоляции от всего того, что есть в 
сокровищницах Царства Бога. Гордый человек не сможет привлечь в свою жизнь силу исцеление, 
силу,  которая  восполняет  нужды  людей,  силу,  которая  продвигает  и  возносит  человека  над 
обстоятельствами. Гордый человек не сможет привести в действие ни один закон, ни одну силу 
Царства  Бога.  И главное,  гордый человек никогда не  сможет пережить  в  своей жизни личные 
близкие отношения с Богом, потому что Бог гордым противиться. И хорошая новость состоит в 
том, что Бог противиться только гордым, а тем, кто смиряет себя перед ним, Он дает благодать, 
которая  способна  сделать  каждую  область  человеческой  жизни  богатой,  изобильной, 
процветающей. 
---Иоан. 10:10 «Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
---2Кор. 9:8 «Бог же силен обогатить вас всякою благодатью, чтобы вы,  всегда и во всем имея 
всякое довольство, были богаты на всякое доброе дело».
---Фил. 4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему в славе, Христом  
Иисусом».

Мы должны ясно осознавать ту важную роль, которую играет в нашей жизни благодать. Мы 
спасены благодатью (Еф. 2:8). Если в нашей жизни есть благодать, то мы можем сказать греху: нет 
(Тит 2:12), а без благодати мы не способны жить свято. Быть Духовно сильными мы можем только 
через благодать (2Тим. 2:1). Только через благодать может возрастать наше личное познание Бога 
(2Пет. 1:2). Без благодати мы никогда не узнаем лично, что Бог наш любящий Отец, а значит, без 
благодати в нашей жизни всегда будет одиночество и неудовлетворение. Престол Бога, у которого 
мы получаем ответы на молитвы, назван «престолом благодати» (Евр. 4:16), а это значит, что мы 
можем что-то  получить  от  Бога  только  через  благодать!!!  Мы получаем свое  исцеление  через 
благодать  (1Пет.  2:24).  Мы  получаем  все  обеспечение  через  благодать   (2Кор.  8:9).  Мы  все 
получаем  от  Бога  через  благодать!!!  Только  через  благодать  мы  можем  стать  царями  и 
священниками на службе у Бога, и  применять власть Иисуса Помазанного, чтобы распространять 
евангелие Царства Бога (Рим. 5:17). А без благодати мы никогда не исполним волю Бога на земле, 
как на небе. Без благодати, которая приходит к нам от Иисуса Помазанного мы не можем ничего, 
что ценно в глазах Бога (Иоан. 1:16; Иоан. 15:4,5). Поэтому иметь в своей жизни благодать от Бога 
это не что-то второстепенное, это вопрос жизни и смерти!!! 

Библия очень ясно говорит, что проявлению благодати в жизни человека мешает гордость. 
Поэтому Бог ненавидит гордость (Пр. 8:13). Он противостоит ей всей своей природой, потому что 
гордость это природа дьявола (1Тим. 3:6; Иез. 28:17). Эта злая духовная сила впервые зародилась в 
сердце  дьявола,  когда  он  решил  стать  независимым от  Бога  и  занять  Его  место,  чтобы  стать 
источником  для  творения  (Ис.  12:12-14).  Этой  же  самой  духовной  силой  дьявол  наполнил 
человеческую расу,  когда  подтолкнул Адама и  Еву,  чтобы они независимо от  Бога  сами стали 
познавать что такое зло и добро (Быт. 3гл.). С этого времени гордость стала неотъемлемой частью 
духовной природы падшего  человека (1Иоан. 2:15,16). И после нашего рождения свыше, нам всем 
постоянно нужно учиться жить без гордости. Я не раз слышал, как некоторые люди говорили, что 
у них нет проблем с гордостью, что они совсем не гордые.  Но знаете что – это  самое гордое 
заявление, которое только можно услышать. Когда люди говорят подобное, то это значит, что они 
не имеют ни малейшего понимания, что такое гордость. Гордость это один из самых опасных и 
коварных врагов, которому нам придется противостоять все то время, пока мы находимся во плоти 
на земле. Библия говорит, что гордость, когда она попадает в сердце человека, способна обмануть 
его!
---Авд.1:3 «Гордость сердца твоего обольстила тебя».

Гордое сердце — это отделенное от Бога сердце, оно открыто для любого обмана. Злые духи 
обманщики легко заманят этого человека в ловушку смерти,  через  духовно извращенные идеи 
(1Тим.4:1).  Если  в  сердце  человека  есть  гордость,  то  он  начинает  все  видеть  и  понимать  в 
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искривленном состоянии. Пророк Исайя пишет, что люди, которые живут независимо от Бога, то 
есть гордо, называют добро злом, а зло – добром, свет – тьмою, а тьму – светом, горькое – сладким, 
а  сладкое  –  горьким  (Ис.  5:20-25).  Гордость  приводит  к  тому,  что  человек  всегда  делает 
неправильный выбор, который впоследствии приводит к разрушению и смерти.
---Авд. 1:3 «Гордость сердца твоего обольстила   (обманула)   тебя».
---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их путь к смерти».
---Пр. 11:2 «Придет гордость – придет и посрамление; но со смиренными – мудрость».
---Пр. 16:18 «Погибели предшествует гордость, и падению – надменность».
---Пр. 29:23 «Гордость человека унижает его, а смиренный духом приобретает честь».

Библия очень  ясно  говорит,  что  если  человек допускает  в  свою жизнь  гордость,  то  это 
обязательно приведет к тому, что в жизни человека будет позор и унижение, гибель и разрушение. 
Потому что через гордость человек напрямую подключается к дьяволу, который способен только 
на одно – красть, убивать и разрушать (Иоан. 10:10). Мы только что узнали одну очень важную 
истину,  что  позор и  унижение,  разрушение   и  гибель  приходят к  человеку не  от  Бога,  это  не 
жизненные  уроки,  которые  посылают  нам  небеса  для  нашего  духовного  развития.  Позор, 
унижение, разрушение, гибель, и все плохое, что может произойти с нами, это прямое следствие 
того, что в нашей жизни есть гордость, и если мы хотим убрать из своей жизни все плохое, от чего 
нас уже искупил на кресте  наш спаситель Иисус Помазанный (Втор. 28:15-68; Гал. 3:13), то нам 
нужно разобраться в своей жизни с гордостью, а для этого человеку нужно смириться перед Богом. 
Как я уже писал выше, гордость в сердце человека приводит к тому, что он все видит искривлено и 
неправильно. И одним из самых  первых обманов, который приносит человеку гордость, состоит в 
том, что человек имеет искривленное понимание о гордости и смирении.  Гордость приводит к 
тому, что человек считает гордость смирением, а смирение – гордостью. И без сверхъестественной 
мудрости от Бога человек сам не способен определить,  что такое смирение и что такое гордость. 
Человеку нужно обратиться к  Слову Бога, которое способно принести свет, истинное знание и 
понимание (Пс. 118:105; Иоан. 8:32; 2Тим. 3:15-17). Что мы сейчас и сделаем.
---1Пет. 5:5-10 «…потому что Бог гордым противится, а смиренным дает благодать. 6 Итак,  
смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время. 7 Все заботы ваши возложите 
на   Него  , ибо Он печется о вас. 8 Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш, дьявол,  
ходит, как рыкающий лев, ища кого поглотить. 9 Противостойте ему твердой верой, зная, что  
такие же страдания  случаются и  с  братьями вашими в мире.  10 Бог же всякой благодати,  
призвавший нас в вечную славу Свою во Христе Иисусе,  Сам, по кратковременном страдании  
вашем, да усовершит вас, да утвердит, да укрепит, да соделает непоколебимыми».

Когда люди слышат о смирении перед Богом, то очень часто они дают этому слову свои, и 
зачастую очень  странные определения,  которые напрямую противоречат  тому,  что  о  смирении 
говорит истина. Часто когда люди говорят, что на все  воля Божья, но с таким видом, что никто ее 
не  знает,  и  поэтому,  и  их  точки  зрения,  они  имеют  полое  право  поступать  своевольно.  Это 
фатализм, подчинение обстоятельствам, и гордый бунт против воли Бога, потому что воля Бога для 
каждого человека это не что-то недоступное. Воля Бога доступна для каждого, кто во Христе, и ее  
узнают все, кто смирит себя перед Богом.
---Мар. 4:11 «И сказал им: вам дано знать тайны Царствия Божия».
---Иоан. 16:13 «Когда же придет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину».
---1Кор. 2:12 «Но мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от 
Бога».
---1Иоан. 2:20 «Впрочем, вы имеете помазание от Святаго и знаете все».
---Еф. 5:17 (совр.) «Так не будьте же глупцами, а постигните, в чём воля Господа».

Настоящее  смирение,  это  когда  мы  узнаем  волю  Бога,  говорим  о  ней,  исполняем  ее, 
поступаем  так,  как  Бог  говорит  нам  поступать.  Религиозная  традиция  говорит,  что  нам  надо 
смириться с болезнями, с нищетой, со всеми ударами судьбы, и со всеми проделками дьявола. Но 
Слово Бога ничего подобного не имеет в виду, когда говорит о смирении. 
---Пс.118:21 «Ты укротил гордых, проклятых, уклоняющихся от заповедей Твоих».

Болезни и недостаток являются проявлением проклятия (Втор.28:15-68), которое действует 
в жизни человека, который проявляет гордость, когда он «сегодня» слышит голос Бога, но он не 
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верит Ему и не подчиняет себя воле Бога. Слово говорит, чтобы мы смирялись не с болезнями,  
недостатком и дьяволом, а чтобы мы смирились перед Богом — перестали жить своевольно, и 
приняли Его волю для нашей жизни.  А его воля для нас это не болезни и нищета,  а  жизнь с 
избытком (Иоан. 10:10). И в пику религиозному смирению, которое является прямым проявлением 
гордости, потому что не подчиняется воле Бога, истинное смирение будет противостоять всему, 
что противоречит воле Бога,  и будет принимать все,  что волей Бога является.  Есть еще много 
странных представлений о смирении, которые люди придумали в изоляции от истины – от Слова 
Божьего, которое очень ясно говорит нам, что такое смирение. Если бы эти люди после фразы, где 
написано, что мы должны смириться под крепкую руку Бога,  просто прочитали бы следующий 
стих, то ясно увидели бы, что Бог называет смирением. А с точки зрения Бога жить перед Ним 
смиренно это когда мы перестаем о себе заботиться сами, а возлагаем все свои заботы на Него 
(1Пет. 5:7), потому что Он всем своим сердцем хочет быть для нас единственным источником, 
который восполняет все наши нужды!
---Иер. 2:13 «Ибо два зла сделал народ Мой:  Меня, источник воды живой, оставили, и высекли  
себе водоемы разбитые, которые не могут держать воды».
---Иер.  17:13  «Ты,  Господи,  надежда  Израилева;  все,  оставляющие  Тебя,  посрамятся.  
"Отступающие от Меня будут написаны на прахе,  потому что  оставили Господа,  источник 
воды живой"».

Мы должны ясно осознавать, что когда мы сами о себе заботимся, то мы сами делаем из 
себя «бога». Мы сами делаем из себя источник жизни. Мы сами делаем  себя своим спасителем. А 
это  самое настоящее  идолопоклонство!!!, потому что первая заповедь в законе Моисея говорит, 
чтобы у нас не было других богов, кроме Господа (Исх. 20:3). Апостол Петр пишет, что заботы это 
оружие  дьявола,  через  которое  он  хочет  нас  поглотить  (1Пет.  5:8),  поэтому  мы  должны 
бодрствовать и не допускать в свою жизнь заботы, чтобы через них дьявол не имел в нашу жизнь  
доступ. Теперь будет уместно сказать о том, что же такое заботы, как мы можем понять живем ли 
мы смиренно перед Богом, или мы полны гордости и погружены в свои заботы. Проявлением забот 
является все, что мы делает своевольно, самостоятельно и независимо от Бога. Все, что мы делаем 
по своим планам. Все, что мы делаем своими силами. 
---Пр.  12:15  (совр.)  «Глупец  считает  свой  путь  лучшим,  мудрый  прислушивается  к  советам 
других».
---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их – путь к смерти».

С точки зрения Слова жить своевольно  глупо, потому что это путь, который ведет к смерти 
и  разрушению.  То,  как  жил  Иисус,  является  примером  того,  какой  образ  жизни  является 
правильным для каждого человека, потому что человек не был сотворен жить независимо от Бога 
своими мыслями  и  своими  силами.  Сам  Иисус  сказал,  что  Он ничего  не  говорил  и  не  делал 
своевольно, но только то,  что было угодно Богу Отцу (Иоан. 14:10). Иисус прославил Отца на 
земле, не потому что делал какие-то добрые дела, а потому что исполнил то, что ему поручил Отец 
(Иоан. 17:4). 

Единственный способ как избавится от гордости, и убрать из своей жизни влияние смерти, 
это  смирить  себя  перед  Богом.  Смирением является  отказ  от  самостоятельной от  Бога  жизни. 
Смиренный  человек  –  это  человек,  который  отказывается  быть  источником  для  самого  себя. 
Смиренный человек –  это  человек,  который,  прежде всего,  ищет  волю Бога  для  своей жизни. 
Смиренный человек, прежде чем что-то сделать, узнает у Бога  что, где, когда, как, с кем, сколько 
он  должен делать.  Смиренный человек  думает  о  себе  так,  как  Бог  думает  о  нем.  Смиренный 
человек называет себя так, как Бог его называет, даже если это превосходит его понимание и идет в 
разрез с собственными чувствами и представлениями. Свои чувства и представления смиренный 
человек подгоняет под волю Бога,  а  гордый человек подгоняет волю Бога  под свои чувства  и 
представления. Если мы хотим иметь обилие благодати от Бога, которая принесет избыток во все 
области жизни, то нам нужно отказаться от гордого своеволия и смириться перед Богом, потому 
что Бог гордым противиться, а свою благодать Он дает смиренным. Смирение в душу человека 
приходит только в Божьем покое, в который возможно войти только услышав голос Бога и поверив 
Ему. Только так мы можем иметь душу, которая процветает в Боге, и которая является мостом, по 
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которому все,  что есть в нашем духе от  Бога,  может перейти в тело и во все  остальные 
области жизни.
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Глава 8: Покой – место откровения

В этой главе я хочу поговорить о важности откровения и о том, что каждому верующему 
нужно иметь личное откровение от Бога  тех истин, которые имеет в себе Слово Божье. Иметь 
знание того,  что написано в том или ином месте Писания недостаточно. Нужно еще иметь  и 
откровение того, что написано в том или ином месте Писания. 
---Иоан. 6:63 «…слова, которые Я говорю вам, суть дух и жизнь».
---2Кор.  3:6  «Он  дал  нам способность  быть служителями нового  завета,  не  буквы,  но  духа,  
потому что буква убивает, а дух животворит».

Только задумайтесь, апостол Павел пишет, что только знание чего-то написанного в Библии 
не дает никакой пользы, а удерживает в смерти!  Очень важно понять, что Божья воля для каждого 
человека это не просто что-то знать о Боге или о Библии, но знать самого Бога! Держаться от Бога 
на расстоянии, теряясь в догадках о Его воле, никогда не было Божьим планом для человека. Это 
произошло из-за Адама. Согрешив, он упал от ясного откровения Бога, к просто информации о 
Боге  и  передал  этот  образ  жизни  каждому не  рожденному свыше  человеку  (Рим.  5:12).  Бога 
никогда не  устраивало такое положение вещей, и Он сразу же начал восстанавливать положение 
человека в реальном откровении жизни и истины. Авель, Енох, Ной жили откровением (Евр. 11:2-
7). Написано, что Бог явился или открылся Аврааму (Быт. 12:7), и это полностью изменило всю его 
жизнь. Но, что интересно, что Бог открывался определенным людям не только ради этих людей, но 
и для того, чтобы через этих людей откровение Бога было доступно для остальных. Бог открылся 
Моисею и сразу же послал его с этим откровением к народу Израиля (Исх. 3:1-14). Все, что Бог 
делал  через  Моисея  и  народ  Израиля  несло  в  себе  смысл  откровения  Себя  Израилю  и  всем 
остальным через них  (Мал. 3:12). Храм Соломона был построен по откровению (1Пар. 28:19), и 
для того, чтобы человек из любого народа мог получить в этом храме  откровение Бога (2Пар. 
6:32,33). Апостол Павел пишет, что он понял Евангелие через откровение (Гал. 1:12), и что тайны 
Бога  и  Помазанного  ему стали  доступны  через  откровение  (Еф.  3:3).  Что  свои  отношения  с 
другими  апостолами  он  строил  по  откровению (Гал.  2:2).  И  что  свое  служение  проповеди 
Евангелия, он тоже стоил через откровение (Деян. (26:19)(16:6-10)).

Далее я хочу поподробнее рассмотреть несколько мест Писания, чтобы лучше увидеть и 
понять силу и важность откровения.
---Пс. 118:24 «Откровения Твои – утешение мое, и уставы Твои – советники мои».
---Пс. 118:59 «Размышлял о путях моих и обращал стопы мои к откровениям Твоим».

Истинное откровение от Бога имеет в себе реальную духовную силу удалять беспокойство и 
путаницу  из  наших  сердец  и  мышления.  Оно  приносит  утешение,  мир,  комфорт  и  дает 
способность принимать нужные решения в тех ситуациях, в которых мы находимся.
---Пс. 118:144 «Правда откровений Твоих вечна: вразуми меня, и буду жить».

Правда Бога,  которая становится доступна через откровение,  имеет вечное влияние. Это 
говорит о том, что неважно насколько трудные обстоятельства. Откровение от Бога действует 
сегодня!  Оно  способно  изменить  любую  ситуацию  в  любое  время,  в  любом  поколении! 
Откровение спасло Ноя и его семью, тогда как весь остальной мир погиб! 
---Евр.  11:7  «Верою  Ной,  получив  откровение  о  том,  что  еще  не  было  видимо,  благоговея 
приготовил ковчег  для спасения дома своего;  ею осудил он (весь)  мир и сделался  наследником  
праведности по вере».

Есть духовные источники жизни, к которым можно подключиться только через откровение! 
Когда у человека есть откровение о праведности, то он может ходить в этой праведности. Когда у 
человека есть откровение о том, что Бог его целитель, то он может принять это исцеление. Когда у  
человека есть откровение о том,  что Бог его щит,  то он переживает Божью защиту в опасных 
ситуациях.  Когда  у  человека  есть  откровение  о  том,  что  Бог  его  обеспечитель  и  источник 
процветания,  то  он  может  это  иметь  в  своей  жизни.  Мы  можем  иметь  то,  о  чем  имеем 
откровение!
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---2Кор. 1:19,20 (Р.Б.О.) «Ведь в Сыне Божьем, Иисусе Христе, которого возвестили вам мы, то  
есть я, Сильван и Тимофей, никогда не было двойственности - не было этого то "да", то "нет". В  
Нем только "да"! 20 Сколько бы обещаний ни дал Бог, сам Христос - это ответ "да" на все! Вот  
почему мы в единении с Ним во славу Бога возглашаем "Верно!"».
---Рим. 8:32 «Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним не  
дарует нам и всего?»

Все, что есть у Бога, принадлежит нам. Когда мы получаем откровение обо всем, то 
можем  иметь  все! Поэтому  пророк  Исайя  пишет,  чтобы  люди  обращались  к  закону  и 
откровению! (Ис. 8:20). Поэтому автор сто восемнадцатого псалма восторгается из-за того, что у 
него есть откровение.
---Пс. 118:14 «На пути откровений Твоих я радуюсь, как во всяком богатстве».
---Пс. 118:111 «Откровения Твои я принял как наследие навеки, ибо они – веселье сердца моего».
---Пс. 118:31 «Я прилепился к откровениям Твоим, Господи; не постыди меня».
---Пс. 118:46 «Буду говорить об откровениях Твоих перед царями и не постыжусь».

Истинное откровение дает власть, силу, богатство (Еккл. 5:17-19). Оно ставит человека в 
позицию  над  грехом,  над  болезнью,  над  зависимостью,  над  недостатком,  над  кризисом,  над 
бесами, над дьяволом – делает головой, а не хвостом (Втор. 28:13). Отсутствие откровения сделает 
человека послушным хвостом вышеперечисленных проблем и удерживает его в рабстве. Человек 
без откровения слепой, в итоге – падение в яму (Матф. 15:14).
---Пр. 29:18 «Без откровения свыше народ необуздан, а соблюдающий закон блажен».

В другом переводе: «нет мира стране».
Поэтому дьявол  будет  делать  все  со  своей  стороны,  чтобы удержать  рожденный свыше 

людей  от  общения  с  Богом,  от  которого  приходит  откровение.  А  людей,  которые  имеют 
откровение, он попытается обокрасть,  чтобы вернуть их в прежнее состояние, и сделать их не 
эффективными   в жизни и в служении.
---Пс. 142:3,4 (совр.) «Но враг меня преследует, он бросил в грязь меня и заставляет жить в  
темноте, как тех, кто умер. 4 Меня надежда покидает, в сердце ужас». 
---Матф.  13:19-21  (совр.)  «Когда  человек  слышит слово  о  Царстве,  но  не  понимает его,  то  
появляется лукавый и отнимает то, что посеяно в сердце у этого человека. Вот что означают  
семена, упавшие подле дороги. 20 Семена, которые попали на каменистую почву, означают тех,  
кто  услышит  слово  и  тотчас  с  радостью  принимает  его.  21  Но  так  как  он  не  даёт  ему  
укорениться в своей душе, то всё это недолго продолжается. Когда начинаются гонения или  
преследования за слово, то он тотчас же отходит в сторону». 

Заметьте, что гонения пришли не для того, чтобы чему-то научить или открыть от Бога, а 
из-за того, что человек слышал Слово и принял его. Цель гонений похитить у человека откровение, 
чтобы из-за давления он пошел на компромисс,  и перестал делать то,  что Бог говорит делать. 
Дьявол послал специального демона,  единственным делом которого было разрушение жизни и 
служения апостола Павла (2Кор. (11:23-26)(12:7,10)), потому что жизнь и служение апостола Павла 
изобиловала  откровением.  Он  написал  две  трети  Нового  Договора.  Он  воспитывал  сильных 
служителей. Обращал к Богу очень много людей. Он основывал много новых церквей. Через него 
откровение Бога стало доступным множеству людей.  Дьявол пытался обессилить и остановить 
Павла,  чтобы остальные люди остались  без  откровения,  потому что  он  теряет  власть  над  тем 
человеком, который имеет откровение. Откровение истины от Бога это настолько что-то сильное и 
драгоценное, что стоит того, чтобы ради того, чтобы иметь его, потратить время, силы, деньги, и 
если придется и пройти через гонения.

Откровение нужно не только тем, у кого его мало, но и тем, у кого его много. Царь Давид и 
Нафан были пророками Божьими – они имели много откровения о Боге и Его воле. Но даже два 
помазанных пророка без откровения в конкретной ситуации приняли не правильное решение.
---2Цар. 7:1-5,12,13 (совр.)  «Царь Давид жил в своём доме,  и Господь дал ему отдых от всех  
окружавших его врагов. 2  И сказал тогда царь пророку Нафану: „Я живу в доме кедровом, а  
ковчег Божий стоит в шатре". 3 И Нафан ответил царю: „Иди и делай всё, что ты задумал, ибо  
Господь с тобой". 4 В ту же ночь к Нафану пришло слово Господа. Господь сказал: 5 „Пойди и  
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скажи рабу моему Давиду: "Так говорит Господь: Ты ли тот, кто построит для Меня дом? 12  
Когда кончатся твои дни и ты будешь лежать с твоими предками, Я сделаю царём одного из  
твоих  детей и  укреплю царство  его.  13  Он построит дом Моему  имени,  и  Я возведу  его  на  
царский престол на веки вечные». 

У Бога есть конкретный план для исполнения Его воли и жизни тех людей, которые любят 
Его и служат Ему. Чтобы исполнить этот план, нужно иметь откровение об этом плане.  Очень 
важно понять, особенно служителям, что не надо давить на людей чтобы они что-либо сделали в 
служении.  Если у них нет личного откровения,  то они не смогут двигаться в вере,  а  значит и 
нужного  результата  не  будет!!!  Без  откровения  люди  могут  подражать  кому-то,  у  кого  это 
действует, но результат будет другим — поражение и разочарование!!!  Поэтому всем верующим 
важно понять, что если у вас нет откровения о чем-либо, то не двигайтесь в этом направлении, 
пока не получите откровение от Бога внутри вашего сердца и вы сами сможете видеть верой, 
которую  вы  подтвердите  делом.  Для  того,  чтобы  пойти  на  решительный  шаг,  когда  человек 
отвергает себя и принимает волю Бога, нужно иметь откровение о величии Бога и величии того 
плана, который Он приготовил для Своих детей. Когда в сердце человека есть это откровение, то 
он сможет идти против неблагоприятных обстоятельств, против мнения большинства, не попадая 
под  давление  модных  тенденций,  избегая  все  ловушки  страха,  потому  что  он  будет  знать 
конкретную волю  Бога для себя и своего служения. И до тех пор, пока откровение не придет, вы 
можете смело говорить «нет» на все предложения. И путь вас не беспокоят люди, которых это 
может раздражать,  потому что не  люди наш Господь и Источник,  а  Иисус Помазанный,  перед 
которым мы и дадим отчет! (2Кор.5:10).

---Пс. 118:79 «Да обратятся ко мне боящиеся Тебя и знающие откровения Твои».
Откровение  –  это  правильное  основание  для  истинного  единства  среди  верующих, 

служителей,  церквей.  Фальшивое единство,  которое основано на человеческих представлениях, 
культуре или просто желании быть едиными, не имеет в себе жизни Бога, но только проблемы, 
которые  приводят  к  борьбе  за  власть   и  политическим  интригам  среди  братьев.  Но  истинное 
откровение  от  Бога  способно  объединить  людей  совершенно  разной  культуры,  образования, 
прошлого. И объединить не просто между собой, но сделать из этой разномастной толпы единый 
организм тела Христова, которые един с Богом в исполнении Его воли. 

Мнения и догадки разделяют на деноминации,  конфессии,  секты. Откровение дает 
истинное единство тела Помазанного! Скинию, в которой Бог открывается людям можно 
построить только через откровение!
---Матф.  12:30  «Кто  не  со  Мной,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мной,  тот  
расточает».
---Гал. 4:29 «Но как тогда рожденный по плоти гнал [рожденного] по духу, так и ныне».

Если нет откровения, то будешь идти против Господа и откровения!
---Пс. 118:2,3 «Блаженны хранящие откровения Его, всем сердцем ищущие Его. 3 Они не делают  
беззакония, ходят путями Его». 

Только наличие откровения дает способность не делать беззакония и идти Божьим 
путем!

---Фил. 2:13 (совр.) «Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны Богу».
---Пс. 118:18 «Открой очи мои, и увижу чудеса закона Твоего».
---Пс. 118:125 «Я раб Твой, вразуми меня, и познаю откровения Твои». 
---Пс. 118:146 «Призываю Тебя: спаси меня, и буду хранить откровения Твои».

Без помощи Бога человек сам даже правильно подумать не в состоянии. Без помощи Бога 
невозможно не принять, не понять, не сохранить откровение.
---Матф.  16:15-17  «Он  говорит  им:  «А  вы  за  кого  почитаете  Меня?»  16  Симон  же  Петр,  
отвечая, сказал: «Ты Христос, Сын Бога живого». 17 Тогда Иисус сказал ему в ответ: «Блажен  
ты, Симон, сын Ионы, потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, сущий на 
небесах».

Откровение доступно только тем, кто своим сердцем имеет личное общение с Богом. Много 
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людей видели и слышали то, что видел и слышал Петр, но все они выдвигали свои догадки, а Петр 
знал истину.  Это произошло не потому что Петр был супер интеллектуалом своего времени, а 
потому что он своим сердцем искал Бога, который и сказал ему кто такой Иисус. Если человек 
полагается  на  свою  способность  видеть,  слышать,  понимать,  и  если  он  считает,  что  этого 
достаточно для жизни, дел, служения, то это  делает его не способным принимать откровение то 
Бога.
---Лук. 10:21-24 «В тот час возрадовался духом Иисус и сказал: «Славлю Тебя, Отче, Господи  
неба и земли, что Ты утаил это от мудрых и разумных и открыл младенцам  »  . 
---Лук. 1:53 «...алчущих исполнил благ и богатых отпустил ни с чем».
---Пр. 3:5-8 «Надейся на Господа всем сердцем твоим и не полагайся на разум твой. 6 Во всех  
путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои. 7 Не будь мудрецом в глазах твоих; бойся  
Господа и  удаляйся от зла  –  8  это будет здравием для тела твоего и питанием для  костей  
твоих».

Для того чтобы принять откровение от Бога надо признать свою полную несостоятельность 
и стать во всем совершенно зависимым от Бога, как малые дети от родителей. Тогда откровение от 
Бога потечет потоком в жизнь этого человека. 

Откровение может получит только тот человек,  который находится  в  покое —  сегодня 
слышит голос Бога, верит Ему и делает то, что Бог сказал делать. Потому что, находясь в покое, 
мы получаем способность иметь с Богом личные близкие отношения, а значит и меть откровение 
обо всем, о чем нам только понадобится иметь откровение.
---1Иоан.2:20,27  «Впрочем,  вы  имеете  помазание  от  Святаго  и  знаете  все....  27  Впрочем,  
помазание, которое вы получили от Него, в вас пребывает, и вы не имеете нужды, чтобы кто  
учил вас;  но как самое сие помазание учит вас всему, и оно истинно и неложно, то, чему оно  
научило вас, в том пребывайте».
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Глава 9: Покой — это место ответов на молитву

В этой главе я хочу затронуть тему о молитве веры, на которую Бог обещал отвечать, и как 
все это связано с нашим пребыванием в покое Бога.
---Ис. 56:1-7 (совр.) «Господь сказал: „Будьте справедливы ко всем и делайте только праведное,  
потому что скоро придёт к вам спасение Моё. Скоро всему миру будет явлена Моя доброта". 2  
Благословен будет тот, кто чтит законы Божьи и соблюдает день субботний. Кто не делает 
зла, будет счастлив. 3 Иноплеменник же пусть не говорит: „Я не могу присоединиться к Господу,  
Господь продолжает отделять меня от Своего народа". И пусть не говорит евнух: „Я всего лишь  
сухой кусок дерева и не могу иметь детей". 4-5 Они не должны так говорить, ибо Господь о них  
сказал: „Они соблюдают день субботний и выбирают угодное Мне, они истинно следуют завету  
Моему. И Я поставлю камень в храме Моём для них, их имена будут помнить в Моём городе. Я  
дам  евнухам этим нечто лучшее, чем дочери и сыновья, Я дам им вечное имя, и они не будут 
отторжены от Моего народа".  6 И некоторые из неиудеев присоединятся к Господу, они смогут  
служить Ему и любить Имя Господнее. Они присоединятся к Господу, чтобы стать Его слугами,  
они будут соблюдать субботу, как день поклонения, и будут твёрдо держаться Моего завета. 7  
Господь говорит: „Тех людей Я приведу на Мою святую гору и сделаю их счастливыми в доме  
Моей молитвы, их дары и жертвы будут Мне приятны, ибо Мой храм будет домом молитвы для  
всех народов"».

Мы снова можем увидеть насколько пребывание в покое важно в глазах Бога, и какое это 
благословенное место для человека, который почитает Господа. С третьего по пятый стихи мы 
видим сильнейшее обещание Бога тем людям, которые находятся в покое Бога. Там говориться, что 
неважно кем ты был и насколько далеко ты был от Бога; неважно насколько ты слаб и разрушен 
(Еф. 2:17,18); неважно, что ты утратил и что ты не сделал; неважно, что ты не можешь сам  и что 
ты все время терпел неудачу (2Кор. 5:17). Бог обещает людям, которые вошли в Его покой, дать 
что-то, что на много лучше, чем все то, что мы утратили – вечное имя! Новый Договор открывает 
нам, какое имя Бог дал людям, которые поверили в Него, чтобы они могли получить спасение и 
освобождение  от  всех  своих  грехов,  проклятий  проблем,  болезней  –  это  имя  Иисуса 
Помазанного!
---Фил. 2:9-11 (совр.) «А посему, Бог вознёс Его до высочайшего положения и дал Ему имя выше 
всякого другого имени, 10 чтобы все преклонились перед именем Иисуса все, кто на небе, на земле  
и под землёй, 11 и чтобы все уста произнесли, что Иисус Христос - Господь во славу Бога Отца».
---Деян. 4:12 «…ибо  нет другого имени под небом, данного людям, которым надлежало бы нам  
спастись».

Апостол Иоанн пишет, что вера в силу имени Иисуса Помазанного это заповедь Нового 
Договора,  что  это  наша часть  соглашения,  которую  мы должны исполнять,  если  хотим чтобы 
Договор действовал лично для нас.
---1Иоан. 3:21-24 (Сл.Ж.) «И о чем бы мы Его ни попросили в молитве, все получим, потому что  
соблюдаем Его заповеди и поступаем по Его воле. Его заповедь заключается в том,  чтобы мы 
верили в силу имени Его Сына Иисуса Христа и любили друг друга, как сам Христос повелел нам.  
Тот, кто соблюдает заповеди Божьи,- тот находится в Боге, и в том находится Бог…».

Мы должны верить, что если мы приходим к Богу Отцу и просим что-то от имени Иисуса,  
то Он слышит нас.  Мы должны понимать, что Бог делает это ради того,  что Иисус сделал на 
кресте, а не ради того, что мы сами сделали или не сделали. Для человека, который верит в силу 
имени Иисуса Помазанного, нет ничего невозможного!
---Мар.  10:27 «Иисус,  взглянув на них,  говорит: «Людям это невозможно,  но не Богу,  ибо всё 
возможно Богу».
---Мар.  9:23  «Иисус  сказал  ему:  «Если  сколько-нибудь  можешь  веровать,  всё  возможно 
верующему».

Библия говорит,  что Иисус полностью угодил Богу,  а  это значит,  что Иисус пребывал в 
покое Бога и делал то, что Бог говорил делать.

37



---Иоан. 5:19,20 «На это Иисус сказал: «Истинно, истинно говорю вам: Сын ничего не может  
творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего, ибо, что творит Он, то и Сын творит  
также. 20 Ибо Отец любит Сына и показывает Ему все, что творит Сам; и покажет Ему дела  
больше этих, так что вы удивитесь».

Пребывание Иисуса в покое Бога сделало Его способным воскресить Лазаря из мертвых, 
ходить  по  воде,  усмирить  бурю,  исцелить  любую  болезнь  и  творить  различного  рода  чудеса! 
Теперь только представьте,  Бог зовет нас в  Свой покой и дает нам власть имени Иисуса!  Это 
говорит о том, что нам не надо смотреть на прошлое и горевать об утратах. Не тратя ни секунды, 
прямо сейчас, нам надо войти в покой Бога и через имя Иисуса Помазанного и Его Помазание 
принять от Бога полное восстановление всего,  в чем мы нуждаемся, всего, что было украдено, 
разрушено, убито!
---Иоан. 10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь, и имели с избытком».

Вор может прийти  к каждому, но победить он сможет только того, кто не в покое, а Иисус 
дает жизнь с избытком тем, кто в покое! Бог обещает, что горечь утрат не сравниться с силой 
радости, которая приходит к людям от Бога в место, которое называется Божий покой!!!
---Ис. 56:4,7 (совр.) «…ибо Господь о них сказал: „Они соблюдают день субботний и выбирают 
угодное Мне, они истинно следуют завету Моему  …7    Господь говорит: „Тех людей Я приведу на  
Мою святую гору и сделаю их счастливыми в доме Моей молитвы, их дары и жертвы будут Мне  
приятны, ибо Мой храм будет домом молитвы для всех народов"».
---Иоан. 16:23,24 «И в тот день вы не спросите Меня ни о чем. Истинно, истинно говорю вам: о  
чем ни попросите Отца во имя Мое, даст вам. 24 Доныне вы ничего не просили во имя Мое;  
просите – и получите, чтобы радость ваша была совершенна».

Хочу особо обратить ваше внимание на то,  что Божий покой это на много больше, чем 
место, где мы просто просим у Него. Божий покой это место, где мы живем с Богом и принимаем 
от Него. Человек, который не пребывает в покое, не способен  иметь личные отношения с Богом и 
принимать ответы от Него. Поэтому дьявол делает все от себя возможное, чтобы мы погрязли в  
видимых страхах и заботах, потому что таким образом он сможет контролировать наши жизни и 
приносить смерть и разрушение. Пророк Исайя пишет, что дьявол грозит или запугивает людей,  
которые находятся в покое (Ис. 10:32). Об этом же пишет и апостол Петр. Он говорит, что дьявол 
ищет любую возможность, чтобы пожрать нас, но он может это сделать только тогда, когда мы 
погружены  в  собственные  заботы.  Причем  Петр  называет  подобное  состояние  проявлением 
гордости, а гордость не позволяет приходить к людям благодати (1Пет. 5:5), которая нас спасает 
(Еф. 2:8,9), и отсутствие которой, позволяет дьяволу сожрать гордеца!
---1Пет. 5:6-9 (совр.) «А потому  смиритесь под всемогущей рукой Божьей, чтобы Он возвысил  
вас  в  должное  время.  7  Несите  к  Нему  все  заботы  свои,  ибо  Он  печётся  о  вас.  8  Будьте  
благоразумны, будьте бдительны: враг ваш, дьявол, подобно льву рычащему, рыщет вокруг, ища,  
кого бы пожрать. 9 Противьтесь ему, будьте тверды в вере, ибо вы знаете, что через такие же  
страдания проходят ваши братья и сестры по всему миру».
---Фил.  4:6,7  «Не  заботьтесь  ни  о  чем,  но  всегда  в  молитве  и  прошении  с  благодарением  
открывайте свои желания пред Богом, 7 и мир Божий, который превыше всякого ума, соблюдет  
сердца ваши и помышления ваши во Христе Иисусе».

В Старом Договоре есть одна история, в которой описывается жизнь и служение иудейского 
царя Езекии. Это был очень хороший царь. Он очистил Израиль от идолопоклонства, восстановил 
храм и служение священников и левитов. Под его руководством евреи отпраздновали пасху так, 
как уже долгое время не праздновалось.
---2Пар. 31:20,21 (совр.) «Царь Езекия сделал это по всей Иудее. Он делал то, что было хорошо,  
правильно  и  справедливо  перед  Господом,  Богом  своим.  21  И  каждое  его  начинание  было  
успешным - служение храму Божьему, соблюдение законов и указов,  и следование своему Богу.  
Езекия делал всё это от всего сердца».

Езекия все сделал правильно, но хочу особенно обратить ваше внимание на первый стих 
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следующей главы.
---2Пар. 32:1 (совр.) «После всех дел, которые Езекия с верностью сделал, пришёл Сеннахирим, 
царь Ассирийский, и напал на Иудею. Сеннахирим и его войска разбили лагеря у крепостей, ибо  
Сеннахирим хотел захватить эти города».

После  всех  дел,  которые  Езекия  сделал  с  верностью,  пришел  враг.  Казалось,  что  те 
проблемы,  которые возникли, просто не решаемы, и именно в этом и пытались убедить евреев 
слуги Ассирийского царя. Они говорили, что никакой «бог» не сможет спасти евреев. Поведение 
царя Езекии является хорошим примером того, как надо себя вести в подобной ситуации. Он не 
поддался  запугиваниям,  а  пошел  молиться  своему Богу,  другими словами,  он остался  в  покое 
Божьем, ожидая помощи от Господа (4Цар. 19:14-19). Он слушал, что говорит пророк Божий, а не 
обстоятельства (4Цар. 19:5-7). И пока еще не было видно ответа, Езекия ободрял весь израильский 
народ верить Богу (2Пар. 32:7,8). Он называл несуществующее, как существующее (Рим. 4:17), и в 
итоге Бог послал Своего ангела, который уничтожил ассирийскую армию. Эта история настолько 
важна и показательна, что Святой Дух записал ее в Библии три раза! (4Цар. 18,19 гл.; 2Пар. 32:1-
21; Ис. 36,37 гл.).

Очень важно понимать, что между тем временем, когда мы помолились и тем временем, 
когда ответ от Бога проявится в видимом физическом мире,  есть промежуток времени (иногда 
небольшой, иногда побольше), который важен так же, как и молитва и ответ. Именно в это время 
дьявол будет атаковать нас. Он попытается давить на нас через людей и обстоятельства, чтобы 
убедить нас в том, что Бог не поможет, и что нам самим надо что-то предпринять, что надо что-то  
сделать по-своему. Все это делается, чтобы вывести нас из покоя Божьего, чтобы мы не могли 
принимать от Бога и остались без Его защиты. 
---Иак. 1:6-8 (совр.) «Но просить вы должны с верою, без всякого сомнения, ибо сомневающийся  
подобен морской волне, гонимой ветром и колеблемой. 7 Сомневающийся думает о двух разных  
вещах одновременно и  непостоянен в своих поступках. 8 Такой человек не должен думать, что 
получит от Господа что-либо».

Это  не  вера  в  покое,  если  мы просим молиться  за  наше  исцеление,  а  сами планируем 
похороны. Это не вера в покое, если мы просим Бога о решении финансовых проблем, а сами под 
давлением обстоятельств бежим за кредитом в Банк. В таком состоянии невозможно принять ответ 
на  молитву,  потому  что  в  таком  состоянии  человек  находится  вне  покоя  Божьего.  В  таком 
состоянии человек пытается полагаться на видимые обстоятельства, которые очень ненадежные, 
потому что временные — сегодня это что-то ценное, большое и сильное, а завтра — маленькое, 
слабое и ни кому не нужное. 
---Ис. 30:7 «Ибо помощь Египта будет тщетна и напрасна, потому Я сказал им: „Сила их –  
сидеть спокойно“».
---Ис. 30:15 «Ибо так говорит Господь Бог, Святой Израилев: «Оставаясь на месте и в покое, вы 
спаслись бы: в тишине и уповании сила ваша»

Покой – это единственное место, в котором можно принять ответ на молитву! Покой – 
это  единственное место, в котором можно иметь жизнь с избытком!

---Ис. 56:4 «…ибо Господь о них сказал: „Они соблюдают день субботний и выбирают угодное  
Мне, они истинно следуют завету Моему  ».  

Через  веру  в  Иисуса  Помазанного  мы  вступили  в  договор  с  Богом,  по  которому  Он 
обязуется отвечать на наши молитвы, восполнять наши нужды, защищать нас, а главное, общаться 
с нами (Гал. 3:26-29 Втор. 28:1-14). Наша часть договора заключается в том, чтобы мы соблюдали 
заповедь  о  любви  (Матф.  22:37-40),  жили  верой  (Евр.  11:6)  и  принимали  жизненные  силы  и 
ресурсы только из одного источника – Иисуса Помазанного и Его Помазания; и все это происходит 
через  исполнение  Слова  Божьего  и  водительство  Святого  Духа.  Иисус  сказал,  что  тот,  кто 
исполняет Слово, тот любит Его и Бога (Иоан. 14:21-24). А это значит, что если мы исполняем 
заповедь  о  покое,  живем  в  нем,  то  мы  проявляем  к  Богу  любовь,  мы  поступаем  по  вере  и 
становимся в такое положение, когда мы можем общаться с Богом, принимать Его обеспечение и 
защиту.  Проявляя  любовь  к  Богу,  через  исполнение  заповеди  о  покое,  мы становимся  в  такое 
положение, в котором ничто не может препятствовать нам, принимать ответы на молитвы.
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Внутреннее состояние покоя, когда человек сегодня слышит голос Бога, верит Ему, делает 
то, что Бог сказал делать – это самое желанное, нужное и ценное место, в которое человек должен 
стремиться.  Мы должны прилагать все усилия для того, чтобы попасть туда и больше никогда 
оттуда  не  выходить,  потому что,  находясь  в  покое,  мы  получаем  способность  иметь  с  Богом 
личные близкие отношения и становимся с Ним единым целым (1Кор. 6:17); и мы живем в месте, в 
котором человек может получить ответ на молитвы!
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Глава 10: Покой для человека

---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».
---Пс.118:165 «Велик мир у любящих закон Твой, и нет им преткновения».
---Пс.18:12 «...и раб Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда».
---Пс.20:6 «Велика слава его в спасении Твоем; Ты возложил на него честь и величие».
---Пс.118:162  «Радуюсь я слову Твоему, как получивший великую прибыль».
---Пр.22:4 «За смирением следует страх Господень, богатство и слава и жизнь».
---1Пет.5:6 «Итак смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время».

Богатство,  слава,  жизнь,  великая  прибыль,  великая  награда,  высокое  положение  — это 
слова,  которые  описывают  план  Бога  для  людей,  которые  смирят  себя  и  перестанут  жить 
своевольно. Все это может проявится в жизни человека только в одном месте — месте покоя, когда 
человек  «сегодня»  слышит  голос  Бога,  верит  ему  и  делает  то,  что  Бог  говорит  делать.  Это 
внутреннее состояние человека,  которое и показывает что человек по-настоящему верит Слову 
Бога, и полностью доверят ему свою жизнь. Потому что можно физически сидеть и ничего не 
делать целый день, как об этом говорит закон Моисея, но в сердце быть злым и не верующим. И 
когда пройдет этот один день в неделю, жить своевольно полностью игнорируя голос и волю Бога. 
---Ам.8:4-6 «Выслушайте это, алчущие поглотить бедных и погубить нищих, -  5  вы, которые 
говорите: "когда-то пройдет новолуние, чтобы нам продавать хлеб, и суббота, чтобы открыть 
житницы, уменьшить меру,  увеличить цену  сикля  и обманывать неверными весами,  6  чтобы  
покупать неимущих за серебро и бедных за пару обуви, а высевки из хлеба продавать"».

Бог через пророка Амоса говорит, что есть люди, которые внешне «почитают» Бога, но в 
своем сердце они не наслаждаются покоем и общением с Богом, а страдают, и только и ждут когда 
этот день закончится, и они смогут заниматься своими делами по-своему, полностью пренебрегая 
Словом.
---Пс.118:158 «Вижу отступников, и сокрушаюсь, ибо они не хранят слова Твоего».

Человек может ходить каждое воскресенье в  церковь,  говорить много правильных слов, 
даже давать какие-то деньги, когда проповедники призываю финансировать церковные программы. 
Но это ничто, если этот человек не основывает свою повседневную жизнь на Слове Бога, потому 
что так живут своевольные гордецы, которым Бог противится. Потому что с точки зрения Бога 
люди, которые пренебрегают Словом и живут своевольно — это отступники!, как бы благочестиво 
и правильно они не выглядели внешне.

Многие люди выбирают жить своевольно, потому что они находятся не на уровне духа, а на 
уровне плоти, на котором они уже привыкли жить, и на котором они имеют определенную силу и 
какой-то  успех.  Но  они  ничего  не  понимают  о  духовном  мире  царства  Бога.  Они  ничего  не 
понимают о вере и водительстве Духом. Для этих людей все это обуза, которая мешает им жить 
так, как они сами привыкли. 
---Иер.23:33-40 «Если спросит у тебя народ сей,  или пророк, или священник: "какое бремя от  
Господа?",  то скажи им: "какое бремя? Я покину вас,  говорит Господь".  34  Если пророк, или  
священник, или народ скажет: "бремя от Господа", Я накажу того человека и дом его. 35 Так 
говорите друг другу и брат брату: "что ответил Господь?" или: "что сказал Господь?" 36 А  
этого  слова:  "бремя  от  Господа",  впредь  не  употребляйте:  ибо  бременем  будет  [такому]  
человеку  слово  его,  потому  что  вы  извращаете  слова  живаго  Бога,  Господа  Саваофа  Бога  
нашего. 37 Так говори пророку: "что ответил тебе Господь?" или: "что сказал Господь?" 38 А  
если вы еще будете говорить: "бремя от Господа",  то так говорит Господь:  за то,  что вы  
говорите слово сие: "бремя от Господа", тогда как Я послал сказать вам: "не говорите: бремя от  
Господа", - 39 за то, вот, Я забуду вас вовсе и оставлю вас, и город сей, который Я дал вам и  
отцам вашим, отвергну от лица Моего 40 и положу на вас поношение вечное и бесславие вечное,  
которое не забудется».

Время пророка Иеремии было временем массового отступничества среди народа Божьего. 
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Люди жили своевольно, полностью пренебрегая тем, что в Своем Слове говорит Бог. У них было 
такое  отношение  к  воле  Бога,  как  будто  это  какая-то  глупая  ерунда,  которая  мешает 
«здравомыслящим» людям нормально жить. С точки зрения Бога это очень злое состояние сердца 
людей, которое приводит к тому, что люди делают много зла окружающим, что приводит к тому, 
что на них приходит осуждение и разрушение. Что и произошло с народом Израиля во времена 
пророка Иеремиии.
---Иез. 22:26 «Священники ее  нарушают закон Мой и оскверняют святыни Мои, не отделяют  
святого от несвятого и не указывают [на] различия между чистым и нечистым, и  от суббот 
Моих они закрыли глаза свои, и Я уничижен у них».

Иезикииль пишет, что когда человек пренебрегает тем, чтобы пребывать в Божьем покое, то 
он своими делами унижает Бога. Фактически, не входя в покой человек говорит, что этот Бог там 
может мне предложить, я умнее, я сильнее, я сам могу лучше о себе позаботится. Знаете что это 
такое?  Это самая настоящая дьявольщина! Это самая настоящая глупость!
---Пр.28:26 «Кто надеется на себя, тот глуп; а кто ходит в мудрости, тот будет цел».
---Пр.14:16 «Мудрый боится и удаляется от зла, а глупый раздражителен и самонадеян».
---Пр.15:5 «Глупый пренебрегает наставлением отца своего; а кто внимает обличениям, тот  
благоразумен».
---Пр.18:2 «Глупый не любит знания, а только бы выказать свой ум».
---Пр.3:35 «Мудрые наследуют славу, а глупые — бесславие».

Каждому человеку жизненно необходимо иметь откровение о том, что пребывание в покое 
это не религиозная обуза, которую дал нам Бог, чтобы нам жизнь «малиной» не казалась —  нет!  
Иисус сказал, что суббота (покой) для человека (Марк. 2:27). И сейчас мы посмотрим несколько 
мест  Писания,  которые  открывают  нам,  насколько  покой  Бога  это  благословенное  место  и 
насколько оно желанное. 
---Иер. 17:21,22 (совр.) «Господь говорит вам: Берегите души свои и не носите ношу в субботний 
день через  ворота Иерусалима.  22 И  не выносите ношу из  своих домов в  субботний день,  не  
делайте никакой работы в этот день - вы должны сделать этот день святым, как Я повелел  
вашим предкам».

Покой бережет наши души и дает нам способность процветать!
---Втор. 5:15 (совр.) «Не забывайте, что вы сами были рабами в стране Египетской. Господь, Бог 
ваш, Своей силой великой вывел вас из Египта и освободил, и потому Господь, Бог ваш, велит вам  
навсегда сделать субботу святым днём!».

Покой это место, где мы можем быть свободны от любого рабства!
---Матф.  11:28-30  «Придите  ко  Мне,  все  измученные  и  обремененные,  и  Я  успокою  вас;  29  
возьмите иго Мое на себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете покой  
душам вашим, 30 ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко».

Покой дает нам убежище и спасение от всех трудностей и проблем, какие только могут нам 
встретиться на жизненном пути. 
---Пс. 109:2 (совр.) «Господь даст тебе силу за пределами Сиона, из его сердца будешь управлять  
врагом».
---Пс.128:5-8 «Да постыдятся и обратятся назад все ненавидящие Сион!».

Покой дает нам власть над нашим врагом — дьяволом!
---Ис. 31:4,5 (совр.) «Господь сказал мне: „Когда лев ловит добычу, он стоит над ней и рычит, и  
ничто не может его спугнуть. Его не испугают крики людей, он не убежит от поднятого ими  
шума". Точно так же Господь Всемогущий придёт на Сион и будет сражаться за этот холм».

Бог сражается за людей, которые находятся в покое.
---Ис. 14:32 (совр.) «Они пошлют гонцов домой, и что же скажут их гонцы? Весть их будет  
такой: „Филистимляне побеждены, Господь сделал сильным Сион и Его бедный народ найдёт в  
нём убежище"».

Бог дает силу тем, кто находится в покое.
---Ис.  33:5,6  (совр.)  «Велик  Господь,  обитающий на  всех  высотах,  Он наполняет Сион  Своей 
справедливостью и добротой. 6 Иерусалим богат мудростью и знанием Бога, спасение - твоё  
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сокровище,  ты  почитаешь  Господа,  дающего  тебе  богатства,  и  можешь  верить  в  своё  
продолжение».

Справедливость и доброта Бога доступна тем, кто находится в покое.
---Ис. 11:9 (совр.) «Всё это будет говорить о мире, о том, что никто никому не будет причинять 
вреда, и люди на Моей святой горе не захотят ничего разрушать, ибо воистину познают Бога, и  
будут наполнены пониманием Господа, как воды наполняют море».

Те, кто войдет в покой, получат доступ к миру Бога, который сохраняет от всякого вреда. В 
покое люди переживают перемены, потому что познают Бога и начинают понимать Его.
---Ис.  59:20,21  (совр.)  «Тогда  придёт  на  Сион  Спаситель,  придёт  к  людям  Иакова,  которые  
грешили, но возвратились к Богу. 21 Господь говорит: „Я дам этим людям завет: Я обещаю, что  
Мой Дух и Мои Слова, которые Я вкладываю в вас, никогда вас не оставят и будут в ваших детях  
и в детях ваших детей, они будут с вами отныне и вовеки"». 

Тех, кто входит в покой, Бог наполняет Святым Духом.
---Ис. 51:1-3 «Послушайте Меня, стремящиеся к правде, ищущие Господа! Взгляните на скалу, из  
которой вы иссечены, в глубину рва, из которого вы извлечены. 2 Посмотрите на Авраама, отца  
вашего, и на Сарру, родившую вас: ибо Я призвал его одного, и благословил его, и размножил его».  
3 Так, Господь утешит Сион, утешит все развалины его и сделает пустыни его, как рай, и степь  
его,   как сад Господа; радость и веселье будет в нем, славословие и песнопение  »  .

Тех, кто входит в покой, Бог утешает и восстанавливает.
---Ис.  28:16  (совр.)  «И  потому  Создатель,  Господь  Всемогущий,  сказал:  „Я  на  земле  Сиона 
поставлю  камень  краеугольный,  драгоценный  и  крепкий,  на  нём  всё  будет  держаться,  и  не  
разочаруется доверившийся ему».

Те, кто входит в покой, получает  доступ к Помазанию — к силе Бога,  которая снимает 
бремена и освобождает от любого рабства (Ис.10:27)
---Ис. 4:5,6 (совр.) «Господь докажет верность людям Своим и днём сотворит облако дыма, а  
ночью - ярко пылающий огонь, и будут в небе эти доказательства над каждым домом и над  
каждой  группой  людей,  пришедших  на  Сион,  и  над  каждым  это  будет  предохраняющим  
покровом.  6  Этот  покров  будет  спасением,  он  предохранит  от  дневного  жара  и  станет  
укрытием от наводнений и дождей».

Те, кто вошел в покой, попадают под защитный покров, который защищает от проявлений 
смерти — от осуждения и депрессии, от болезней и недостатка, от любого проявления проклятия, 
которое пришло на человечество из-за греха.
---Ис. 25:6-8 (совр.) «В те дни Господь Всемогущий устроит  пир на Своей горе. На этом пиру  
будут лучшие яства и вина. 7 Сейчас покров, называемый смертью, покрывает всех людей и все  
народы. 8 Но смерть будет навсегда уничтожена и Господь Всемогущий утрёт слезы с каждой  
щеки. В прошлом Его народ был печален, но Бог снимет эту печаль».

Те, кто входит в покой, попадает на пир духовных благословений, которые могут исцелить 
от любой печали.
---Ис. 35:10 (свор.) «Бог даст Своему народу свободу, и они возвратятся к Нему. Люди счастливы  
будут возвратиться на Сион, они счастливы будут навеки, и счастье это будет короной на их  
головах. Они будут исполнены веселья и радости, а скорбь и печаль покинут их».

Для  тех,  кто  входит  в  покой,  радость  и  веселье,  которые  делают  людей  сильными 
(Неем.8:10), становятся постоянными спутниками.

---Пс. 47:13-15 (совр.) «Пройдите вокруг Сиона, пересчитайте башни. 14 Подумайте о стенах его 
высоких и крепких цитаделях и расскажите потомкам. 15 И этот Бог - наш Бог, Он нас поведёт  
до конца».

Библия говорит, что стены — это спасение (Ис. 60:18), а башни – это имена Бога, куда мы 
можем войти и получить убежище от любого врага (Пс. 18:19  Пс.60:4).
---Деян. 4:12 «...ибо нет другого имени под небом, данного людям, которым надлежало бы нам  
спастись».

 Иисус Помазанный наш путь, истина и жизнь (Иоан. 14:6).
 Иисус Помазанный наша вера, надежда и любовь (1Тим. 1:1)(Евр. 12:2)(1Иоан. 4:8).
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 Иисус   Помазанный наша премудрость, искупление, праведность, освящение (1Кор. 1:30).
 Иисус Помазанный наш мир (Еф. 2:14).
 Иисус Помазанный наше исцеление (Исх. 15:26) (1Пет. 2:24).
 Иисус Помазанный наш источник и восполнение всех наших нужд (Фил. 4:19)(2Кор. 8:9).
 Иисус Помазанный наша победа над миром (1Иоан. 5:4,5).
 Иисус Помазанный наш пастух и у нас нет ни в чем нужды (Пс. 22:1).

Защита всех этих башен доступна нам, когда мы входим в Божий покой!!!

Если вас атакует враг, если ваши проблемы не решаются так, как вам бы хотелось, даже и не 
думайте верить в ложь дьявола и оставлять свое упование и веру в Бога и оставлять Божий покой,  
потому что решение проблем приходит от Него, а не от наших забот! Вы обязательно дождетесь 
спасение  от  Бога,  если  не  сдадитесь!  Потому  что  Божий  покой  это  самая  мощная  крепость, 
которую не способны разрушить ни какие силы ада!
---Пс. 30:22-25 (совр.)  «Благословен будь,  Господи, за то,  что мне явил Свою любовь, когда я  
оставался в осаждённом граде. 23 В тревоге думал я: „Неужто от Тебя я отлучён?" Но Ты мою  
мольбу о помощи услышал, когда к Тебе воззвал я. 24 Кто верно следует Ему, любите Бога! Кто  
верен,  тех Господь хранит, а гордецов накажет Он сполна,  как  заслужили.  25 Мужайтесь и  
крепитесь все, кто ожидает помощи Господней».
---2Кор.  4:17,18  «Ибо  кратковременное  легкое  страдание  наше  производит  в  безмерном  
преизбытке вечную славу, 18 когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое  
временно, а невидимое вечно».

Женщина,  которая  была  скорченной  восемнадцать  лет  (Лук.  13:6),  мужчина,  который 
тридцать восемь лет не мог ходить (Иоан. 5:9,16,18), слепой от рождения (Иоан. 9гл.), человек,  
который страдал водянкой (Лук.14:1-3) и человек с сухой рукой (Матф. 12:9-13),  все они пережили 
встречу с  Иисусом  и  получили  избавление  от  проклятия,  которое  разрушало  всю  их  жизнь  в 
субботу, в день Божьего покоя. Они лично услышали от Бога «сегодня», поверили Ему и сделали 
то, что Бог сказал сделать. Не редко бывает так, что мы не можем принять от Бога не потому что 
Он не дает нам, а потому что мы не услышали голос Бога для нас лично в конкретной ситуации; и 
мы просто пытаемся копировать то, что другие услышали от Бога. Но это так не работает, потому 
что если я не услышал голос Бога «сегодня» в своем сердце, то в своем «сегодня» не будет веры, а 
без  веры мы не  может принять  от  Бога  ничего (Евр.11:6). Чтобы наша жизнь  имела  смысл и 
избыток,  нам  надо  успокоиться  через  личные  близкие  отношения  с  Иисусом  и  получить 
откровение, чтобы мы могли верой принять от Бога то, что Он уже имеет для нас. А для этого  
каждому человеку надо лично войти в покой — услышать «сегодня» голос Бога, поверить Ему и 
сделать то, что Он сказал сделать. Покой – это место, где можно узнать, увидеть, понять волю 
Бога, Его план  для нашей жизни, и научиться его исполнять. Поэтому Иисус и сказал, чтобы мы 
не заботились, а прежде всего, искали Царство Бога (Матф. 6:33), которое есть царство покоя! Если 
вы  хотите,  чтобы  в  вашу  жизнь  пришли  утешение,  избавление,  восстановление,  исцеление, 
радость,  победа,  Божье Помазание,  Божья слава,  то  вам нужно войти  в  Божий покой,  все  это 
находится там!

---Матф.12:8,12,15 «...ибо Сын Человеческий есть господин и субботы... ».
Более того в покое человек восстанавливается в положении царя, в положении власти, в 

положении сыновей Бога,  которые делают дела Бога.  Покой не для нашего ограничения, а  для 
полного проявления власти и силы Бога через нас!!!!!!!!
---Ис.58:13,14 « Если ты удержишь ногу твою ради субботы от исполнения прихотей твоих во  
святый день Мой, и будешь называть субботу отрадою, святым днем Господним, чествуемым, и  
почтишь ее тем, что не будешь заниматься обычными твоими делами, угождать твоей прихоти  
и пустословить, - 14 то будешь иметь радость в Господе, и Я возведу тебя на высоты земли и  
дам вкусить тебе наследие Иакова, отца твоего: уста Господни изрекли это».
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Только представьте,  насколько это  сильное,  драгоценное,  желанное  место  –  Божий 
покой! И самое главное, что Бог не удерживает его от нас и не препятствует войти в него! 
Наоборот, Бог призывает всех войти в место Его покоя!

---Матф. 11:28-30 (совр.) «Придите ко Мне все вы, усталые и обременённые, и  Я облегчу ваше 
бремя. 29 Примите ярмо Моё на себя и учитесь у  Меня, ибо Я кроток и смирен духом,  и вы 
обретёте   покой вашим душам  . 30 Ибо ярмо, которое передаю вам, легко, и бремя, что возлагаю  
на вас, не тяжко».
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Глава 11: Место покоя

---Пс. 131:13,14 (совр.) «Господь избрал Сион для храма Своего. 14 Сказал Господь: „Здесь будет  
место отдохновенья Моего отныне и навек, Я выбрал это место».
---Ис. 8:18 «…от Господа Саваофа, живущего на горе Сионе».

У Божьего покоя есть конкретное место, если хотите, адрес, по которому Он проживает. Что 
интересно, так это то, что Бог не прячется от Своих детей. В Своем Слове Он указал Свой адрес – 
это гора Сион. Это место, куда Бог зовет нас жить вместе с Ним. Это место, где мы можем найти 
Его и иметь с Ним общение лицом к лицу,  ясно слыша Его голос (1Иоан. 1:3,7).
---Ис.  56:7 (совр.)  «Господь говорит: „Тех людей Я приведу на Мою святую гору и сделаю их 
счастливыми в доме Моей молитвы, их дары и жертвы будут Мне приятны, ибо Мой храм будет  
домом молитвы для всех народов».
---Ис. 30:19 (совр.)  «Народ Господний будет жить в Иерусалиме на горе Сион. Вы не будете  
больше плакать, Господь ваш плач услышит и утешит, Господь услышит вас и вам поможет».

Апостол Павел пишет, что Писания Старого Договора это прообразы (1Кор. 10:6), лишь 
тень того, что говорится в Новом Договоре (Кол. 2:17)(Евр. 10:1). Гора Сион — это прообраз, это 
тень, которая находится рядом с реальностью, но ею не является. О реальное месте, в котором 
живет Бог мы можем узнать из записанного Слова в Новом Договоре.
---Евр. 12:22,23 (совр.) «Вы же пришли к горе Сион, к городу Бога живого, небесному Иерусалиму.  
И вы пришли к тысячам и тысячам ангелов, собравшимся вместе в радости. 23 И пришли вы к  
церкви сыновей перворождённых, чьи имена записаны на небесах. И пришли вы к Богу, Судье всех  
людей, и к духам праведников, достигших совершенства».
---2Кор. 6:16 (совр.) «Ибо мы - Храм Бога живого, как и сказано Богом: "Буду Я жить в них и  
среди них, и буду Я Богом их, а они будут народом Моим».
---1Кор. 3:16 (совр.) «Разве не знаете, что вы - храм Божий и что Дух Божий живёт в вас».

 Слово Божье говорит, что реальное место проживания Бога, место, где Он отдыхает от всех 
Своих трудов – это мы, это каждый рожденный свыше верующий человек. Бог живет прямо 
внутри нас!!!
---Иоан.  14:16,17 (Сл.Ж.)  «И Я попрошу Отца,  и Он даст вам другого  Утешителя,  который  
Будет с вами всегда,- Духа Истины. Мир не может принять Его, потому что он не видит Его и  
не знает Его. Но вы знаете Его, потому что Он живет с вами и будет внутри вас».

Нам не надо плыть за океан или лезть на Эверест, чтобы найти Бога – Он внутри нас. Это 
настолько близко, насколько можно представить, ближе не бывает! Мы с Ним не просто из одного 
царства или города, мы с Ним в одной квартире живем! Наше тело это дом, в котором живет семья 
– Господь и я! И это не просто церковная доктрина, это реальность! Но проблема в том, что очень 
многие верующие даже не подозревают, что живут с Богом в одной квартире. Бог для этих людей 
очень далек. Многие из нас похожи на семью, в которой конкретная ссора, когда муж и жена живут 
в разных комнатах и не имеют никакого общения. Как в этой песне: «Ваня дома Мани нет, Маня 
дома Вани нет». 

Давайте  рассмотрим,  что  разъединяет  нас  с  Господом  и  мешает  иметь  с  Ним  близкие 
интимные отношения любви, что разводит нас в разные «комнаты» и не дает нам наслаждаться 
жизнью с самим Источником жизни.
---1Иоан. 2:15,16 (совр.) «Покончите с любовью ко всему мирскому и к самому миру: если кто  
любит мирское,  то в  его сердце нет любви к  Отцу.  16  Ведь  всё,  что есть в  мире,  всё,  чего  
жаждет наша греховная натура, всё, чего жаждет наш взор, и всё, чем люди так гордятся в  
этой жизни, есть не от Отца, но от мира суетного».
---Рим. 8:7,8 «…потому что плотские помышления – вражда против Бога, ибо закону Божьему 
не покоряются, да и не могут. 8 Поэтому живущие по плоти Богу угодить не могут».
---Гал. 5:17 «…ибо  плоть желает противного духу, а дух – противного плоти: они друг другу  
противятся…».
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Войти в Божий покой и иметь личное общение с Иисусом и Богом Отцом не дает жизнь по 
плоти. Жить по плоти это значит жить на основании пяти физических чувств: зрении, слухе, вкусе, 
обонянии, осязании. Все из вышеперечисленного не создано для того, чтобы на основании этого 
общаться  с  Богом  и  принимать  решения,  которые  определяют  жизнь.  Когда  человек  живет 
естественными чувствами, то он живет не верой, что приводит к тому, что человек не способен 
любить  как  Бога,  так  и  людей,  которые  его  окружают.  Для  того  чтобы  общаться  с  Богом  и 
правильно понимать все процессы, которые происходят с нами и вокруг нас, нужен развитый дух. 
Дух человека способен видеть,  слышать, понимать Бога и все процессы, которые происходят в 
мире духа и определяют то, что будет происходить в мире физическом. Духом человек верит и 
любит. Если дух человека не развит по принципам Слова Божьего, то этот человек будет жить на 
низком плотском уровне, который в глазах Бога выглядит очень злым, потому что это образ жизни, 
который соответствует  образу жизни дьявола,  демонов и  всех людей,  которые живут,  отвергая 
волю и власть  Бога.  Плоть все  время ищет Бога  вне своего сердца,  вне того места  в  котором 
определил  Господь.  В  Старом  Договоре  мы  можем  увидеть,  что  Бог  установил  определенное 
место, в котором люди могли поклониться Богу.
---Втор.12:5-8  «...но  к  месту,  какое  изберет  Господь,  Бог  ваш,  из  всех  колен  ваших,  чтобы 
пребывать имени Его там,  обращайтесь и туда приходите, 6 и  туда приносите всесожжения 
ваши, и жертвы ваши, и десятины ваши, и возношение рук ваших, и обеты ваши, и добровольные  
приношения ваши, и первенцев крупного скота вашего и мелкого скота вашего; 7 и  ешьте там 
пред Господом, Богом вашим, и веселитесь вы и семейства ваши о всем, что делалось руками  
вашими,  чем благословил тебя Господь,  Бог твой. 8  Там вы не должны делать всего,  как мы 
теперь здесь делаем, каждый, что ему кажется правильным».

Далее, в книге «Второзаконие», Бог повторят важность этой истины двадцать один раз! То 
есть  в  этом  вопросе  в  глазах  Бога  нет  никакой  двусмысленности.  Правильное  поклонение  и 
общение человека с Богом может происходить только в том месте, в котором определил Бог. И если 
человек хочет найти Бога, поклониться Ему и узнать Его волю, чтобы потом исполнять ее на земле, 
как на небе, ему надо прийти в то место, которое установил Бог! Но, мы можем увидеть в Слове,  
что евреи снова и снова нарушали эту заповедь.
---Пс.77:56-58 «Но они еще искушали и огорчали Бога Всевышнего, и уставов Его не сохраняли; 57  
отступали  и  изменяли,  как  отцы  их,  обращались  назад,  как  неверный  лук;  58  огорчали  Его 
высотами своими и истуканами своими возбуждали ревность Его».
---Иез.20:27-29,40 «Посему говори дому Израилеву, сын человеческий, и скажи им: так говорит  
Господь Бог: вот чем еще хулили Меня отцы ваши, вероломно поступая против Меня: 28 Я привел  
их в землю, которую клятвенно обещал дать им, подняв руку Мою, - а они, высмотрев себе всякий  
высокий холм и всякое ветвистое дерево,  стали заколать там жертвы свои,  и  ставили там  
оскорбительные  для  Меня приношения  свои  и  благовонные  курения  свои,  и  возливали  там  
возлияния свои. 29 И Я говорил им: что это за высота, куда ходите вы?....40 потому что на Моей 
святой горе, на горе высокой Израилевой, - говорит Господь Бог, - там будет служить Мне весь  
дом Израилев,  -  весь,  сколько ни есть его на земле;  там Я с благоволением приму их,  и  там 
потребую приношений ваших и начатков ваших со всеми святынями вашими».

Высоты  —  это  любое  своевольное  место,  противоположное  Святой  горе  —  покою,  в 
который возможно войти только верой тому, что Бог говорит «сегодня». Подчеркну, что своеволие 
всегда  приводит  к  идолопоклонству.  А  по  сути  своеволие  и  есть  одно  из  проявлений 
идолопоклонства, потому что в этой ситуации мы ставит себя выше Бога — мы сами себя делаем 
«богом» нашей жизни! Поэтому апостол Иоанн предупреждает рожденных свыше людей,чтобы 
они бодрствовали в этой области.
---1Иоан.5:21 «Дети! храните себя от идолов».

Своевольные идолопоклонники — это  гордые люди.  Люди,  которые живут  отдельно  от 
Бога.  Такому  образу  жизни  Бог  противится  всем  своим  сердцем.  Такие  люди  остаются  без 
благодати (Иак.4:6). А если у нас нет благодати, то мы не можем получить от Бога ничего!, потому 
что мы спасены через благодать, к которой возможно получить доступ только через веру.
---Еф.2:8,9 «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от дел,  
чтобы никто не хвалился».
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---Рим.5:2 «...через Которого верою и получили мы доступ к той благодати...».
Благодать от Бога может получить только смиренный человек, а смирить себя перед Богом 

мы можем только, когда входим в Божий покой, о чем мы уже подробно говорили в предыдущих 
главах.

И завершая эту главу, я хочу подытожить, что  голос Бога звучит прямо внутри нас, а не где-
то на другом конце планеты в самой глубокой пещере.  Проблема в том,  что когда мы ведомы 
естественными физическими чувствами,  то это мешает нам слышать в мире духа.  Хочу особо 
обратить  ваше  внимание  на  то,  что  проблема  не  в  том,  что  Бог  не  говорит  внутри  каждого 
рожденного свыше верующего, а в том, что многие не слышат из-за посторонних шумов, которые 
производит плоть. Это очень похоже на то, как во времена Советского Союза коммунистическое 
правительство  глушило  западные  радиостанции.  Была  создана  целая  сеть  мощных  глушилок, 
которые  издавали  помехи  на  тех  частотах,  на  которых  вещали  все  эти  западные  «голоса».  И 
поэтому, кроме шума, редко что можно было услышать. Подобно этому, внутри нас, мы можем 
слышать не голос Господа, а всякого рода душераздирающие шумы, когда мы живем на уровне 
плоти. Чтобы услышать голос Бога и войти в Божий покой нам надо смирить свою плоть. А для 
этого каждому из  нас жизненно необходимо развивать свой дух по законам, которые для этого 
установил Бог.
---Еф.  3:16  «...да  даст  вам,  по  богатству  славы  Своей,  крепко  утвердиться  Духом  Его  во  
внутреннем человеке...».
---1Кор.  14:4,14  (совр.)  «Кто  обладает  даром  говорить  на  другом  языке,  развивает  духовно  
только себя, тот же, кто имеет дар пророчества, укрепляет церковь. 14 Ибо, если я молюсь на  
другом языке, то дух мой молится».

Человек,  который  говорит  на  иных  языках,  развивает  свой  дух,  делает  его  сильным, 
способным контролировать свою плоть. Человек, который говорит на иных языках, приобретает 
способность  подчиняться  Богу  —  он  перестает  с  Ним  скандалить.  Жизнь  такого  человека 
меняется, и он начинает жить с Богом в «одной комнате», что приводит к тому, что он начинает 
ясно, без всяких помех и искривления слышать голос Бога, прямо внутри своего сердца! Только 
так мы можем принимать веру от Бога и делать то, что Он говорит делать на земле, как на небе; 
делать это   «сегодня» — каждый день своей жизни (Евр. 4:7-9). И все это происходит в внутри 
нас, в нашем сердце. Это и есть состояние покоя, в котором мы можем жить вместе с Богом!!!
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Глава 12: Путь  в покой

Наши решения и наши поступки определяют наш путь и место, в котором мы окажемся, 
даже  если  мы не  хотим и  не  идем туда  своими ногами.  Например:  если человек  избрал путь  
воровства, то рано или поздно он окажется в тюрьме, хотя он туда и не хочет, и делает все, чтобы 
туда не попасть. Чтобы не попасть в тюрьму, надо выбрать путь честности, а путь воровства это 
путь в тюрьму, или, еще хуже,  за это можно и жизнью заплатить! Для того, чтобы не попасть в ад,  
а попасть на небеса, нужно уйти с пути, который ведет в ад и пойти путем, который ведет на небо.  
Для того, чтобы иметь жизнь с избытком надо знать путь, который ведет к этой жизни и идти по  
нему. Чтобы иметь хорошее здоровье, надо идти по пути, который ведет к хорошему здоровью. 
Чтобы иметь финансовое процветание, надо идти по пути, который ведет к этому процветанию. 
Чтобы иметь счастливый брак,  надо идти по пути,  который ведет к счастливому браку.  Чтобы 
войти в покой Бога, надо идти по пути, который ведет в покой Бога. Слово Божье очень серьезно 
предупреждает нас о том, чтобы мы выбрали правильный путь – путь, который приготовил для нас 
Бог.  
---Пр. 16:24 «Путь жизни мудрого вверх –, чтобы уклониться от преисподней внизу».
---Пр. 21:16 «Человек, сбившийся с пути разума, водворится в собрании мертвецов».
---Втор.  30:19  «Во  свидетели  пред  вами  призываю  сегодня  небо  и  землю:  жизнь  и  смерть  
предложил я тебе, благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое».

Незнание  правильного  пути  стоит  слишком  дорого,  чтобы  пренебрегать  им!  Знание  и 
незнание пути – это вопрос жизни и смерти! Слово говорит, что люди не попадают в покой Бога, 
потому что не знают туда пути. Поэтому, это мудро для каждого человека уделить этому вопросу 
достаточно времени и узнать куда надо идти, а куда идти не надо. 
---Пс.94:10.11 «Сорок лет Я был раздражаем родом сим, и сказал: это народ, заблуждающийся  
сердцем; они не познали путей Моих, 11 и потому Я поклялся во гневе Моем, что они не войдут в 
покой Мой"».

В покой Бога есть путь по которому возможно туда попасть. Этот путь установил Бог. И это 
единственный путь по которому возможно войти в покой и познать Бога.
---Иоан. 14:6 «Иисус сказал ему: «Я путь, и истина, и жизнь; никто не приходит к Отцу, как  
только через Меня».

Иисус сказал, что наш путь лежит к Отцу, что смысл нашего путешествия узнать Бога как 
Отца. В этом и заключается вечная жизнь (Иоан. 17:3). Достичь этого может каждый, кто войдет в 
покой Бога.  И этим путем к Отцу является сам Иисус Помазанный! Путь к Отцу это не набор 
религиозных  правил,  это  личность!  Лишь  находясь  в  близких  личных  отношениях  с  этой 
личностью, мы можем находиться на истинном пути жизни, который ведет в покой! Все остальное 
подделка сатаны, которая приводит к гибели!
---Пр. 14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».
---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их – путь к смерти».

Эти два стиха совершенно одинаковые, и это не опечатка и не эхо. Я верю, что этим Бог 
особенно хочет привлечь наше внимание в этой области. Об этом же говорил Иисус в нагорной 
проповеди
---Матф. 7:21-23 «Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!“ – войдет в Царство Небесное,  
но исполняющий волю Отца Моего Небесного. 22 Многие скажут Мне в тот день: „Господи!  
Господи! Не от Твоего ли имени мы пророчествовали? И не Твоим ли именем бесов изгоняли? И не  
Твоим ли  именем многие чудеса творили?“ 23 И тогда объявлю им:  „Я никогда не  знал вас;  
отойдите от Меня, делающие беззаконие».

Люди, которые лично не знают  Иисуса, названы  беззаконниками, как бы правильно их 
дела не выглядели в глазах людей.
---Матф. 7:13,14 «Входите тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь,  
ведущие в погибель,  и многие идут ими; 14 потому что тесны врата и узок путь, ведущие в  
жизнь, и немногие находят их».
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Мне очень  часто доводилось  слышать  от  неверующих,  что  вы христиане  слишком узко 
мыслите,  что  вы  зациклились  на  одном  Иисусе,  что  истина  шире  и  интересней.  К  большому 
сожалению так думать могут даже рожденные свыше люди. И хотя громко об этом они говорить не 
будут, но когда они выходят из здания церкви, то поступают на работе, дома, на отдыхе  именно 
так – как-будто Иисус здесь, а реальная жизнь там, и у них никак не получается совместить эти 
понятия. Это происходит из-за недостатка откровения и мудрости.
---Ос. 4:6  (совр.) «Мой народ погиб из-за незнания».
---Кол. 2:6-9 (совр.) «Итак, приняв Иисуса Христа и Господа, живите в Нём. 7 Укоренитесь в Нём  
и созидайте в Нём и укрепляйтесь в вере своей, как учили вас. И не скупитесь на благодарность  
Господу.  8  Остерегайтесь,  чтобы никто не  совратил вас  своими идеями и  пустым обманом,  
исходящим от учений,  принадлежащих миру,  а  не  исходящих  от Христа.  9  Ибо  вся  полнота  
Божественная заключена в Нём, в Том, Кто принял человеческий облик, 10 вы достигли полноты 
своей в Нём, Том, Кто глава над всеми правителями и властями».

Апостол Павел пишет, что нам не нужно никакое дополнительное учение или знание, кроме 
того,  что  исходит от  Иисуса  Помазанного и  Его Помазания,  и что в  этом Помазании,  которое 
Иисусу дал Бог, воплотилась вся полнота безграничного Бога, Который сотворил весь физический 
видимый мир с его законами и правилами. И это Помазание есть наш Путь, который приводит нас 
к знанию Бога Отца, и дает вечную жизнь. И что же делает это Помазание – оно приносит свободу, 
исцеление,  восстановление,  восполнение  нужд,  жизнь  с  избытком  (Иоан.  10:10  Ис.  10:27). 
Истинное  Помазание  имеет  в  себе  избыток  жизни,  даров  Святого  Духа,  различных  духовных 
проявлений, чудес, знамений, необычных решений проблем и смелых неординарных  идей (Марк. 
16:15-20;  Деян.  14:3;  Евр.  2:3,4;  1Фес.  1:5;  1Кор.  2:1-5;  Рим.  15:18,19;  1Кор.  4:20).  Истинное 
Помазание приносит внутрь верующего мир и радость Бога, Его присутствие, и дает способность 
человеку лично знать Бога Отца, Бога Сына, Бога Святого Духа, а это для человека все!!! Поэтому 
вера в Иисуса Помазанного не делает нас  ограниченными и узколобыми, но дает нам доступ в 
безграничную полноту Бога! Поэтому Давид пишет:
---Пс. 118:128 «Все повеления Твои – все признаю справедливыми; всякий путь лжи ненавижу». 
---Пс. 118:163  «Ненавижу ложь и гнушаюсь ею, закон же Твой люблю». 
---Пс. 118:113 «Вымыслы [человеческие] ненавижу, а закон Твой люблю».

Божья  воля  для  каждого  верующего,  чтобы  мы жили  через  Иисуса  Помазанного  и  Его 
Помазание.
---1Иоан. 4:9 «Любовь Божия к нам открылась в том, что Бог послал в мир единородного Сына  
Своего, чтобы мы получили жизнь через Него».
---Иоан. 6:57 «Как послал Меня живой Отец и Я живу Отцом, [так] и едящий Меня жить будет 
Мной».

Это значит, что все решения, которые мы принимаем в жизни, должны руководствоваться 
Помазанием. А для этого в основании всех наших решений должно находиться Слово Божье и его 
правильные методы. Только тогда мы будем способны следовать за Помазанием.

Есть много людей, которые говорят, что они лично знают Иисуса, и что они всегда делают 
только то, что Бог говорит им делать. Но,  многие из них верят в Иисуса, который не Иисус, многие 
их них верят в «евангелие», которое Евангелием не является, что к большому сожалению приводит 
к тому, что они общаются не со Святым Духом, а с бесами, которые ведут путем, который Иисусом 
Помазанным не является! (2Кор.11:3,4; 1Тим.4:1,2). Такое происходит с людьми, которые не имеют 
откровение о правде Бога — правде о пути, правде об Иисусе Помазанном, правде о Евангелии, 
правде о Святом Духе, правде Бога обо всем. Потому что на пути жизни, который ведет людей в 
покой Бога, и которым является Иисус Помазанный лично, можно находиться только зная правду и 
суд Бога!
---Быт.18:19 «...ибо Я избрал его для того, чтобы он заповедал сынам своим и дому своему после  
себя, ходить путем Господним, творя правду и суд; и исполнит Господь над Авраамом, что сказал  
о нем». 
---Иер.22:15,16 «... отец твой ел и пил, но производил суд и правду, и потому ему было хорошо. 16  
Он разбирал дело бедного и нищего, и потому ему хорошо было. Не это ли значит знать Меня?  
говорит Господь».
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---Ис.64:5  «Ты милостиво  встречал  радующегося  и  делающего  правду,  поминающего  Тебя  на  
путях Твоих».

Для того, чтобы войти в покой путем, который установил Бог,  каждому человеку нужно 
иметь личное откровение и понимание о правде Бога и о Его судах.
---Ис.28:17 «И поставлю суд мерилом и правду весами...».
---Пр.16:11 «Верные весы и весовые чаши - от Господа; от Него же все гири в суме».

Правда — это единица измерения Царства Бога.  Правда — это эталон истины, с которым 
мы все должны сверять. Правда — это система небесных стандартов!!! Это палата мер и весов, 
установленных самим Богом. Правда — это то, что правильно с точки зрения Бога. На небе все 
правильно. Если что-то как не на небе, то это не правильно. Правильная любовь — это то, что Бог 
называет любовью. Правильная вера — это то, что Бог называет верой. Правильная церковь, это 
то,  что  Бог  называет  церковью.  Правильный мужчина  — это  то,  что  Бог  называет  мужчиной. 
Правильная женщина — это то, что Бог называет женщиной. Правильная семья — это то, что Бог 
называет семьей. Правильные родители — это то, что Бог называет родителями. И это относится 
ко всему!!!, поэтому Иисус дал заповедь своим ученикам молиться, чтобы воля Бога исполнилась 
на земле, как на небе (Матф.6:10). 

Правда — это то что сделал Бог, а Бог творит только жизнь, потому что Он сам есть жизнь 
(Иоан.17:3). Он послал Иисуса Помазанного, чтобы мы имели через Него жизнь Бога (1Иоан.5:11). 
Потом Бог послал нам на помощь Святой Дух, который есть  дух жизни (Откр.11:11). Слово Божье  
— это слово жизни (1Иоан.1:1).  У Бога все живое,  потому что Он Сам есть жизнь,  в нет нет 
никакой смерти!  Правда — это стандарт, по которому устроена жизнь. В правде нет смерти!, 
поэтому это правильно, и поэтому это воля Бога для нас!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».
---Пр.10:2,16  «Не  доставляют  пользы  сокровища  неправедные,  правда  же  избавляет  от 
смерти...16 Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».

Смерть — это следствие неправды. Смерть проявляется там, где в основании того, что люди 
думают, говорят и делают находится то, что Бог называет неправдой.
---Пс.105:6  «Согрешили мы  с  отцами  нашими,  совершили  беззаконие,  соделали  неправду». 
---1Иоан.5:17  «Всякая неправда есть грех»
---Рим.6:23 «Ибо возмездие за грех — смерть».
---Пс.68:28 «Приложи беззаконие к беззаконию их, и да не войдут они в правду Твою».
---2Фес.2:12 «...да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».

Люди гибнут от вечного проклятия не потому что Бог злой, а потому что они сами выбрали 
любить неправду. У них своя «любовь», своя «вера», своя «надежда», свой «свет», своя «жизнь». 
И даже свой «Иисус». У них все свое,  и поэтому они сами не входят в правду Бога! Поэтому они 
не имеют доступа к тому,  что  правильно для человека!  Поэтому они не имеют вечной жизни, 
которая  есть  только  в  Иисусе  Помазанном!  И все  это  не  потому,  что  Бог  им это  не  дал  и  не  
объяснил как этим пользоваться, а только потому что они сами выбрали верить в то, что правда — 
это то, что они считают правдой, а  правда Бога их не интересует. И из-за этого их наполнила 
всякая неправда,  что  приводит  к  тому,  что  люди делают зло,  которое  привлекает  в  их  жизнь 
осуждение и смерть (Рим.1:28-32), и что держит их на расстоянии от Божьего покоя.

Второй половиной, которая вместе с правдой Бога составляет путь в покой Бога, это Божьи 
суды.
---Мих. 6:8 «О, человек! Сказано тебе, что – добро и чего требует от тебя Господь: действовать 
справедливо, любить дела милосердия и смиренномудренно ходить перед Богом твоим».
---Лев. 24:22 «Один суд должен быть у вас как для пришельца, так и для туземца; ибо Я Господь,  
Бог ваш».
---Втор. 1:16,17  «И дал я повеления судьям вашим в то время, говоря: выслушивайте братьев  
ваших и  судите  справедливо, как брата с братом, так и пришельца его; не различайте лиц на  
суде, как малого, так и великого выслушивайте: не бойтесь лица человеческого, ибо суд – дело  
Божье…  »  .
---Иоан.7:24 «Не судите по наружности, но судите судом праведным».
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Праведный суд — это  одна из самых важных заповедей, о которой говорит Слово Божье. 
Одной из самых важных граней праведного суда Бога является справедливость.
---Пс.88:15 «Правосудие и правота - основание престола Твоего».
---Пс.96:2 «...правда и суд - основание престола Его».
---Ис.61:8 «Ибо Я, Господь, люблю правосудие, ненавижу грабительство с насилием»
---Иез.22:7 «У тебя отца и мать злословят, пришельцу делают обиду среди тебя, сироту и вдову  
притесняют у тебя».
---Ис.1:23  «...князья  твои  -  законопреступники  и  сообщники  воров;  все  они  любят  подарки  и  
гоняются за мздою; не защищают сироты, и дело вдовы не доходит до них».
---Ис.5:23 «...которые за подарки оправдывают виновного и правых лишают законного!».

Бог ненавидит несправедливость, потому что она  полностью противоречит Его природе 
любви,  которая  не  причиняет  зла  окружающим!  (Рим.13:10).  Поэтому  Бог  ненавидит 
несправедливость во всех ее проявлениях всем своим сердцем! Если мы говорим, что знаем Бога, 
то  мы  должны  знать  и  Его  справедливость  —  нам  надо  уметь  различать  справедливость  от 
несправедливости, добро от зла, жизнь от смерти, Святой Дух от демонической активности. Это 
относиться ко всему.
---3Цар.3:9 «...даруй же рабу Твоему сердце разумное, чтобы судить народ Твой и различать, что 
добро и что зло».

Новый  Договор  говорит,  что  способность  различать  на  уровне  духа  правильное  от  не 
правильного — это показатель духовной зрелости!
---Евр.5:11-14 «О сем надлежало бы нам говорить много; но трудно истолковать, потому что вы 
сделались неспособны слушать. 12 Ибо, [судя] по времени, вам надлежало быть учителями; но  
вас снова нужно учить первым началам слова Божия, и для вас нужно молоко, а не твердая пища.  
13 Всякий, питаемый молоком, несведущ в слове правды, потому что он младенец; 14 твердая же  
пища свойственна совершенным, у  которых чувства навыком приучены к различению добра и  
зла».
---Ис.7:15 «Он будет питаться молоком и медом, доколе не будет разуметь отвергать худое и  
избирать доброе».

Духовная  зрелость  —  это  когда  человек  видит  глубоко  и  правильно  понимает  то,  что 
происходит вокруг — может отличить Бога от дьявола в людях, в делах, в процессах, которые 
происходят  вокруг. Духовную  зрелость  определяют  не  дары  силы,  а  личная  способность 
христианина отличать правильное от не правильного. К большому сожалению среди христиан, и 
даже  среди  служителей  очень  много  одаренных  детей  —  людей,  у  которых  есть  большие  и 
сильные дары от Отца, но они сами духовно не зрелые. Если христиане, так же как и физические 
дети,  видят  и  понимают поверхностно,  не  понимая  глубоких корней  и  мотивов,  то  они  могут 
делать не правильные выводы, занимать не правильную сторону, и быть легко обманутыми. Если 
верующие  люди  находятся  на  уровне  не  зрелости,  на  котором  они  не  умеют  судить  судом 
праведным, то это может привести ко многим плохим результатам! 

Важность заповеди о суде подтверждается тем, что мы должны уметь судить обо всем, что 
нас  окружает:  о  людях,  о  взаимоотношениях,  о  делах,  о  методах,  о  ситуациях,  процессах,  
проблемах, обо всем! В Старом Договоре одной из главных обязанностей служения священников 
было отличать чистое от нечистого, и учить этому весь остальной народ Израиля. 
---Иез.22:26 «Священники ее  нарушают закон Мой и оскверняют святыни Мои,  не  отделяют 
святаго от несвятаго и не указывают различия между чистым и нечистым, и от суббот Моих 
они закрыли глаза свои, и Я уничижен у них».
---Иез.44:23 «Они должны учить народ Мой отличать священное от несвященного и объяснять 
им, что нечисто и что чисто».
---Мал.2:7 «...ибо уста священника должны хранить ведение, и закона ищут от уст его, потому  
что он вестник Господа Саваофа».

Тоже самое  поручение имеют и  священники Нового Договора,  которыми являются все 
рожденные  свыше  люди  (1Пет.2:9;  Откр.1:6).  Способность  отличать  чистое  от  нечистого, 
правильное от неправильного — это одно из самых важных проявлений суда, которым мы имеем 
законное право судить!
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--- Иоан.7:24 «Не судите по наружности, но судите судом праведным».
Греческое  слово  «судить»  —  означает  не  только  судить,  производить  суд,  осуждать  и 

обвинять,  но  и  отделять,  выбирать,  рассуждать,  полагать,  решать,  делать  вывод,  приводить  к 
заключению.    Способность  различать  в  духе  через  праведный  суд  это  то,  что  жизненно 
необходимо уметь каждому человеку, потому что если мы не умеем правильно различать, то мы не 
идет по пути, который для нас определил Господь (Быт:18,19)! Если мы не умеем различать, то мы 
не понимаем Бога,  Его истину, Его волю, Его методы (Ис.64:5). Если мы не умеем различать, то 
мы не знаем Господа лично (Иер.22:15,16), мы не знаем Иисуса Помазанного (Иоан.14:6). Если мы 
не умеем различать, то нет  доказательства того, что мы покаялись и оставили грех и  беззаконную 
жизнь  (  Иез.33:14-16).  Если  мы  не  понимаем  Божьих  судов,  то  скорей  всего  мы  будем 
противостоять и будем преследовать тех,  кто на стороне Бога.  Тех,  кто исполняет его волю на 
земле, как на небе. (Втор. 1:17;  Пс.110:7). Потому что именно понимание правды и судов Бога, в 
частности, способность различать в духе — это показатель личной духовной зрелости, по которой 
нас оценивает Бог (Евр.5:11-14).

Идти правильным путем в покой Бога — это значит творить правду и суд! Творить суд и 
правду — это значит лично знать Господа Иисуса Помазанного и понимать Его! Бог упрекал свой 
народ в том, что они не понимают Его и Его путей, и поэтому не могут войти в Его покой (Пс.94:8-
11), а это значит, что эти люди не могут поверить, потому что в покой входят верой (Евр.4:3). Эти  
люди не могут услышать голос Бога в своей жизни (Евр.3:7-12). И они не могут принять в свою 
жизнь то, что Бог приготовил для них еще до сотворения мира (Евр.4:10). Поэтому неудивительно, 
что  способность  судить  и  понимать  Слово  правды  является  настоящим  показателем 
духовной зрелости.
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Глава 13: Святой Дух ведет в покой

Итак, подводя итог этой книги, мы выяснили что с точки зрения Бога пребывание в покое 
для каждого верующего человека это что-то очень важное и необходимое. Нарушение заповеди о 
покое  по  закону такое же преступление,  как  поклонение идолам и убийство,  вследствие чего 
приходит разрушение и смерть!  Читая Старый Договор можно увидеть, что евреи нарушили все 
заповеди, которые только можно было нарушить, что привело к тому, что их враги разрушили их 
страну,  многих убили, а уцелевших увели в плен далеко от родины. Слово Божье говорит,  что 
причиной всему этому было нарушение заповеди о пребывании в покое!
---2Пар.  36:21 (совр.)  «Так то,  что Господь  говорил  народу  Израиля  через  пророка  Иеремию,  
действительно  произошло.  Господь  говорил  через  Иеремию:  „Это  место  будет  пустырём  
семьдесят лет. Так земля получит свой субботний отдых, который люди не соблюдали"».
---Неем. 13:17,18 (совр.) «Я сказал знатным людям Иудеи, что они были не правы. Я сказал им:  
„Вы совершаете большой грех.  Вы оскверняете субботний день.  Вы делаете субботний день  
подобным    любому другому дню. 18 Вы знаете, что ваши предки делали то же самое. Поэтому   
наш Бог принёс беды и несчастья нам и этому городу. Теперь вы делаете это, чтобы больше 
несчастий  произошло  с  Израилем.  Вы  оскверняете  субботний  день  и  делаете  его  подобным  
обыкновенному дню"».

Именно нарушение заповеди о субботе дало место дьяволу среди израильского народа, 
через которое он смог убедить евреев нарушить все остальные заповеди!!! 
---Иак. 2:10 (Сл.Ж.) «Кто соблюдает весь закон, но  нарушает лишь одну из его заповедей, тот 
виновен в нарушении всего закона».

Не  почитая  субботу,  евреи  стали  поклоняться  другим  «богам»,  употреблять  имя  Бога 
напрасно, не почитать родителей, убивать, красть, изменять, лжесвидетельствовать и желать все,  
что есть у ближнего. Несоблюдение субботы послужило толчком к полному развращению!

В предыдущих главах мы выяснили из Слова, что пребывание в покое один день в неделю, 
это всего лишь тень, которая реальностью не является, а находится только рядом с нею. В законе 
Моисея  заповедь  об  особенном  дне  покоя,  который  евреи  соблюдали  один  день  в  неделю, 
появилась из-за того, что они находились на плотском уровне и постоянно нарушали духовные 
законы,  которые  возможно  приводить  в  действие  только  верой  (Рим.1:17;  Евр.11:6).  Описание 
реальности Божьего покоя мы видим в послании к «Евреям», в котором говориться, что человек 
входит в духовную реальность Божьего покоя, когда «сегодня» слышит голос Бога, верит Ему и 
делает то, что Бог говорит делать (Евр.4:3-10). Это единственный образ жизни, который угоден 
Богу (Рим.8:4-8). Если человек лично не слышит «сегодня» голос Бога, то он не может верить. Он 
не может жить по духу. Он не может исполнять волю Бога на земле, как на небе. Он не может 
поклоняться Богу в духе и истине. Этот человек не может ничего, что угодно Богу! Если человек 
«сегодня» не слышит голос Бога, не верит Ему и поступает своевольно, то с ним происходит то же 
самое, что произошло с евреями, которые нарушили все духовные законы жизни, которые только 
возможно было нарушить. Если мы сегодня не находимся в духовной реальности Божьего покоя, 
то мы будем общаться с нечистыми духами и делать то, что они хотят — мы будем теми, кто Богу 
противостоит! 
---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мною,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мною,  тот  
расточает».

Если мы сегодня не  в  вере,  которая  и  является  показателем того,  что  мы в  реальности 
Божьего  покоя,  то  мы  не  будем  почитать  родителей,  будем  убивать,  красть,  изменять, 
лжесвидетельствовать и желать все, что есть у ближнего. Если мы «сегодня» не слышим голос 
Бога,  не  верим Ему и  не  делаем  того,  что  Он говорит  нам  делать,  то  мы придем к  полному 
развращению.  Мы ни чем не  будем отличаться  от  нечестивых людей,  которые плюют в  небо. 
Потому что только в покое, только в вере, которая от слышанья Слова Бога (Рим.10:170, которое 
сказано  лично  нам  «сегодня»,  у  нас  может  быть  правильное  духовное  соединение  с  нашей 
духовной матерью — небесным Иерусалимом. Только верой мы можем быть смиренными и перед 
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Богом и принимать благодать, которой мы спасены и которой мы живем (Еф.2:8,9). Только верой 
мы можем иметь откровение от Бога и принимать ответы на молитву. Только верой мы можем идти 
путем  жизни  и  находиться  в  центре  Божьей  воли.  Только  верой  мы  может  быть  духовными 
людьми, которые возрастают в подобие Иисуса Помазанного. Все это возможно только, если мы 
«сегодня», каждый день нашей жизни, лично слышим голос Бога, верим Ему и делаем то, что Он 
сказал делать.

Каждому рожденному свыше человеку нужно иметь откровение о том, что общение с Богом 
в покое это сверхъестественная духовная способность, которая приходит к человеку от Бога. 
---Иоан. 15:4,5 (совр.) «Пребудьте же во Мне, а Я пребуду в вас. Подобно тому, как побег не  
может плодоносить сам по себе, если его отделить от виноградной лозы, так и вы не сможете 
плодоносить отдельно от Меня. 5 Я - виноградная Лоза, а вы - ветви. Кто пребудет во Мне, и в  
ком пребуду Я, будет обильно плодоносить, но без Меня вы ничего не сможете сделать».
---2Кор. 3:5,6 (Сл.Ж.) «…наши способности исключительно от Бога. 6 Он наделил нас тем, что  
необходимо для служения Нового Завета».
---Фил. 2:13 (совр.) «Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны Богу».
---Пр.20:12 «Ухо слышащее и глаз видящий - и то и другое создал Господь».

Гора  Сион  (место  Божьего  покоя)  отличается  от  других  гор  не  размером  и  крутизной 
склонов, а тем, что на ней живет Бог. Своими силами некоторые необычные люди могут залезть на  
Эверест,  но найти Бога на Сионе ни один человек собственными силами не может. Но, любой 
человек,  который  откликнется  на  призыв  Бога  войти  в  его  покой,  получает  эту  способность. 
Сыновья Корея молятся Богу, чтобы Он послал Свой свет и Свою истину, чтобы они привели 
их на святую гору, где живет Бог (Пс. 42:3). Пророк Исайя пишет, что Бог вел Моисея за руку, 
что сделало Моисея способным вывести евреев из Египетского рабства, и что в места покоя их 
вел Дух Господень (Ис. 63:12,14). Слышать голос Бога, верить ему и делать то, что Он говорить 
делать  без  взаимодействия со  Святым Духом невозможно!  И Слово очень  ясно  говорит,  какое 
именно  взаимодействие  со  Святым  Духом  дает  каждому  человеку  способность  пребывать  в 
Божьем покое — это молитва на языках!
---Ис. 28:11,12 «За то лепечущими устами и на чужом языке будут говорить к этому народу. 12  
Им говорили: «Вот – покой, дайте покой утружденному, и вот – успокоение». Но они не хотели  
слушать».
---1Кор.14:18.21 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками... 21 В законе написано: 
иными языками и иными устами буду говорить народу сему; но и тогда не послушают Меня,  
говорит Господь».

Бог через пророка Исайю говорит, что Он даст людям особенный язык, говоря на котором 
люди принимают пошаговую инструкцию о покое, и о том как туда войти:  Вот – покой, дайте 
покой утружденному, и вот – успокоение. В Новом Договоре Святой Дух через апостола Павла 
подтверждает, что Бог установил духовный закон, исполняя который, любой рожденный свыше 
верующий может войти в покой — может «сегодня» услышать голос Бога, поверить ему и сделать 
то, что Бог говорит делать.  И Слово говорит, что именно через молитву на языках  к нам 
приходит откровение о покое Божьем и способность войти в него! Это подтверждают и эти 
места Писания.
---1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя...».
---Иуд.1:20,21  «А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере вашей,  молясь  Духом 
Святым,  21  сохраняйте  себя  в  любви  Божией,  ожидая  милости  от  Господа  нашего  Иисуса  
Христа, для вечной жизни».

• Когда мы молимся на  языках,  мы развиваем свою способность  верить,  любить и 
поступать по духу. 

• Когда мы молимся на языках, то мы умерщвляем в себе все, что не по вере, все, что 
является грехом, все, что противится Духу Божьему и воюет с Ним, и мешает взойти 
на гору Господню – в Его покой. 
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• Когда мы молимся на языках, это помогает нам выстраивать правильное духовное 
соединение с нашей духовной матерью — небесным Иерусалимом. 

• Когда мы молимся на языках, то это дает нам способность смирять себя перед Богом 
и принимать благодать, которой мы спасены и которой мы живем (Еф.2:8,9). 

• Когда мы молимся на  языках,  мы можем иметь откровение от  Бога  и  принимать 
ответы на молитву. 

• Когда мы молимся на языках, то мы становимся способными идти путем жизни и 
находиться в  центре Божьей воли.  Когда мы молимся на  языках,  мы может быть 
духовными людьми, которые возрастают в подобие Иисуса Помазанного. 

• Потому что, когда мы молимся на языках, мы позволяем Святому Духу учить нас 
всему и наставлять нас на всякую истину! (Иоан.14:26; 16:13). 

Это значит, что через молитву на языках Святой Дух может вывести нас из любой самой 
сложной  ситуации,  и  может  поставить  нас  из  положения,  когда  проблемы  руководят  нами,  в 
положение, когда мы над проблемами и руководим ими. Это становится возможным, когда человек 
занимает  место,  которое  называется  Божий  покой,  место,  из  которого  Бог  управляет  всем 
творением, место в которое Оно зовет и нас!  Дело за нами!
---Ис. 2:2,3 (сорв.) «Храм Господний на горе. В последние дни та гора станет самой высокой изо  
всех   гор, она будет возвышаться над всеми холмами, и все народы пойдут к той горе  . 3 Многие 
придут туда и скажут: „Давайте взойдём на гору Господнюю, в храм Бога Иакова, тогда Бог нас  
научит Своим путям, и мы последуем за Ним". Закон Господа сойдёт с Сиона, и слово Господнее  
придёт из Иерусалима».

Бог обещает,  что Его гора будет самой высокой из гор.  Это говорит о том, что никакие 
проблемы, кризисы и беды, которые будут проявляться на земле, не смогут взять верх над людьми, 
которые будут пребывать в покое Божьем, потому что в этом месте Слава Божья является покровом 
от проявлений смерти. Разве это не стоит наших усилий, чтобы платить за это любую цену, которая 
потребуется от нас, чтобы построить с нашим Господом личные отношения и пребывать в Его 
покое, и иметь Его жизнь, силу и власть! 

Я молюсь, чтобы на вас сошел дух молитвы, и ваше молитвенное время 
возросло, как качестве, так и в количестве. 

Будьте благословенны!
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	---Мар. 4:11 «И сказал им: вам дано знать тайны Царствия Божия».
	---Иоан. 16:13 «Когда же придет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину».
	---1Кор. 2:12 «Но мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от Бога».
	---1Иоан. 2:20 «Впрочем, вы имеете помазание от Святаго и знаете все».
	---Еф. 5:17 (совр.) «Так не будьте же глупцами, а постигните, в чём воля Господа».
	Настоящее смирение, это когда мы узнаем волю Бога, говорим о ней, исполняем ее, поступаем так, как Бог говорит нам поступать. Религиозная традиция говорит, что нам надо смириться с болезнями, с нищетой, со всеми ударами судьбы, и со всеми проделками дьявола. Но Слово Бога ничего подобного не имеет в виду, когда говорит о смирении.
	---Пр. 12:15 (совр.) «Глупец считает свой путь лучшим, мудрый прислушивается к советам других».
	---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их – путь к смерти».

